Ils jouaient à me faire jouir !

par Chloé B.

LA LETTRE D’ESPARBEC

J’ai toujours eu un faible pour les mamelues, surtout quand elles ont ces visages d’éternelles adolescentes et qu’elles prennent volontiers l’air absent quand on glisse les mains sous le T-shirt pour soupeser leurs avantages ; je me souviens d’Alexandra et de sa manie, quand nous étions en société, de venir s’asseoir sur mes genoux même s’il y avait des sièges disponibles. Elle me tournait à demi le dos et se calait contre moi comme si j’étais un dossier de fauteuil, tout en continuant à participer à la conversation qu’elle tenait avec un autre quidam…

Surtout s’il s’agissait d’un type qu’elle rencontrait pour la première fois et qui ne lui aurait pas déplu ; genre, je m’assieds sur mon papa, mais on continue à parler, vous pouvez m’ouvrir votre âme, jeune homme.

— Ainsi, vous écrivez, vous aussi ? Décidément, tout le monde écrit autour de moi.

Elle prenait ses aises, étalait ses fesses dans mon giron, cherchant certaine raideur avec le sillon médian et quand elle l’avait trouvée, s’ajustait sournoisement pour que son anus ou son vagin, selon son humeur, me coiffe le gland à travers le pantalon. Et tout ceci, sans interrompre le flot de paroles qu’elle déversait sur l’autre zozo qui avait bien du mal, le pauvret, à savoir si c’était du lard ou du cochon. Au cas où il n’aurait pas saisi, mais pas seulement, aussi parce qu’elle adorait qu’on lui tripote les nichons, elle prenait les mains que j’avais posées de chaque côté d’elle sur ses cuisses et les guidait sous son corsage. Puis elle tendait son verre vide à son amoureux pour qu’il aille le lui remplir, et pendant qu’il y allait, j’avais le temps de soulever les bonnets du soutif pour prendre la chair à pleine main, et je commençais à lui pincer et lui étirer les mamelons qu’elle avait hypersensibles.

Pendant tout le reste de la soirée elle prendrait ainsi ses plaisirs surmoi, à me laisser lui tortiller le bout des nichons tout en me frottant son trou du cul ou son vagin sur le gland en poussant de grands éclats de rire aux traits d’esprits que lui dardait son vis-à-vis. A la fin de ses soirées, elle allait discrètement faire un tour aux chiottes pour se finir à la main et tordre sa culotte. En général, ça n’allait pas plus loin, vu qu’elle avait déjà pris son pied en couronnant un de ses fantasmes favoris qui étaient de s’envoyer en l’air en société sans que personne ne s’en aperçoive.

On disait en général en fin de soirée, ah, cette Alexandra, elle avait vraiment un coup dans le nez, elle n’a pas arrêté de dégoiser.

Un soir pourtant, la réunion amicale se tenait chez moi, si bien que, tous les invités s’en allant les uns après les autres, vint le moment où nous ne restâmes plus que trois. Alexandra assise surmoi, ses nichons dans mes mains, son cul étalé dans mon giron. Alors, croyant être importun, le zozo de ce soir (qui n’avait pas inventé le fil à couper le beurre, mais elle les aimait bien comme ça) se leva à son tour.

— Ah non, fit Alexandra, qui était sérieusement échauffée (et éméchée), vous n’allez pas me laisser entre les mains de ce sinistre pornographe !
— D’autant plus, lançai-je, que lorsqu’il y en a pour deux, il y en a pour trois. Qu’est-ce que vous préférez, les bas morceaux ou les nénés ?

Et voici mon Alexandra qui rit à gorge déployée pendant que je la trousse par le haut, puis par le bas. Et qui pousse même l’obligeance jusqu’à se déculotter tandis que l’amoureux tombe à genoux devant elle et se met à la téter. Ravie, elle lui passe ses seins à tour de rôle et se soulève juste ce qu’il faut pour me permettre de trouver l’ouverture. Après quoi elle se rassoit et son vagin m’absorbe d’une aspiration gloutonne. La voici, toute nue (sauf ses bottes) empalée sur ma queue jusqu’à la garde et se faisant suçoter et mordiller les tétins.

« Tu vois, me dit-elle le lendemain, quand nous nous réveillâmes tous les trois, c’est le moment que j’ai préféré : mes nichons dans sa bouche comme si je nourrissais l’enfant que tu étais en train de me faire, et ta queue dans mon cul : ça ressemblait tellement à mon fantasme que je m’y serais trompée. C’est ça, le bonheur : quand le réel et l’imaginaire se rencontrent. Ça n’a duré que quelques minutes, mais pendant ce laps de temps, j’étais parfaitement heureuse. »

Ce n’est pas Chloé dont vous allez lire l’insolite récit qui vous dirait le contraire ; pour elle aussi, le bonheur naît de la rencontre du réel et de l’imaginaire.

À bientôt, amis, amies, votre dévoué pervers pépère,

E.

1

Dans le cadre du programme d’échange européen Erasmus, j’avais obtenu une bourse dans une université d’Amsterdam, où je poursuivais des études aux Beaux-Arts. A vingt et un ans, pour financer mes études et le loyer de la colocation que je partageais avec quatre autres filles de mon âge, j’avais refusé les jobs de baby-sitter ou de barmaid, préférant quelque chose de plus lucratif et davantage dans mes goûts. C’est ainsi que, amatrice de danse depuis l’adolescence, période agitée de ma vie, où, entre deux séances de graffitis sur les rames de métro parisien, je sortais régulièrement en boîte, même en milieu de semaine, j’avais trouvé un job idéal. Ayant une grande faculté de récupération, je pouvais enchaîner nuits blanches et cours au lycée sans problème, surtout que mes parents, soixante-huitards reconvertis en bobos, me donnaient leur bénédiction, du moment que les bonnes notes suivaient. A Amsterdam, avec son fameux quartier rouge, ses coffee shops et ses vitrines où s’exhibaient des filles venues des quatre coins du globe, les nuits étaient chaudes pour les noctambules de mon espèce.

C’est une de mes colocs qui m’avait filé le tuyau sur un des nombreux bars à strip-tease qui recrutaient des danseuses. Il s’agissait de danser en string, mais seins nus, autour d’un pilier chromé, sous le regard d’un public de touristes chauffés à blanc. Si on tapait dans l’œil d’un client, il vous glissait des billets de 10 ou 20 euros dans le string, ce qui à la fin de la soirée faisait un joli pactole, outre le salaire horaire. La première fois, j’ai eu du mal à quitter les loges minuscules des « artistes », il a fallu que j’avale une série de tequilas pour me donner du courage. Se mettre nue sur une plage, c’est une chose banale, mais s’exhiber devant des hommes qui viennent vous mater en est une autre. Pourtant, portée par la musique techno qui faisait vibrer les murs du bar, j’ai presque titubé sur l’estrade où batifolaient six autres filles, aux mensurations de rêve, des filles de l’Est ou d’Afrique de l’Ouest pour la plupart. Le speaker m’a présentée comme la french star de Paris, et le succès a été immédiat.

Moi qui avais des années de barre fixe derrière moi grâce à la danse classique, je n’ai eu aucun mal à maîtriser la technique de la pole dance, originaire de Las Vegas. Entortiller les jambes autour de la barre, coulisser dessus la tête à l’envers, avec les nichons coincés au milieu, ou bien incruster ses fesses dans le chrome pour l’astiquer, il n’y avait rien de difficile. J’y ai même vite pris un certain plaisir, à voir mes gros seins reflétés dans les miroirs qui tapissaient le plafond du bar et les contours du podium. Même mon cul qui me complexait parfois, rond et trop cambré à mon goût, me valait maintenant des pourboires mirobolants. A l’affût au premier rang, deux cerbères veillaient à ce qu’aucun client ne nous pelote lorsqu’ils nous glissaient les billets. Leurs doigts nous frôlaient malgré tout les fesses ou les hanches, et parfois je regagnais les loges en étant toute moite entre les cuisses.

Les soirs où je faisais relâche, j’éprouvais un manque, il me fallait ma ration d’applaudissements et de sifflets hystériques d’un public mâle poussé à bout. A la fin de ma première année, à l’approche des grandes vacances d’été, le bar a organisé un grand concours de pole dance, sponsorisé par l’une des nombreuses chaînes du câble hollandais et une célèbre marque de vodka. Sélectionnée pour la finale, je me suis préparée comme une bête pour gagner, installant une barre dans ma chambre pour m’entraîner avant d’aller à la fac, sous les encouragements de mes colocataires. Le premier prix consistait en un séjour de rêve, dans une île paradisiaque de Thaïlande. Fuir Amsterdam et la foule des touristes de juillet avait de quoi motiver. J’aurais tout le temps de bosser avant la reprise des cours, en octobre. Le soir de la finale, on nous a filmées dans les loges, puis sur scène, notre prestation étant retransmise en direct sur la chaîne câblée. Les spectateurs votaient par téléphone, le présentateur a fait monter la sauce, poussant les filles à donner le meilleur d’elles-mêmes. Trop confiante, je ne suis arrivée que seconde, à quelques dizaines de voix près, devancée par une Black originaire du Surinam, à la peau noire huilée comme celle d’une bodybuildeuse, qui faisait des trucs incroyables avec son cul ou les grosses lèvres de sa chatte, insensible au frottement contre le pilier.

De retour dans les loges, un type en costume cravate, un ponte de la marque de vodka, est entré alors que toutes les filles étaient plus ou moins rhabillées, car le spectacle se prolongeait sur scène. Muni d’un badge d’accès back stage comme pour un concert, le teint bronzé et les cheveux bien peignés, il avait tout du commercial au sourire carnassier. Comme s’il était un entraîneur d’une équipe de sport, il nous a toutes félicitées, consolant les perdantes, et offrant son billet pour la Thaïlande à Halina, la plantureuse Black qui s’épongeait les nichons ruisselants de sueur, prête à une seconde performance sur scène. Lorsqu’il s’est approché de moi, j’étais en train de boire une bouteille d’eau, une simple serviette autour de ma taille, encore à moitié dévêtue. Un brin gênée de ma nudité, alors que tout à l’heure je m’étais déchaînée comme jamais, j’ai eu du mal à soutenir son regard.

— Rutger, enchanté de vous rencontrer !

Il m’a tendu une main ornée d’une grosse chevalière et s’est penché pour éviter les oreilles indiscrètes.

— Y a-t-il un endroit plus tranquille où on pourrait causer ?

A croire qu’il lisait dans mes pensées, il a ajouté que ce serait en tout bien tout honneur, qu’il n’avait pas l’intention de me draguer. A moitié convaincue, je l’ai conduit dans le vestiaire du personnel du bar, juste à côté des loges. Au passage, j’ai enfilé un peignoir en soie pour couvrir mes épaules et mes seins. Dans le local qui sentait la cigarette et le déodorant, Rutger s’est adossé à la porte, comme s’il voulait en barrer l’accès.

— Chloé, c’est ça ? J’ai beaucoup aimé votre show ! s’est-il enthousiasmé. Cela vous dirait de tourner une pub pour notre marque de vodka ? Avec vos mensurations, je suis sûr que vous avez le profil pour être l’emblème de la marque !

Même si j’avais parfois songé à me présenter à des castings de mannequin, il me semblait avoir des formes un peu trop rondes, malgré mon mètre quatre-vingt et ma taille fine.

— Vous valez mieux que ces bars enfumés, où des ivrognes se rincent l’œil, non ?

Sans attendre une réponse de ma part, il a sorti un appareil numérique extra-plat de sa veste et m’a fait signe d’ôter mon peignoir. Devant son geste, je me suis demandé s’il ne voulait pas s’offrir un petit extra, en privé, en profitant de ma naïveté. Pourtant son badge était vrai, c’était peut-être la chance de ma vie. Bien des top models avaient été ainsi repérées dans la rue, pourquoi pas moi ? Tout s’est bousculé à cet instant dans ma tête. Le peignoir a glissé sur mes épaules, tombant à mes pieds. Rutger s’est empressé de mitrailler mes seins, puis mon corps en entier, s’attardant sur mon cul rebondi. Il m’a fait tourner pour me prendre sous tous les angles, le flash crépitait au fur et à mesure que son excitation grandissait. A la fin, l’appareil autour du poignet, il a effleuré la sueur qui faisait briller mes mamelons épais. Ma peau de rousse, d’une blancheur teintée d’ivoire, faisait ressortir le rose des fines aréoles, pareilles à deux boutons de nacre. Son pouce a effacé une gouttelette et il m’a semblé qu’il se retenait de le lécher.

— J’ai ici un modèle de contrat ! Signez-le et vous partez vous aussi en Thaïlande, en tant que dauphine. Tout est arrangé ! On tournera le spot de pub là-bas.

Rutger a sorti une liasse de papiers de sa poche et un stylo Mont-blanc. Etourdie, avec l’impression de vivre un rêve éveillé, j’ai signé sans réfléchir. Quand il a refermé le capuchon de son stylo, le clic m’a fait l’effet d’un couperet.

— Vous ne le regretterez pas ! Préparez votre valise, n’emportez que des choses légères, il fait très chaud en cette saison en Thaïlande !

2

J’ai bien failli rater l’avion, perdue dans l’immensité de l’aéroport de Schiphol. Traînant ma valise à roulettes dans le dédale des halls immenses de ce hub international, c’est en sueur que j’ai enfin atteint la salle d’embarquement. C’est la première fois que je volais en First Class, bonus du fabriquant de vodka. Etant presque la dernière à monter à bord, avec un steward compatissant qui a pris mon bagage à main jusqu’à la passerelle, je suis entrée dans la cabine sans avoir le temps de réaliser la chance que j’avais. Une douzaine de sièges, spacieux et espacés les uns des autres, composaient la First Class, séparée de la Business par un simple rideau. L’ensemble composait une bonbonnière chic, aux couleurs bleue et blanche de la compagnie KLM. Une hôtesse à la silhouette digne d’un mannequin, maquillage discret et petit calot sur le chignon, m’a aidée à boucler ma ceinture. En jetant un regard vers les autres passagers, des hommes pour la plupart, avec un seul couple assis à l’arrière, j’ai apprécié d’être dans cette bulle moelleuse, loin de la boîte à sardines qu’était la classe économique.

Après le décollage, l’hôtesse nous a offert le champagne, servi dans des flûtes en cristal ! Le luxe avait du bon, j’ai incliné mon siège qui pouvait se mettre à l’horizontale pour se transformer en une véritable couchette. Pour meubler les treize heures de vol jusqu’à Phuket, j’ai regardé deux films sur un écran plasma, avant de mettre un bandeau sur mes yeux et profiter du vol de nuit pour trouver le sommeil. Tout était allé si vite après le concours, à peine le temps de faire mes bagages et de saluer mes colocataires, qui allaient s’offrir des vacances moins glamour que les miennes. Rutger m’avait envoyé un SMS pour m’informer qu’il me verrait là-bas d’ici une semaine, me souhaitant de prendre du bon temps avant le tournage du spot de pub.

Vers quatre heures du matin, j’ai ôté le bandeau de mes yeux, réveillée par un besoin urgent. Les jambes engourdies, car malgré la couchette, la pressurisation de la cabine les faisait gonfler, j’ai choisi de marcher jusqu’aux premières toilettes de la classe économique, histoire de les dérouiller. La plupart des passagers dormaient, les hôtesses de veille papotaient dans la pénombre. Je me suis arrêtée à la porte d’une cabine jouxtant le coin cuisines. J’allais tirer le loquet de la porte pliante lorsque quelqu’un a bondi de la rangée de sièges la plus proche. J’ai senti qu’on me poussait dans le dos, sans savoir ce qui m’arrivait, je me suis retrouvée à l’intérieur de l’étroit WC, aveuglée par une lumière blafarde. Le temps que mes yeux s’acclimatent, j’ai entendu qu’on mettait le verrou. Dans le miroir, les jambes coincées contre le rebord de la cuvette métallique qui dégageait un parfum chimique, j’ai reconnu avec stupeur la silhouette de Halina, la Noire sculpturale du Surinam qui avait remporté le concours de pole dance.

— Chloé ! Comme on se retrouve ! Dis-moi, c’est bien moi qui ai gagné le premier prix, non ?

J’ai confirmé, sans trop savoir où elle voulait en venir.

— Alors explique-moi ce que tu fiches en première classe, alors que moi on m’a reléguée en eco ! T’as couché avec Rutger ou quoi ?

Serrant les cuisses pour contenir mon envie pressante, j’ai enfin réalisé qu’elle m’avait vue m’éclipser avec Rutger, d’où sa méprise. J’ai essayé de la convaincre que je n’y étais pour rien, que même si elle était sans nulle contestation l’unique vainqueur, j’avais eu un lot de consolation, sans rien avoir réclamé.

— Et la pub ? Il t’a bien promis que tu la tournerais, non ?

Partager la vedette d’un spot, alors que quarante-huit heures plus tôt je n’aurais jamais cru la chose possible, ne me gênait pas, c’est ce que je lui ai dit. Halina a paru se calmer, un large sourire découvrant ses dents d’une blancheur de coco, qui élargissait une grosse bouche charnue. Tout en elle était démesuré : ses gros nichons, libres sous une tunique indienne, au décolleté profond, son cul ample appuyé contre la porte et ses épaules de nageuse. Elle m’a tendu la main pour que je tape dedans, à la manière des rappeurs.

— Allez, sans rancune ! Après tout, on est en vacances, non ? A toi l’honneur !

D’une main aux ongles plus acérés que des griffes, ce qui allait bien avec sa coiffure afro de lionne à la Tina Turner, elle m’a montré la cuvette. Après ce bref moment de tension, ajouté à la fatigue de l’heure tardive, je n’ai pas tergiversé. Il était impossible de me contenir davantage. Je n’ai eu qu’à soulever ma jupe et baisser mon slip pour m’asseoir sur la lunette. Une main sur la poignée fixée à hauteur de la cuvette, je me suis vidée, insensible aux légères turbulences, les yeux fermés, oubliant que j’étais dans un avion. Ayant sifflé une demie bouteille de champagne au cours du dîner, ma vessie débordait. Tellement centrée sur ce petit plaisir, j’en ai même oublié la présence d’Halina, dont l’odeur musquée était pourtant bien présente dans l’atmosphère aseptisée. Cela m’a rappelé les fois où je dansais après elle, la scène imprégnée de sa sueur épicée qui ruisselait de tout son corps.

— Attention à la douche, tu m’as donné envie !

Alertée, j’ai ouvert les yeux grands. C’est avec stupeur que je l’ai découverte debout devant la cuvette, soulevant sa tunique à deux mains au-dessus de la taille, sans rien dessous. Bien campée sur ses jambes fléchies, le dos arqué en arrière et le bassin en avant, ses grosses lèvres mafflues qui semblaient avaler le pilier chromé quand elle dansait, pendaient. La chatte béante, au buisson crépu et à la chair d’un mauve sombre sous le néon des toilettes, brillait devant moi. Alors que j’étais en train de terminer, elle a poussé un rugissement de plaisir, suivi d’un jet de pisse qui a jailli d’entre ses cuisses d’ébène, plus musclées que celles d’une sprinteuse. Je n’ai pas eu le temps de me lever, aspergée par elle. Enjambant la cuvette pour l’éviter, alors que les dernières gouttes de ma propre pisse coulaient encore entre mes jambes, Halina est parvenue à diriger la sienne dans le trou, pissant comme un mec. Elle a même baissé ses mains pour écarter davantage ses lèvres, les pinçant sur les côtés pour bien dégager son orifice. Fascinée par un tel naturel, j’en ai oublié que j’étais en train de me salir. Son urine décrivait un arc de cercle parfait, tombant pile dans le trou, à croire qu’elle avait dû s’entraîner pour réussir pareille prouesse.

— Dans la jungle, au Surinam, on n’avait pas de chiottes ! On faisait des concours entre copines, comme nos frangins !

Les mœurs de la jungle amazonienne, côté Guyane néerlandaise, ne manquaient pas de piquant. Quand elle a eu fini, Halina s’est secouée, les jambes de part et d’autre de la cuvette, avant de lâcher ses lèvres qui m’ont paru se fermer comme les pans d’un rideau sur une scène de théâtre. Alors que je tirais du PQ pour essayer de réparer les dégâts sur ma jupe avant de m’essuyer, Halina s’est plantée devant le petit lavabo. Grâce à sa grande taille, sa chatte arrivait bien au-dessus du rebord métallique. Plaquant son pouce sous le robinet et s’en servant comme d’une soupape, elle a ouvert celui-ci au maximum, laissant gicler l’eau à la manière d’un jet dirigé sur sa chatte déjà trempée. Son bassin contre la bordure pour éviter que l’eau n’éclabousse partout et ne transforme la cabine en marécage, elle s’est nettoyé le minou en profondeur, grognant de plaisir car le jet lui chatouillait le clitoris, gros bourgeon mauve aussi épais que mon petit doigt.

— Ah, ça fait du bien, hein ?

Toujours aussi décontractée, elle a levé une jambe avec la souplesse qu’elle mettait le long du poteau en dansant, orientant son pubis et sa fente mouillés vers la bouche du séchoir à mains. L’air chaud a sifflé entre ses cuisses, tandis qu’elle ratissait sa toison crépue, aux poils plus noirs que sa peau d’ébène. Emmêlée avec le papier qui se déchirait entre mes doigts tellement j’étais nerveuse, pressée de regagner ma place loin de cette folle, je ne pouvais m’empêcher de lorgner le reflet de sa chatte dans le miroir, avec les longs doigts qui semblaient peigner le pubis très fourni.

— Petite cochonne ! s’est écriée Halina en croisant mon regard dans le reflet. T’aimerais bien en un avoir un comme le mien, n’est-ce pas ?

Se méprenant sur mon centre d’intérêt, elle s’est flanqué une gifle sur les fesses, qui a résonné dans l’espace étroit. Déjà excitée par sa chatte animale, j’en avais oublié son cul massif, d’une dureté apparente, aux globes lisses et noirs surdimensionnés, mais sans que cela lui fasse un gros pétard, au contraire. Tout était bien proportionné dans sa silhouette, et il me tardait de la voir en maillot de bain sur la plage.

— Tu t’es assez rincé l’œil, ça suffit !

Elle a rabattu sa tunique, masquant ses charmes, alors que j’étais encore la chatte à l’air, le slip toujours sur mes chevilles. Remarquant mon trouble, elle a pivoté vers moi, secouant sa tignasse afro.

— Maman s’occupe de tout ! Tu n’as jamais rêvé d’avoir une nounou noire comme moi ?

Elle s’est penchée sur ma chatte, à la couleur rose pâle bien fade comparée à la sienne, avec mes lèvres fines et mon pubis épilé. Elle a reniflé un instant l’odeur de pisse qui l’imprégnait, ses narines épatées se dilatant avec délectation.

— Hum ! C’est bien ce que je pensais, les gens de la Première Classe ne se lavent pas souvent !

Elle s’est accroupie et a pris mon slip pour le remonter le long de mes cuisses. C’est vrai que je faisais petite fille à côté d’elle, elle si extravagante, si femme avec ses atouts obscènes. Avant de le remettre en place, à mi-parcours, Halina a arraché une liasse d’essuie-mains qu’elle a passée sous l’eau, avant de me frictionner la chatte avec. Le temps qu’elle s’en débarrasse dans la poubelle, je me suis rajustée.

— On se verra à Phuket ! A tout à l’heure !

Halina est sortie la première, sous l’œil médusé d’une hôtesse de l’air. J’ai arrangé ma chevelure rousse en désordre et j’ai quitté les lieux.

3

L’atterrissage s’est déroulé sous des trombes d’eau, la période de mousson n’étant pas achevée dans la mer d’Andaman, au sud de la Thaïlande. Après les formalités vite expédiées, un homme m’attendait avec une pancarte portant mon prénom. Un jeune Thaïlandais en veste de soie verte, au col Mao et affublé d’un casque colonial blanc. Je me suis éloignée du troupeau de touristes encore secoués par les turbulences subies en survolant les nombreuses îles autour de Phuket, ravie d’être reçue comme une invitée de marque. L’homme m’a saluée d’un wai de bienvenue, les mains jointes sur la poitrine, avant de mettre mes bagages sur un chariot.

— Welcome to Phuket !

D’un geste, il m’a indiqué la sortie. Je l’ai suivi hors du hall des arrivées, un brin assommée par le décalage horaire malgré la couchette en First. Il faut dire qu’après l’intermède avec Halina, je n’avais pas réussi à fermer l’œil. Celle-ci avait dû être retardée dans la file à l’immigration, car je ne l’avais pas aperçue depuis la passerelle. L’homme m’a conduite vers un van aux vitres fumées, mes premiers pas dans l’atmosphère encore lourde et poisseuse de l’orage qui avait cessé. Une fois mes bagages à l’arrière, il m’a invitée à prendre place à l’avant. Des guirlandes de jasmin parfumaient l’habitacle, suspendues au plafonnier, un portrait du roi de Thaïlande dans un cadre en plexiglas trônait sous le boîtier d’un GPS. Toujours pas d’Halina en vue, le chauffeur a démarré, doublant les taxis qui s’agglutinaient sur le parking. Derrière nous, un autre van nous a emboîté la roue, roulant à distance, sans jamais chercher à nous doubler. Cela n’a pas paru inquiéter le Thaï, qui roulait vite.

— Le bateau vous attend pour vous mener à Ko Lep, près de Ko Phi Phi !

Enfin on m’apprenait où j’allais passer ces vacances de rêve ! Ko Phi Phi, je la connaissais pour l’avoir vue dans le film La Plage, avec Leonardo DiCaprio. Un film qui m’avait fait fantasmer, pas seulement pour l’acteur blond à la gueule d’ange, mais aussi pour cette île paradisiaque, avec sable blanc et mer d’émeraude. La fatigue s’est évaporée comme par magie, il me tardait maintenant d’y être. Une fois sur le port, le chauffeur a passé le relais à une Thaïlandaise, qui portait un badge agrafé à son polo jaune, la couleur royale, avec le logo d’une station balnéaire, le Coconut Resort. C’était un bateau « longue queue », avec un moteur énorme à l’arrière, et une hélice fixée à une tige d’acier qui donnait à l’ensemble l’apparence d’une libellule. Des bâches plastiques sur les côtés de l’embarcation évitaient d’être aspergé par l’écume. La fille s’est installée près de moi, sans un mot, tout sourire. D’être ainsi prise en main comme une enfant depuis que j’avais posé le pied à l’aéroport avait quelque chose de déstabilisant, j’aurais aimé avoir le temps de souffler et de profiter de mes premières impressions.

La traversée a duré une heure, le bateau volait à la surface de l’eau claire, dans le tintamarre du moteur qui crachait une fumée grise. La coque fouettée par les vagues tapait parfois avec dureté sur la mer, mais j’ai résisté aux hauts-le-cœur qui menaçaient. Blasée, la fille a somnolé jusqu’à ce que l’on atteigne le quai, après avoir contourné l’île de Kho Phi Phi, aussi somptueuse que dans le film. Il s’agissait en fait d’un simple ponton de bois, dressé juste au-dessus de l’eau, dans l’anse d’un lagon à l’apparence de carte postale : sable d’un blanc pur, eau transparente, jungle verdoyante en arrière-plan et petites falaises de pierre surplombant la mer. Un véritable paradis pour les yeux et les sens, baigné de soleil. J’ai eu le tournis en foulant le sol brûlant, réalisant enfin que le rêve était à portée de main. La Thaïe a jeté mes bagages sur le ponton, puis le pilote a mis les gaz et repris la mer sans mettre pied à terre. J’ai eu soudain l’impression d’être une naufragée qu’on abandonnait sur un îlot désert.

*

Une immense parabole posée au-dessus de la salle de restaurant indiquait que même au bout du monde, les touristes ne pouvaient se passer de leurs chaînes télé ou d’Internet. Le village de bungalows en bois de tek et pierres était magnifique, un village de poupée avec des pelouses vertes malgré la chaleur infernale et des cocotiers partout. Une immense piscine occupait le centre, bordée par une large terrasse ombragée. Un sentier au sol composé de coquilles de coquillages écrasées menait à une plage, de l’autre côté de l’île, abritée du vent par des palmiers. Un véritable écrin de sable blanc, avec quelques transats et parasols, inoccupés en cette fin de matinée. Hormis quelques employés en tenue siamoise, avec chemise en soie et bermuda blanc, je n’avais croisé aucun client. L’oisiveté ou la température devait les confiner dans la pénombre de leur bungalow climatisé, une prouesse si loin de la civilisation. Après une bonne douche, en pleine forme et incapable de m’allonger pour me reposer un peu, j’ai préféré aller à la réception, histoire de m’informer sur l’île.

J’ai coupé à travers la pelouse, profitant de l’ombre dispensée par les cocotiers qui donnaient leur nom à Coconut Resort. En longeant la bordure du jardinet du bungalow voisin, j’ai entendu une voix d’homme, parlant anglais avec un fort accent néerlandais. Il y avait donc âme qui vive dans ce paradis fantôme.

— A toi de me la mettre !

Pas très sûre de quoi il s’agissait, j’allais passer mon chemin quand une femme a répondu, avec cette fois le ton chantonnant d’une Thaïlandaise.

— Encore ? J’ai mal aux mains ! Elle est si grosse !

Etait-ce l’effet du décalage horaire ou l’excitation provoquée par la chaleur qui me portait aux sens, il me fallait en avoir le cœur net. Je me suis approchée de la haie en bambous d’un mètre de haut, qui bordait le jardinet. Par les interstices, j’ai aperçu un type baraqué, à la peau rosie par des coups de soleil, nu comme un ver, vautré dans un hamac suspendu entre deux cocotiers. Il était si lourd que les mailles du filet marquaient sa peau de Blanc, contrastant avec celle brunie de la jeune fille, une Thaïlandaise frêle, en bikini blanc à pois rouges, ses longs cheveux noirs tombant au creux de ses reins. Les mains croisées sous la nuque, l’homme avait le crâne rasé, ruisselant de sueur à cause de l’atmosphère humide typique de la saison des moussons. Mais ce qui a attiré mon attention, c’est l’espèce de chipolatas aussi rose que son teint, fine et longue, en train de lever le bout de son nez, tandis que la fille se penchait dessus. Un flacon de crème bronzante à la main, elle était en train de regarder avec fascination l’érection grandissante du bout, qui se développait tout seul, comme par magie. Même si ce n’était pas la première fois qu’elle assistait à pareil phénomène, il était clair que la fille ne s’en lassait pas.

Tapie derrière les bambous, jetant un coup d’œil autour de moi par crainte qu’on ne me surprenne en fâcheuse position, j’ai reporté mon attention sur le hamac. La bite au gland joufflu pointait maintenant à la verticale, la fille a incliné le flacon dessus et l’a pressé, envoyant une giclée sur les couilles, lisses et rondes.

— Plus haut, Noi !

Elle a obéi, visant le méat, une longue rasade blanche qui s’est mise à dégouliner le long de la queue. Noi a posé le flacon sur une table basse, puis s’est mise à frictionner le type qui épiait le moindre de ses gestes. C’était fascinant de voir coulisser ses petites mains sur l’érection, la badigeonnant de lotion dont le parfum de coco me parvenait jusqu’à la haie. Noi feignait la fatigue, interrompant sa besogne pour essuyer la sueur qui perlait à son front, soufflant pour montrer l’ampleur de la tâche à accomplir. Peu à peu la queue et les couilles ont absorbé le produit, toutes luisantes et humides. Noi n’avait pas dévié, pas une goutte n’avait été dispersée au-dessus du pubis ou sur les cuisses de l’homme. Quand elle se penchait trop, il la rappelait à l’ordre :

— Recule, que je vois la mer !

Cela ressemblait à une mauvaise sitcom, avec des dialogues trash. Docile, elle s’exécutait, reculant en secouant ses longs cheveux comme dans les publicités pour shampoing. Seul au monde, ce couple étrange s’éclatait sans complexe. L’homme a taquiné le haut du bikini de Noi, ses orteils frôlant les deux seins bruns masqués par le tissu coloré.

— Montre-moi tes petites noix de coco !

Pour la première fois depuis que je les épiais, j’ai remarqué un début de panique chez la fille. Elle s’est mise à jeter des regards inquiets vers le bungalow, puis sur la plage déserte. Je me suis baissée dans l’herbe, comme si ses yeux allaient me découvrir à travers les bambous.

— Allez, tu te souviens de ce que je t’ai appris ? Jeu de mains, jeu de vilain !

De plus en plus perplexe, j’ai observé Noi dénouer le haut de son bikini attaché autour de sa nuque. Elle l’a retiré pour le poser sur la table, puis s’est plaquée contre la bordure du hamac. Au lieu de grimper dessus, elle s’est penchée sur l’érection luisante de crème solaire. Les mains dans le dos, preuve que le type l’avait bien dressée, elle a pressé ses nichons bruns, aux pointes presque noires, sur le gland. De taille moyenne, avec des aréoles à la bordure qui se confondait avec la peau assortie à son teint de paysanne ayant grandi dans les rizières, ils avaient l’air bien fermes. Et surtout, chose qui était étonnante, ils pointaient en l’air, si bien qu’une fois le gland coincé au milieu, elle n’a pas eu besoin de mettre les mains pour bloquer la queue au milieu. Cette prouesse dont je me savais incapable m’a excitée dès que le type s’est mis à s’agiter, vautré sur le hamac. Par un balancement qui le faisait osciller en douceur de gauche à droite, sa bite coulissait toute seule, sans que Noi ait quelque chose à faire. Elle devait juste veiller à bien s’incliner pour ne pas que le gland ne s’échappe de l’étau moite constitué par ses seins.

Le manège s’est poursuivi ainsi sans heurt, avec pour seul bruit de fond celui des vagues sur la plage. Porté par le rythme, le hamac ondulait tout seul, pas une fois la bite en l’air ne s’est échappée, Noi avait bien appris la leçon. Quand il a enfin craché, après un temps qui m’a paru interminable – j’avais des fourmis dans les jambes à force de rester accroupie derrière la haie – Noi s’est redressée pour éviter les giclées de foutre. Pas assez vite pourtant car le dessus de ses seins a été atteint par un premier jet épais, qui a provoqué chez elle un petit cri de surprise. Les mains toujours dans le dos, elle s’est alors ébrouée pour chasser le sperme qui coulait sur ses mamelons. En ayant assez vu, je me suis faufilée vers l’allée. C’est là que je suis tombée nez à nez avec une grande bringue à la peau rosie par le soleil, des taches de son plein la figure.

— C’est toi la nouvelle ? Tu es perdue ?

Elle a regardé vers le bungalow derrière nous, avec le type toujours sur le hamac. Même de là on voyait toujours sa queue en l’air, seule Noi s’était éclipsée. J’ignore si elle aussi avait vu la scène, mais devant ma mine gênée, elle a dû se douter de quelque chose.

— C’est Dolf, de Aachen ! Un chaud lapin qui court après les petites Thaïes ! Sa femme le tient à l’œil, mais il est malin !

Elle m’a tendu la main, se mettant sur le côté comme pour ne pas me gêner la vue derrière elle.

— Carice ! Je m’occupe des animations. Et toi c’est Chloé, non ? Il paraît que tu danses bien ! Tu pourras peut-être donner une leçon ou deux à nos amis !

L’allusion à la pole dance a ajouté à mon trouble, surtout après ce que je venais de voir.

— Bienvenue au Coconut Resort ! Viens, que je te fasse visiter le paradis !

Soulagée de cette diversion, je l’ai suivie en ajustant mes lunettes de soleil.

4

Une douzaine de bungalows composait le village. Une partie était fermée à la clientèle, celle où un générateur fournissait l’électricité, près des installations de radio, reliées à la parabole digne de la Nasa qui m’avait intriguée, au-dessus du restaurant. Permettre aux touristes de garder un lien avec le monde extérieur était une nécessité, selon Carice, car la plupart de ceux-ci étaient des hommes d’affaires importants ou des people. Particularité de l’île, l’argent n’avait pas cours, les bungalows ne fermaient pas à clef, et les couples illégitimes ne choquaient personne.

— C’est un véritable Eden ! Idéal pour y jouer les Robinsonnes… polissonnes !

Le clin d’œil de Carice m’a donné à penser qu’elle ne s’en privait pas.

— Rendez-vous à seize heures sur la plage, il y aura un cocktail de bienvenue offert pour ton arrivée et celle de la gagnante du concours, Halina.

Elle m’a abandonnée près de la piscine dont l’eau reflétait les rayons du soleil, avec un ciel d’un bleu pur et sans nuage. L’envie de piquer une tête m’a prise et j’ai fait demi-tour jusqu’à mon bungalow pour aller y chercher mon maillot de bain. Sur le chemin, j’ai croisé Noi, qui avait rajusté le haut de son bikini. Elle a marqué un temps d’arrêt en me voyant, me saluant d’un wai de politesse à la manière thaïe. Moins grande qu’il m’avait semblé tout à l’heure, l’air d’une jeune fille à peine sortie du collège, elle avait de grands yeux noirs, légèrement en amande, un teint cuivré qui ressortait sous les pois rouges de son maillot. Mais ce qui m’a surtout attirée, ce sont ses seins qui débordaient sur les côtés de son haut de bikini, trop petit pour les masquer en entier. D’un geste gracieux, elle a tiré sur la bretelle pour le relever, souriant de ses dents blanches.

— Moi, c’est Noi ! Et toi ?
— Chloé, d’Amsterdam ! Nice to meet you !

Je l’ai saluée à sa façon, me retenant de lui tendre la main.

— On va à la plage ?

J’allais lui dire que j’avais opté pour la piscine, mais face à son sourire craquant, je n’ai pas su dire non. Elle m’a emboîté le pas jusqu’à mon bungalow, trottinant à mes côtés. En passant devant chez Dolf, ce dernier, en bermuda à fleurs, nous a adressées un signe avec une canette de bière. Noi l’a ignoré, à croire qu’elle ne l’avait jamais vu. Elle a laissé ses sandales sur le pas de la porte, et je l’ai imitée. Dans le salon où étaient posés mes bagages pas encore défaits, j’ai repéré le sac de sport dans lequel se trouvaient mes maillots de bains. Pendant que je fouillais, j’ai surpris l’allure étrange de Noi, qui se tenait à l’écart des miroirs disposés un peu partout dans le salon, tout comme dans la chambre d’ailleurs. C’est un détail qui avait attiré mon attention en arrivant, sans y attacher d’importance. Mais de la voir baisser les yeux, comme si son reflet la gênait, m’a intriguée. Croyant à une quelconque superstition comme il en existait chez certains peuples primitifs, qui pensaient que le miroir pouvait leur voler leur âme, je n’ai pas osé la questionner. Jusqu’à ce que je choisisse un bikini noir, elle n’a pas bougé, hors du champ des miroirs.

Elle a soudain porté la main à son oreille droite, comme piquée par un insecte. Elle s’est raidie, puis, d’une petite voix timide, m’a dit :

— Laisse-moi t’aider !

Elle a rajusté une mèche de cheveux sur son oreille et m’a de nouveau souri, s’avançant même vers moi. Pour ne pas la contrarier, j’ai accepté. J’ai d’abord ôté ma robe qui me collait à la peau depuis l’atterrissage à Phuket, avant d’hésiter une fois en sous-vêtements. Noi s’est alors approchée dans mon dos, pour dégrafer mon soutien-gorge. Face à la glace incrustée dans un tableau en bois, je la voyais à peine, car elle était plus petite. Elle l’a jeté sur un fauteuil en rotin, avant de plaquer sa joue entre mes omoplates, me chatouillant avec son souffle, tandis que ses mains capturaient mes gros seins. Telles deux lianes mobiles, j’ai vu ses bras onduler devant moi, puis ses doigts fins se déployer sur mes mamelons. Le contraste avec la pâleur de mes nichons était le même que tout à l’heure, avec la queue rose de Dolf. Elle s’est mise à frotter ses pouces sur mes tétons rétractés, tout en léchant la sueur qui dégoulinait de ma nuque, n’ayant pas mis l’air conditionné en route. De ne pas la voir, hormis ses mains, ajoutait à la sensualité de l’instant. Sa petite langue m’a chatouillé la peau tout en lapant les gouttelettes.

De la sentir appuyée, son bas-ventre contre mes fesses, m’a fait tout drôle, mais je n’ai eu aucun geste pour l’y encourager. Elle a eu une autre secousse, qui l’a détachée de moi. Cette fois elle a baissé mon slip, j’ai écarté un peu mes jambes pour lui faciliter la besogne. Noi s’est accroupie pour prendre et soulever mes chevilles l’une après l’autre et ôter mon slip. Nue face à la glace, j’ai eu un frisson malgré l’absence de courant d’air dans la pièce. Avec nonchalance, Noi m’a ensuite aidée à mettre mon bikini, se contentant de me frôler. Presque distante, elle a paru soulagée de me voir enfin prête. J’ai mis un magazine piqué dans l’avion et un flacon de crème solaire dans un sac de plage, avec une serviette, et on a quitté le bungalow. Elle n’a eu aucune réaction à la vue du flacon…

*

Le soleil, avec la réverbération au-dessus de la mer claire, était aveuglant. Malgré les lunettes de soleil et un chapeau de paille prêté par Noi, il était impossible de rester longtemps dans l’eau. Même à l’ombre le manque de vent rendait l’air chaud presque irrespirable. Selon Noi, la pluie arriverait en fin d’après-midi, c’était rituel en période de mousson. On a donc bougé vers la crique où se trouvait le ponton, pour profiter de l’abri fourni par les branches des cocotiers. Assise sur une natte, à l’écart du village, j’ai accepté que Noi me badigeonne le corps de crème solaire. Pour éviter toute équivoque, et en dépit de son insistance, elle a juste dénoué le haut de mon bikini, pendant que j’étais couchée sur le ventre. Bercée par les caresses de ses mains, alliées à un subtil massage, j’ai somnolé, vaincue par le décalage horaire et l’excitation du voyage. C’est un bruit de moteur qui m’a sortie de ma torpeur, alors que le soleil avait entamé sa phase descendante.

La vue brouillée par la réverbération des vagues, j’ai aperçu la coque étroite et profilée d’un bateau « longue queue » qui s’approchait de l’île, pétaradant dans un nuage de fumée grise. A son bord, il n’y avait qu’une passagère, Halina, reconnaissable de loin avec sa silhouette noire et trapue. A l’arrière, le pilote presque aussi noir qu’elle, un bandeau rouge autour de son front et des amulettes en or autour de sa nuque, a manœuvré pour aborder le ponton. Assise en tailleur à mes côtés, une main au-dessus des yeux pour regarder la scène, Noi a semblé étonnée par la passagère, drapée dans un paréo chamarré qui enveloppait ses formes appétissantes, et surtout par sa tignasse afro. Elle avait dû faire du shopping à Phuket Town, ce qui expliquait son arrivée tardive. Le pilote a coupé les gaz et jeté une corde pour amarrer le navire. Il y a eu ensuite un bref conciliabule entre Halina et lui, la coque a tangué lorsqu’elle a pivoté sur le banc en bois qui servait de siège, pour lui faire face. Dans le mouvement, son paréo s’est échancré sous la pression de ses gros nichons, en dévoilant le dessus.

Chose étrange, l’homme s’est cramponné à la barre, assis sur un banc surélevé par rapport aux autres sièges. Les bâches en plastique étant baissées, Noi et moi avions une vue parfaite du couple. On s’est regardées toutes les deux quand Halina a tendu la main vers le short couvert de taches de cambouis et d’huile du pilote. De notre place, on a entendu le cliquetis des amulettes de Bouddha sur son torse. Il a sursauté, comme mordu par un serpent. Directe, elle s’est attaquée à sa braguette, alors qu’il jetait des coups d’œil inquiets sur la rive, craignant sans doute que le moteur n’ait attiré l’attention de touristes ou du personnel du village. Poussée par la curiosité, Noi a voulu ramper sur le sable brûlant pour être aux premières loges, excitée par l’audace de la Noire. Je l’ai retenue par le bras, par seul souci de ne pas interrompre ce qui était en train de se passer. Halina n’avait pas froid aux yeux, ça, je le savais depuis ses prestations torrides de pole dance et son exhibition dans les toilettes de l’avion. Mais là elle y allait franco, sortant la petite queue épaisse et brune du pilote, qui ne lâchait pas son manche, comme le naufragé sa bouée de sauvetage.

Grande, Halina n’a eu qu’à se baisser pour être au niveau de la bite qui se dressait par la braguette. Ses cheveux afro ont frôlé les amulettes, les faisant tinter de façon joyeuse. Elle a extirpé les couilles coincées dans le short et les a pressées dans sa paume, à l’intérieur plus clair que le dessus. On aurait dit deux petits litchis, prêts à exploser entre ses doigts. Agité, affichant une érection fébrile, le pilote n’en menait pas large. Partagé entre le désir et la panique, il s’agitait sur son siège. Halina ne s’est pas embarrassée, elle a avalé sa queue jusqu’à la racine, la faisant coulisser entre ses grosses lèvres roses charnues. Même de loin c’était impressionnant. Le regard incrédule de Noi, pas si innocente d’après sa prestation avec Dolf, en disait long sur sa stupeur face à pareille fellation. On aurait dit que la bouche gobait le gland comme un fruit pour le croquer et en extraire le jus. Comme s’il se rendait soudain compte qu’il risquait peut-être de se faire manger tout cru, le Thaïlandais a essayé de s’extraire de ce piège, mais elle n’a pas cédé.

Elle s’est mise à le pomper, insensible au tangage de la coque, aux coups de barre involontaires du pilote, même à quai. Parfois un bout de langue rose dépassait, les grandes dents blanches d’Halina étincelaient au soleil, avant qu’elle ne referme la bouche pour poursuivre sa besogne. Elle a continué à lui malaxer les couilles, les faisant rouler dans sa main comme des dés. A ce rythme infernal, l’homme n’a pas résisté longtemps. Il s’est cabré, à moitié dressé sur son siège, sa bite coincée entière sous les dents d’Halina. Il a dû éjaculer à grands flots, car elle a paru surprise de tout le foutre qu’elle a avalé jusqu’à la dernière goutte, ce qui ne m’a pas étonné. Repue, elle l’a recraché et s’est essuyé les lèvres avec une mimique sensuelle. Recroquevillé le dos au moteur, le pilote a rentré sa queue toute luisante de salive et lui a fait signe de quitter son bateau. Le premier geste d’autorité de sa part. Halina a sauté sur le ponton, féline malgré sa silhouette imposante, puis elle a tourné son regard vers la plage. J’ignore si elle nous a aperçues, car Carice est apparue à cet instant, au volant d’une voiturette électrique de golf.

5

Une heure avant le cocktail, j’ai pris une douche pour me requinquer et effacer les stigmates de l’atmosphère poisseuse. J’ai gardé mon maillot de bain, et me suis drapée dans un paréo. Le bruissement des insectes autour du bungalow, le ballet des geckos qui grimpaient sur les murs, tout s’ajoutait au faible ressac, perceptible au loin. Les miroirs dans chaque pièce me donnaient le tournis, je n’en pouvais plus de contempler mon reflet en permanence. Il y avait quelque chose d’oppressant dans ce bungalow, j’aurais préféré une simple hutte au bord de l’eau, car ce paradis trop parfait commençait à me faire flipper. Impression qui s’est renforcée sur la plage, où pour la première fois j’ai rencontré les autres touristes, à part Dolf bien entendu, dont l’anatomie n’avait plus de secrets pour moi… Un buffet avait été dressé sur la plage, des transats déployés autour. Une fontaine à sangria coulait dans des coupes, posées sur un plateau de glace. Des serveuses en robe traditionnelle thaïe papillonnaient d’un client à l’autre, un DJ mixait, derrière des platines qui fonctionnaient grâce à un petit groupe électrogène.

D’emblée la musique techno m’a mis les nerfs à rude épreuve, cela me rappelait trop le bar où je dansais. Mais ce qui m’a le plus intriguée, c’était les clients : pas plus de trente ans de moyenne, avec les hommes aux tablettes de chocolat, bronzés, les cheveux coiffés avec du gel ou le crâne rasé, et les jeunes femmes, que des blondes, toutes avec des gros nichons qui débordaient de leur maillot de bain, certaines osaient même s’afficher avec un simple string. Tous avaient le look de mannequins ou de sportifs, jeunes et sains, soucieux de leur look à l’extrême. Tatouages tribaux aux épaules ou sur les chevilles pour les mecs, piercings et tattoos sexy pour les filles. Malgré mes mensurations idéales et ma grande taille, je me suis sentie laide, décalée avec ma chevelure rousse. Mon teint pâle, ma bouche moins charnue que celle des autres femmes, mon air sage comparé à leur allure de bimbo californienne, style Pamela Anderson… J’avais l’impression de faire tache dans le décor. Centre de toutes les attentions, Halina, déjà dans l’ambiance, était en train de danser un limbo endiablé. Deux beaux gosses tenaient une tige de bambou à soixante centimètres du sol, et elle passait dessous en se pliant en deux, évitant de le toucher avec ses énormes nibards qui saillaient d’un maillot une pièce, en lycra jaune.

Mutine, à chaque passage, tandis que les garçons diminuaient la hauteur, elle en profitait pour leur peloter le bermuda. En bonne animatrice, Carice l’encourageait, les serveuses assistaient à sa prestation, médusées par ses formes fantastiques. Après une dernière tentative ratée, Halina a été applaudie par tout le monde. Carice a remarqué ma présence et a un fait signe au DJ pour qu’il baisse le son.

— Sawadee Krap, Chloé !

Tout ce beau monde m’a saluée à la siamoise, les mains jointes sur leurs pectoraux ou leurs gros seins. Il avait quelque chose de factice dans leur sourire Hollywood, trop blanc, trop mécanique. Les filles ont fait cercle autour de moi, reluquant ma silhouette à peine voilée par le paréo. Je devinais les regards sur mon cul cambré, sur mes seins pâlichons en ce premier jour de vacances. Même les hommes s’y sont mis, me tournant autour, un verre à la main, comme si j’étais un gibier traqué par une meute de chiens. Seule la présence d’Halina m’a empêchée de m’enfuir loin de ce joli monde. Une main sur mon épaule, elle m’a attirée contre sa hanche moite.

— Prends un verre, ma chérie !

Elle a pris une coupe exotique et me l’a tendue. On a trinqué à l’écart des autres, qui se déchaînaient de plus belle sur la musique.

— J’ai cru que je n’arriverais jamais sur cette île maudite ! En plus le pilote du bateau a voulu m’arnaquer en réclamant un pourboire faramineux !

J’ai failli avouer que j’avais vu la scène, mais je me suis mordu la lèvre pour ne pas cracher le morceau. Halina s’est alors confessée à mon oreille :

— Tu comprends, je n’avais pas de bath sur moi, alors en guise de pourboire, pourquoi pas une petite pipe ? Le pauvre, il doit pas en voir souvent par ici, des négresses !

J’ai ri de bon cœur, me disant que je n’allais pas m’ennuyer avec elle. Tant pis si les autres touristes me trouvaient bégueule, je n’avais pas l’intention de m’exhiber sur la plage en me regardant le nombril.

— Allez, viens, on va se baigner !

En fin d’après-midi, l’air était plus supportable, une légère brise venue de la mer chassait l’atmosphère de plomb. J’ai abandonné mon paréo sur le sable pour rejoindre Halina dans l’eau. Autour de nous, des filles, seins à l’air, batifolaient, tandis que Carice, les mains sur les hanches, avait l’air d’un maître nageur en train de surveiller les baigneuses. Au loin, j’ai aperçu la parabole sur le toit du restaurant pivoter vers le ciel.

*

Noi avait vu juste, un violent orage s’est abattu sur l’île, secouant les branches des cocotiers, balayant le sable de la plage qui se retrouvait sur les murs des bungalows. Pour ma première soirée de vacances, j’étais gâtée. Mais comme souvent en période de mousson, l’accalmie est venue rapidement, alors qu’il faisait nuit noire. J’ai enfilé une robe légère pour aller dîner au restaurant, tenaillée par la faim après la longue baignade. J’avais pas mal picolé après avec Halina, observée à distance par Noi qui n’avait pas osé s’approcher de la plantureuse Noire du Surinam. Au moment de sortir, je n’ai pas retrouvé le bracelet que je portais à la plage pendant la petite fête. Ayant abusé des cocktails, je l’avais sans doute égaré près du buffet. Même si les bungalows ne fermaient pas à clef, il me semblait impensable que quelqu’un s’y introduise pour commettre un larcin. Décidée à en avoir le cœur net, j’ai donc fait un détour par la plage. Sur le chemin, j’ai été éblouie par les spots fixés aux troncs des arbres, qui diffusaient une forte lumière blanche.

Tout le village était éclairé comme en plein jour, une débauche d’énergie produite sur place qui dépassait l’entendement. Pourquoi gaspiller tant d’électricité, cela me sidérait. Sur la plage, par contre, quelques flambeaux illuminaient les restes du buffet. En descendant la dune pieds nus, mes sandales à la main, j’ai aperçu la silhouette du DJ qui avait animé la sauterie, derrière le buffet. Le torse nu et bronzé orné de tatouages, des dreadlocks de rasta sur le crâne, il tenait à peine debout. Assise sur une natte, une nymphette aux seins nus et string, en train de lécher le fond d’une bouteille de vodka. Elle ricanait en essayant d’immiscer la pointe de sa langue dans le goulot étroit, avec des mimiques obscènes. La fontaine à sangria était vide, les cannettes de Singha et les bouteilles de Mekong, le whisky local, aussi. Le DJ titubait autour du buffet, un shaker à la main. Il y vidait les fonds d’alcool, secouant les bouteilles pour vérifier s’il ne restait rien.

— Dépêche-toi, chéri, je meurs de soif ! Oups, j’ai encore envie de pisser !

Je me suis tapie en contrebas de la dune, abritée sous un parasol situé à deux mètres à peine du buffet. La recherche de mon bracelet attendrait, il y avait quelque chose d’excitant dans leur beuverie. La femme s’est accroupie à côté de la natte et a écarté son string dans la foulée. Elle s’est mise à uriner en tanguant d’avant en arrière, le cul chatouillé par la chaleur du flambeau.

— C’est la pleine lune ! s’est écrié le DJ en la voyant.

Il avait fini la préparation de sa mixture, secouant le shaker comme un fou. Le temps qu’elle finisse de se soulager, sa pisse absorbée par le sable, il a versé le cocktail dans deux coupes, tremblant sous l’effet de sa cuite. Il a ensuite contourné le buffet, et c’est là que j’ai remarqué qu’il était nu, affichant un début d’érection. Une fois vidée, la femme s’est traînée sur la natte, sur laquelle elle s’est écroulée, ses fesses tapant dessus. Elle a poussé un petit cri, tandis que le DJ s’agenouillait tant bien que mal à ses pieds. Il a touillé une dernière fois le mélange avec l’index, avant de lui tendre sa coupe. Elle l’a reniflée avec méfiance, dodelinant, ses seins lourds ballottant au moindre mouvement de son corps. Il a trinqué avec elle, goûtant la mixture, sa queue à moitié en l’air s’agitant devant la femme. Comme si elle chassait un moustique, elle lui a assené une tape sur le gland, agacé de le voir si proche de sa coupe. Cela n’a pas perturbé le type, au contraire. Bien campé sur ses genoux, il a bu en projetant son bas-ventre en avant, heurtant la coupe de la femme avec sa bite.

— Hum ! Il manque un ingrédient !

Continuant à chasser la bite en train de gonfler sous son nez, elle a joué le jeu, léchant le bord de la coupe avec sa langue.

— M’oui ! Il faudrait du jus… du jus de litchis !

Il a paru contrarié, le regard dans le vague, vers la dune où je me tenais dissimulée. La perspective d’aller au restaurant chercher des litchis ne l’enchantait guère, même pour satisfaire le caprice de la belle. Soudain butée, celle-ci a posé sa coupe dans le sable bordant la natte. Le DJ a alors pris sa queue et l’a trempé dans la coupe par terre, son gland semblant grossi comme sous l’effet d’une loupe. Avec le flambeau qui brûlait juste à côté, je voyais tout cela avec netteté. La femme a alors tendu la main pour capturer l’érection maintenant complète, et s’est mise à le branler, fascinée par ce qu’elle voyait à travers le verre transparent. Sirotant son cocktail tout en se faisant branler, le DJ avait l’air ragaillardi par les doigts qui coulissaient avec vigueur sur lui. La femme a cherché aussi à mettre ses couilles rasées dans la coupe, mais elles butaient contre la bordure, faute de place. Excitée par cet étrange cocktail en préparation, je me suis demandée si l’alcool ne piquait pas le gland, ou du moins le chatouillait. Plus elle s’activait, dégrisée par la joie d’obtenir un ingrédient de substitution, plus il prenait son pied.

Les mains sur ses tétons, il se cramponnait à ses seins, jouant avec ses pouces, enfonçant ses doigts sur les mamelons. Parfois sa bite échappait à la main, et des gouttes de cocktail les éclaboussaient tous les deux. Elle la remettait alors dans la coupe, la pinçant au milieu pour qu’elle reste en place. Peu à peu, ruisselants de sueur tous les deux, j’ai eu le sentiment d’assister à duel, à celui qui ferait craquer l’autre en premier. Lui se cabrait, retardant au maximum l’échéance, elle s’emballait, hystérique, ponctuant le va-et-vient de sa main par des cris qui devaient s’entendre jusqu’aux bungalows.

— J’ai soif ! J’ai soif !

Il a fini par exploser au fond de la coupe, les doigts plantés dans le sable, penché contre elle. De voir les giclées de foutre fuser contre les parois du verre, comme au ralenti, m’a excité autant que la jeune femme, qui semblait médusée par le phénomène. Les coulées blanchâtres se délayaient au fur et à mesure dans le cocktail, pareilles à du lait concentré. Le gland écrasé au fond du verre, déformé et grossi par l’effet loupe, a tellement enflammé la fille qu’elle s’est agenouillée pour lécher la coupe ! L’homme s’est ébroué, sortant sa queue encore tendue. Puis il a agité cette étrange boisson avec son doigt, comme tout à l’heure, avant de l’offrir à celle qui l’avait réclamée à corps et à cri.

— Bois ! Et cul sec !

Elle a pris la coupe, balayant les grains de sable sous le pied, et lui a tourné le dos de manière ostensible. Avec son string de travers depuis qu’elle avait pissé, elle s’est cambrée pour exhiber ses fesses où s’étaient imprimés les motifs de la natte. Il l’a effleurée avec le bout de sa queue trempée, visiblement prêt à un second round. Elle a avalé le cocktail d’un trait, faisant claquer sa langue de plaisir. J’en ai profité pour m’éclipser, préférant revenir plus tard pour trouver mon bracelet.

6

Le lendemain matin, j’ai émergé de la moustiquaire, réveillée par le ressac de la mer toute proche. La peau collante malgré la climatisation, il m’a fallu quelques secondes pour réaliser où je me trouvais. Les premiers rayons du soleil perçaient à travers le toit en feuilles de palmiers séchées. Sur une poutre, un petit lézard a stoppé sa course en me voyant écarter le voile transparent pour sortir du lit. La porte s’est ouverte à cet instant, à croire que Noi avait guetté mon réveil, à l’affût derrière la porte. Elle s’est faufilée dans le bungalow, pieds nus, et son ombre furtive s’est rapprochée de moi. Rayonnante dans la clarté matinale, drapée dans un paréo de plage aux tons orange et jaune, elle souriait de toutes ses dents blanches. Son air juvénile, son minois innocent, tout dans sa frêle silhouette donnait envie de la protéger et de la serrer dans ses bras. Voilà qu’à peine débarquée dans cet Eden, je me surprenais à fantasmer sur une jeune femme !

Dans un geste pour masquer mon trouble, j’ai tiré sur le drap de soie pour couvrir mes seins, ayant dormi nue, assommée par la moiteur nocturne.

— Regarde ! J’ai un cadeau pour toi !

Noi s’est avancée en brandissant mon bracelet, ravie de la surprise qui éclairait ma figure.

— J’ai pensé que cela te ferait plaisir, alors je suis allée sur la plage hier soir !

Elle s’est glissée sous la moustiquaire et a glissé le bracelet à mon poignet gauche. Ses doigts fins ont caressé l’or torsadé avant de remonter jusqu’à mon épaule. Son pouce s’est enfoncé dans le creux, provoquant aussitôt une grimace de ma part. Ravie de l’effet, Noi a eu une mimique soucieuse, les sourcils plissés. Elle a insisté, tandis que je ne pouvais cacher la légère douleur ressentie.

— Toi, tu as besoin d’un bon massage ! Tu es toute crispée !

Elle a ajouté, en attrapant le drap d’un geste autoritaire qui m’a prise au dépourvu :

— Je suis la meilleure masseuse de l’île !

Je me suis mordu la joue pour réprimer un sourire, après avoir vu sa prestation sur la bite du Hollandais. Curieuse de voir ce qu’elle comptait me faire, j’ai cédé à ses directives. Noi m’a ordonné de me coucher sur le ventre, ce que j’ai fait, consciente de mes seins blancs qui ballottaient sous son nez. La caresse du soleil sur ma peau a précédé celui de ses petites mains entre mes omoplates. Sans crème ni huile, j’ai d’abord songé qu’elle se moquait de moi, avant qu’elle n’appuie son genou au-dessus de mes reins. Cette fois j’ai crié pour de bon, comme si on m’avait cloué sur le lit. Noi a pourtant retenu son poids, ses mains enserrant mes épaules. Elle les a tirées vers elle, prenant appui avec son genou qui me transperçait le bas du dos. Pas de doute, c’était bien un message thaïlandais traditionnel, pas celui dispensé aux touristes en mal de sexe. Insensible à mes grognements, Noi a poursuivi sa besogne, me triturant le corps dans tous les sens. J’étais presque déçue qu’elle n’ait pas le moindre geste équivoque, pas même quand son pubis frottait contre le haut de mes fesses.

Je l’avoue, c’est moi qui avais l’esprit mal placé ! A la fin, j’ai eu l’impression de n’avoir plus d’os ni de squelette, rien qu’une enveloppe de chair rougie. Alors que je m’inquiétais déjà d’éventuels hématomes, Noi a basculé sur le côté, m’invitant à m’étendre sur le dos. Courbaturée de partout, je me suis demandé à quelle sauce j’allais être mangée. Docile malgré tout, j’ai roulé sur moi-même en travers du grand lit. Le temps de me rétablir, Noi s’était débarrassée de son paréo. La vue de ses seins pas plus gros qu’une pêche, aperçus de loin l’autre fois, a provoqué en moi le désir insidieux de les toucher. Tandis que ma peau ruisselait après le massage intensif, la sienne était sèche et imprégnée d’un parfum de coco. Ses tétons noirs rebiquaient, dans un mouvement de tête gracile, ses longs cheveux noirs ont frôlé mon ventre et j’ai frissonné.

— Après le travail sur les muscles, il faut relâcher la pression intérieure !

De l’entendre parler avec sérieux, j’ai eu de nouveaux des doutes sur moi. J’avais tendance à tout interpréter de travers, je voyais le vice partout. Les bras le long du corps, je n’ai pas réagi lorsqu’elle s’est couchée tête bêche sur moi. Le simple contact de ses mamelons sur mon nombril a déclenché une soudaine inflammation entre mes cuisses. J’ai eu comme une envie de pisser trop longtemps refoulée. Retenant mon souffle, la vue masquée par le petit cul rond et brun de Noi, comme suspendu devant ma figure en nage, j’ai perdu pied. Et quand elle s’est penchée pour glisser sa tête entre mes jambes écartées, j’ai mouillé pour de bon. C’était comme un flot impossible à retenir, cela faisait des jours que je n’avais pas éprouvé pareille sensation, même hier soir avec le DJ et son cocktail de foutre. Noi a plaqué ses mains à l’intérieur de mes cuisses et a soufflé sur ma fente béante, toute luisante du jus qui s’en échappait à mon corps défendant. L’air conditionné n’aurait pas eu plus d’effet que cette brise qui me chatouillait la chatte. J’ai tremblé, ce qu’elle a pris pour un refus.

— Je peux m’en aller, si tu préfères…

Je me suis retenue de gémir, secouant la tête pour la lui faire signe de continuer. Toujours avec son sourire d’une naïveté confondante, Noi a saisi entre ses petites quenottes mon clitoris et l’a étiré jusqu’à ce que mes doigts griffent les draps. L’effet était presque identique à celui de son genou tout à l’heure, sauf que maintenant elle m’excitait en profondeur. La petite garce a enchaîné en frottant son popotin sur mon visage, m’aveuglant avec ses fesses qui suintaient le coco, les contractant autour de mon nez, comme pour m’étouffer. J’aurais voulu l’attraper par les hanches, l’écraser davantage sur moi, sentir ses tétines me griffer le pubis, mais j’avais peur de rompre le charme. C’est elle qui me suçait le minou, enfonçait sa langue dans mon vagin pour en chasser le jus épais qui n’en finissait pas de perler. Son ventre allait et venait, en suspension au-dessus du mien, son cul bougeait de ma face à mes seins, qui bourgeonnaient comme jamais. Après l’impact du massage infernal, c’était un maelström de chatouillis et de plaisirs qui m’enflammait en profondeur.

Un bien-être incroyable se répandait de ma chatte jusqu’à mes tétons, pas une parcelle de mon corps n’échappait au délire sexuel en train de me submerger. Le pire, c’est qu’elle parvenait à sentir quand l’orgasme était sur le point de jaillir, se décollant de moi pour juste me titiller le pubis avec ses cheveux. C’est dans cette position que la porte du bungalow s’est de nouveau ouverte à la volée. L’apparition de Halina, en bikini panthère visible sous un large paréo, n’a pas paru perturber Noi, qui s’est contentée de lui adresser un signe de tête. J’aurais voulu enfouir ma figure dans les draps pour échapper au sourire gourmand de la Noire, qui me fixait, les mains sur ses hanches épanouies.

— Toi alors ! Tu ne perds pas de temps !

Au lieu de décamper, elle est restée là, la porte grande ouverte derrière elle. Elle a tiré un paquet de cigarettes coincé sous le paréo et en a allumé une, nous observant avec intérêt.

— Qui aurait cru que notre Chloé aurait le béguin pour une petite niaquouée ? Y a pas à dire, l’air des vacances vous change une femme !

Malgré cette intrusion, mon excitation n’a pas baissé d’un cran, au contraire. Comme si elle avait deviné ma gêne, Noi a accéléré le ballet de sa langue dans ma fente, allant jusqu’à laper le fond de mon orifice, sa bouche soudée à ma chatte. Lorsque j’ai enfin joui, j’ai senti une giclée de mouille fuser dans son gosier, qu’elle a avalé avec fièvre. En rouvrant les yeux, j’ai vu Halina en train de nous mater au pied du lit, sa clope au coin de la bouche. De la fumée s’est infiltrée à travers la moustiquaire, et Noi s’est détachée de moi, la mine réprobatrice. La présence de la Noire ne la gênait pas, l’odeur du tabac oui ! Elle a ramassé son paréo et a détalé en évitant la silhouette imposante de Halina, qui l’a toisée avec amusement.

— Alors, efficace cette petite séance ?

Je lui ai répondu que ce n’était pas ce qu’elle croyait, mais à peine avais-je fini ma phrase que je me suis rendue compte de ma bêtise.

— Allez, à la douche ! On ira déjeuner ensemble.

En passant devant elle, Halina m’a flanqué une bonne gifle sur les fesses, le tout dans un grand éclat de rire.

*

Le petit déjeuner, pris dans la salle commune sous la grande paillote du village, se résumait à un continental breakfast avec café noir, œufs et saucisses grillées. De quoi vous faire regretter Paris et ses croissants. Tous les touristes étaient là, toujours en bikini ou short de bain. De les voir tous bronzés, musclés, les nichons bombés, me donnait presque un complexe. Surtout avec Halina à mes côtés, qui me racontait qu’elle n’avait pas fermé l’œil de la nuit à cause de ses voisins, qui s’étaient éclatés jusqu’aux premières lueurs de l’aube, précoce sur Ko Lep.

— Des vrais lapins ! Regarde, c’est eux ! Pas étonnant qu’ils bouffent comme quatre !

Sans gêne, du doigt, elle m’a montré le couple formé par Derek et Ellis. Deux grands blonds au teint cuivré, tatoués aux épaules et aux mollets, elle en maillot une pièce rouge, une exception parmi les femmes, et lui en bermuda à fleurs. Ils se sont empiffrés sous l’œil de Halina, qui avait exigé un plat de riz frit thaï pour nous deux, si pimenté qu’à la première bouchée j’ai failli la recracher, avant de m’habituer. Surtout que c’était Noi, revêtue d’une robe en soie de serveuse, qui nous l’avait apporté… Le déjeuner achevé, Halina m’a donné rendez-vous sur la plage, pour la première baignade de la journée.

— Apporte ta lotion solaire, j’ai oublié la mienne !

Si elle comptait sur moi pour la badigeonner, elle se mettait le doigt dans l’œil ! En marchant seule vers mon bungalow, j’ai croisé Carice, qui sortait de la clôture de bambou qui protégeait l’accès au groupe électrogène. Elle a couru vers moi, un doigt sur son oreille gauche, comme si elle avait peur de perdre une boucle.

— Bien dormi Chloé ? Pas de mauvaises rencontres ? Il y a tellement d’insectes sur cette île !

Si c’était censé être de l’humour, je n’ai pas trouvé cela drôle. D’autorité, elle m’a prise par l’épaule et m’a entraînée vers une balancelle au siège tressé en osier, capable de supporter deux personnes. Le dos au soleil qui éclaboussait déjà la mer d’Andaman, Carice a ajusté une mèche de cheveux sur son oreille. Devant mon coup d’œil furtif, elle ne s’est pas démontée.

— Saleté de moustiques ! Ils vous piquent même avec la moustiquaire.

Enchaînant après un instant de silence, j’ai eu droit à un flot de questions sur mes impressions sur l’île, sur les autres touristes, et, avec un clin d’œil de connivence qui m’a paru artificiel, elle a voulu savoir si j’avais déjà flashé sur quelqu’un.

— L’esprit club est très libre ici ! On est tous là pour faire la fête, non ?

Face à mon mutisme, elle a tapoté ma cuisse, toujours sans se départir de son sourire un brin nunuche de grande sauterelle blonde. Baissant la voix avec une mine de conspiratrice, Carice m’a alors conviée à un jeu qui se déroulait en fin d’après-midi, qui promettait d’être très hot, selon ses propres mots. Je me suis contentée d’acquiescer, soulagée de la voir s’en aller pour sauter sur une autre touriste. Enfermée dans mon bungalow, j’ai masqué un grand miroir qui reflétait le soleil aveuglant du matin avec une serviette de bain. Puis j’ai enfilé un bikini pour rejoindre Halina sur la plage.

7

Cela m’a vite saoulée, à cause du DJ qui n’avait pas démonté son matériel et répétait son set pour la Full moon party de demain. Une tradition sur les plages de Thaïlande, où les farangs fêtaient la pleine lune en picolant et dansant jusqu’au petit matin. Même dans ce paradis reculé, il n’y avait pas moyen d’y échapper. Toutes ces animations ont commencé à me taper sur le système, moi qui avais imaginé des vacances paisibles à me dorer la pilule au soleil. J’ai donc abandonné Halina, en train de s’exhiber devant le DJ, ses énormes mamelles nues ballottant devant la table de mixage. J’ai marché les pieds dans l’eau, jusqu’à une crique tranquille, où un jeune pêcheur réparait des casiers à langoustes, accroupi sur le sable brûlant. Je me suis posée à quelques mètres de lui, ravie d’observer enfin quelqu’un ayant une activité naturelle. De temps en temps il jetait un coup d’œil par-dessus son épaule, sans doute intrigué par la présence de cette étrangère solitaire. Sa besogne terminée, il a jeté ses casiers dans son bateau, à la poupe chargée d’un puissant moteur et d’une hélice au bout d’une longue tige.

— Vous voulez m’accompagner ?

Je me suis approchée de lui, surprise de l’entendre parler anglais. De taille moyenne, un torse qu’on devinait musclé et tanné par le soleil à travers les trous d’un vieux t-shirt, il avait des tatouages bouddhistes sur les bras et une ribambelle d’amulettes autour du cou. Ses yeux noirs m’ont dévisagée sans se fixer sur mes seins ou mes hanches, ce qui me changeait des autres hommes du village.

— Je vais jeter mes casiers au large d’une grotte sous-marine. Avec la marée basse, vous pourrez y jeter un coup d’œil !

Ni une, ni deux, j’ai eu l’impression de m’échapper d’une prison en l’aidant à pousser son bateau à l’eau. Fuir ce paradis artificiel, tel était mon esprit à cet instant. A peine étais-je assise au milieu, sur une simple planche, les pieds dans un peu d’eau de mer stagnante au fond de la coque, que Carice a dévalé la pente vers la crique, escortée par un Thaïlandais muni d’un caméscope en bandoulière. Essoufflée une fois sur le rivage, elle m’a fait les gros yeux.

— Chloé ! Tu aurais dû me dire que tu voulais faire une petite ballade en mer ! Je t’aurais organisé une excursion.

J’ai rétorqué que je préférais cette barcasse aux hors-bord bruyants qui sillonnaient les contours de l’île.

— Santi va t’accompagner, cela te fera un joli souvenir !

Sans me demander mon avis, et malgré la désapprobation muette du pêcheur, le Thaïlandais est monté à bord, me filmant dès que le pilote a mis les gaz. Agacée, je l’aurais volontiers jeté à l’eau, avant de me ressaisir. Ce n’était pas un intrus qui allait me gâcher ma promenade, le pauvre, avec sa chemisette du Coconut Resort trop grande pour lui et son air d’étudiant, il n’y était pour rien, il ne faisait que son travail. Je vous assure pourtant que d’avoir un objectif braqué sous votre nez a quelque chose de dérangeant. Bien vite j’ai fini cependant par m’y habituer, émerveillée par les à-pics rocheux qui émergeaient de la mer d’émeraude. Des blocs de pierre parsemés d’une végétation luxuriante, parfois des îlots minuscules cernés d’une mince bande de sable blanc. Le pêcheur a choisi un piton dont la base était creusée par les vagues et révélait l’entrée d’une petite grotte naturelle, pour mettre ses casiers à la mer. Le caméraman m’a filmée en train de l’aider, me donnant l’impression qu’il s’attardait davantage sur mes seins ou mon cul que sur les casiers.

Une fois les drapeaux flottants fixés sur un bout de polystyrène pour marquer l’emplacement des casiers mis à l’eau, le pêcheur m’a proposé de visiter la grotte, pas encore inondée par la marée haute. Ravie de fuir l’œil de la caméra, j’ai sauté dans la mer transparente. Au lieu de me rapprocher du rivage parsemé de galets gris, j’ai fait quelques brasses autour de la barque histoire de me rafraîchir, car le soleil cognait. Mal m’en a pris, car j’ai soudain ressenti une vive piqûre à la cuisse, juste à la lisière de mon maillot. Comme sous l’effet d’une crampe foudroyante, je me suis retrouvée à flotter, comme paralysée, à la surface.

— Une méduse !

Le cri du pêcheur a fait fuir les oiseaux nichés sur les cimes du piton. Incapable de bouger, je l’ai vu me rejoindre après avoir ôté son t-shirt. Impitoyable, le caméraman a filmé la scène, faisant tanguer la coque tellement il semblait content de l’aubaine. Le Thaïlandais m’a prise par les aisselles et ramenée vers la barque. Je me suis agrippée tant bien que mal à la bordure, tandis qu’il plongeait sous l’eau. Malgré la douleur lancinante, je n’ai pas flanché, ne voulant pas offrir ma déconfiture à la caméra qui me narguait à quelques centimètres de ma figure en nage. J’ai sursauté de nouveau au contact des mains plaquées sur mes hanches. Surprise, je n’ai pas réagi en sentant la bouche du pêcheur se coller sur ma peau à l’endroit où la méduse m’avait piquée. Croyant qu’il allait aspirer le venin comme pour une morsure de serpent venimeux, je me suis laissé faire. D’autant que Santi a jugé de bon d’ajouter son grain de sel, à croire qu’il ne voulait pas gâcher son reportage.

— Ne vous inquiétez pas, il connaît son affaire !

Le pêcheur est remonté un instant à l’air, le temps de reprendre sa respiration. Dès qu’il s’est mis à sucer la boursouflure, je me suis crispée contre la coque. C’était une sensation étrange de sentir ses lèvres me téter, avec son front qui me chatouillait les fesses. Le tout bercée par le ressac pas loin de la rive, sous un soleil de plomb. Peu à peu cela a fait de l’effet, la crampe s’est dissipée au fur et à mesure qu’il plongeait. Sa capacité à rester longtemps sous l’eau était phénoménale, et après plusieurs descentes, il m’a paru qu’il prolongeait volontiers l’exercice. Cela s’est confirmé lorsque ses mains ont dévié de mes hanches pour se poser sur mon maillot de bain, qu’il a fait glisser le long de mes cuisses. Avec la caméra qui ne me lâchait pas, je n’ai pas voulu protester, mâchoires fermées comme si la douleur persistait. J’avais envie de remonter à bord, mais si je l’avais fait à ce moment, l’autre aurait filmé mon cul nu ! Engourdie davantage par l’eau tiède que par la piqûre, j’ai tressailli au contact de son nez se nichant dans ma raie. Le pêcheur a écarté les globes à deux mains, le faible courant qui me chatouillait déjà la chatte a aussi irrigué mes reins.

Avec la mer de cristal, j’ai remué les pieds pour essayer de la troubler, paniquée à l’idée que le caméraman ne zoome sur mon cul. J’ai essayé de donner le change en faisant bouger la coque, pesant de tout mon poids dessus, mais il tenait bon. Le pêcheur a changé de position, il s’est placé devant ma chatte, après avoir piqué une tête. Avec ses pieds qui faisaient de l’écume, ses mains toujours sur mon cul, il a cette fois sucé mes lèvres gonflées par la mer. Comme pour la piqûre, il les avalait à tour de rôle, les écrasant sous sa langue puissante, les étirant avec ses dents mais sans les mordre. On aurait dit une bouche de mérou en train de me dévorer la fente. Chose étonnante, il ne buvait pas la tasse, s’amusait même à avaler de l’eau pour la recracher en un jet puissant sur mon clitoris, dilaté par la mer et l’excitation. Autour de nous, la mousse blanche provoquée par notre agitation dans l’eau allait finir par intriguer le caméraman. Par chance, lassé des allers et venues du pêcheur, il a orienté son objectif sur le piton.

Les bras croisés sur le rebord de la coque, je me suis alors abandonnée aux suçons délicieux de mon « sauveur ». Avec ses doigts plantés dans mes fesses, il ne ménageait pas sa peine pour me satisfaire. A aucun moment il n’a cherché à sortir sa queue pour me pénétrer, chose que j’ai regrettée par la suite, emportée par le plaisir incroyable qu’il me dispensait sous l’eau. A ce petit jeu, je n’ai pas tardé à jouir, me mordant la lèvre pour étouffer un cri, balbutiant que j’avais une nouvelle crampe à l’adresse du caméraman, intrigué de me voir me tortiller comme lors de l’attaque de la méduse. Le pêcheur est remonté à bord en s’ébrouant, puis il m’a aidée à me hisser. Sous l’effet de l’orgasme à peine dissipé, j’en ai oublié de remettre le bas de mon bikini, détail qui n’a pas échappé à la caméra…

8

De retour sur l’île, Noi m’a enduit la cuisse d’un baume local, qui empestait la citronnelle. J’ai dû refréner son ardeur, sinon elle m’en aurait badigeonné le cul et le reste. Décidément, chacun ici s’intéressait à moi de façon très sensuelle, du pêcheur de langoustes à la petite servante. Pour l’instant, personne parmi les touristes n’avait fait le premier pas vers moi. Hormis Halina à l’aise avec tout le monde, j’ai soudain eu l’impression d’être mise à l’écart. Les allusions sur les mœurs débridées qui régnaient dans le village, selon les mots de Carice, m’ont mis la puce à l’oreille. Et si j’étais tombée sur un village d’échangistes, isolé dans ce paradis perdu ? Les autres clients me prenaient-ils pour une oie blanche, une coincée du cul ? Histoire d’en avoir le cœur net, échauffée déjà par le plaisir pris dans la mer, j’ai décidé de me lâcher au cours de la fête prévue en fin d’après-midi. A moi de faire le premier pas pour éviter qu’on m’étiquette comme la vieille fille du village. J’ai chassé Noi qui aurait volontiers fait une sieste coquine sous la moustiquaire, déterminée à m’intégrer.

Après le repas du midi, où je me suis goinfrée de salade de papaye, je me suis baignée en restant prudemment au bord pour éviter les méduses, abondantes en cette saison chaude selon Noi. Les autres touristes faisaient du jet-ski au large ou jouaient au volley-ball. Une fois de plus, personne ne m’a invitée à participer. Vers dix-sept heures, Carice a battu le rassemblement des troupes. On s’est retrouvés sous une paillote qui servait pour les animations nocturnes, en cas de pluie, assis sur des nattes tressées, face à une estrade en bois. J’ai eu l’impression d’être parmi une secte, la peau à peine rougie après quarante-huit heures sur l’île, comparé aux corps bronzés et suant la crème solaire des autres. La vue de tous ces gros nichons donnait le tournis, mais ce qui m’intéressait le plus, c’était ces jeunes hommes bodybuildés, en bermuda ou slip de bain serré qui mettait en valeur leur virilité. Assise à côté de moi, Halina m’a flanqué un coup de coude dans les côtes.

— Toi, tu vas faire une bêtise ! Tu as les yeux d’une gamine devant la vitrine d’une confiserie !

On ne pouvait rien lui cacher. Carice a fait son apparition avec un petit micro HF fixé au revers de son t-shirt. Souriante à la manière d’une démonstratrice de produits de beauté, elle a annoncé le thème de la soirée.

— Ce soir, nous allons élire la miss Coconut ! La gagnante participera au tournage du spot publicitaire qui aura lieu ici la semaine prochaine !

Tout le monde a applaudi, moi j’étais surtout ravie d’apprendre que le tournage allait enfin avoir lieu, que Rutger ne m’avait pas raconté de bobards.

— Que celles qui désirent participer me rejoignent !

Une nuée de blondes s’est abattue sur l’estrade, Halina et moi avons été les seules à rester sur la natte. Moqueuse, ma copine m’a fait cette confidence :

— Je ne veux pas leur faire de l’ombre avec mes mamelles !

J’ignore comment elle s’y prenait, mais elle était toujours au courant de ce qui se passait sur l’île. Les six blondes en bikini se sont alignées face aux hommes et nous, un brin godiches en essayant de prendre une pose aguicheuse. Les hommes sifflaient comme des péquenots en rut, le DJ a balancé une musique à vous vriller les tympans, tandis qu’une rangée de spots éclaboussait la scène d’une lumière blanche. Cela m’a intriguée, surtout que le jour n’avait pas commencé à décliner. A cent mètres derrière la paillote, le générateur ronronnait à cause de ce surcroît de consommation électrique. Je ne comprenais pas cette débauche de lumière, mais cela ne semblait gêner personne. Carice a précisé les règles du jeu : chaque candidate allait défiler les seins à l’air, puis on mesurerait leur tour de poitrine. La gagnante serait désignée par le public sur deux critères, taille et esthétique de leurs nichons. Un concours digne d’un camping ringard sur la Côte d’Azur, le pastis en moins. Ici des serveuses nous ont offert des cocktails à base d’alcool de riz, tandis que les filles se préparaient derrière un paravent.

— Que la fête commence !

L’apparition de la première candidate a mis le feu dans le public. J’ai reconnu Rachel, la blonde qui fricotait avec le DJ, l’autre soir sur la plage. Les seins lourds fraîchement arrosés pour les faire paraître plus brillants sous les spots, ils avaient une belle teinte caramel, preuve qu’elle n’en était pas à son premier coup de soleil sur l’île. Si les aréoles brunes étaient de taille moyenne, ses tétines bourgeonnaient, comme si on les avait pincées avant qu’elle ne monte sur scène. La fille a parcouru la scène avant de prendre une pose de trois quarts, se penchant vers le public pour lui permettre d’admirer sa paire de lolos. Halina a fait la moue.

— Ils tombent un peu sur les côtés, non ? Moi je lui accorde 5 sur 10 !

Les applaudissements se sont calmés à l’apparition de Noi, en jupette de tennis et t-shirt blanc, préposée aux mensurations. Avec un mètre ruban, affublée de baskets roses à semelles compensées pour lui permettre d’être à la hauteur des candidates, elle s’est acquittée de sa mission avec le sérieux d’une écolière. C’était excitant de voir la blonde bomber le torse, les reins cambrés, tandis que la petite Thaïe peinait à enrouler le ruban autour de ses seins. Carice veillait au grain, afin d’éviter la moindre triche, vérifiant que le ruban passait bien sous les mamelons. Une fois la mesure effectuée, Noi reportait le résultat sur un tableau blanc, à l’aide d’un marqueur. Au bout de la troisième fille, j’ai trouvé le temps long. Seuls les mecs s’amusaient, tous rêvaient de fourrer leur queue entre les nibards rutilants comme des pare-chocs, leurs commentaires obscènes ne faisaient aucun doute là-dessus. Finalement c’est la copine de Dolf qui a gagné le gros lot. Elle a gloussé à l’annonce du résultat, toute pimpante avec sa couronne de jasmin qui lui barrait les seins. Tout le monde s’est retrouvé sur l’estrade pour danser, j’ai préféré m’esquiver avec Noi. Contre ma promesse, ce n’était pas encore aujourd’hui que j’allais me chopper un mec.

Excitée à la vue de tous ces nichons de farangs, Noi a tenu à mesurer les miens, de retour au bungalow. Je me suis volontiers prêtée au jeu, assise nue en tailleur sous la moustiquaire. Avant de commencer, elle a d’abord voulu installer une ambiance feutrée, en allumant des lampions qu’elle avait ramenés de la paillote, les disposant autour du lit. Le reflet des flammes dansait sur les miroirs de la chambre, je voyais mon image démultipliée en me demandant une fois de plus pourquoi il y en avait autant dans le bungalow. Après l’éclairage zen, Noi a positionné des bols en bois de part et d’autre du lit, chacun contenant une fleur de lotus verte non éclose, baignant dans une huile essentielle qui dégageait un parfum camphré. J’ai senti ma tête tourner après l’avoir reniflé, tellement c’était fort pour un nez occidental comme le mien. Insensible à l’odeur, enveloppée dans un paréo qui écrasait ses petits seins, Noi m’a rejointe avec son ruban. J’ai regretté qu’elle ne se déshabille pas tout de suite, titillée par l’envie de la caresser. Halina avait raison, j’étais en train de craquer pour ce petit bout de femme à peine sortie de l’adolescence.

— Ne respire pas, sinon cela fausse le résultat !

Elle a encerclé ma poitrine avec, écrasant le mètre sous les aréoles comme elle l’avait fait tout à l’heure sur l’estrade. J’ai frissonné sous la froideur du mètre, malgré la moiteur de la chambre, accentuée par la chaleur des lampions. Noi avait coupé l’air conditionné, ce qui ajoutait à mon malaise grandissant. Je suais comme en plein soleil, un début de vertige m’a saisi quand elle a annoncé le résultat, qui m’a échappé tant mon esprit était ailleurs. C’est à peine si j’ai réagi quand elle s’est agenouillée derrière moi et m’a lié les poignets avec le ruban, accrochant l’extrémité au montant en bois du lit. Pour ne pas chavirer, luttant contre le sommeil qui m’engourdissait les membres, je me suis mise à quatre pattes. Elle a alors sorti un second ruban de sous son paréo et m’a attaché les chevilles au pied du lit. Ligotée sous la moustiquaire, c’est la dernière image que j’ai eue dans un sursaut de lucidité, avant qu’un flash n’inonde la chambre de lumière, répercutée de miroir en miroir. Les narines pleines du parfum si particulier, j’ai soudain plongé dans un rêve sexuel.

J’étais seule dans mon lit, ruisselante sur les draps de satin, pieds et poings liés, attendant que le prince charmant ne vienne me délivrer de cet enfer. En fait, ce n’est pas un, mais trois hommes qui sont venus à ma rescousse. Des grands blonds aux abdos huilés, à la longue queue rose tendue vers moi, jouant des coudes pour franchir la moustiquaire. Mais au lieu de me délivrer, ils se sont mis à genoux autour de moi, à me peloter de partout. Leurs mains s’enfonçaient sur mes seins maculés de sueur, leurs doigts écartaient mes fesses pour lorgner mon petit trou. J’essayais d’appeler Noi à la rescousse, mais aucun son ne sortait de ma bouche. Surtout qu’ils n’ont pas tardé à me faire goûter leur érection ! A tour de rôle, comme pour se présenter, bien que cela soit inutile, je les avais reconnus : Dolf, Thom et Derek, présents tout à l’heure pendant le jeu. Impatients, ils se sont bousculés pour enfoncer leur gland entre mes lèvres desséchées, leurs couilles tapant sur mon menton ou mon nez. Dans mon délire, je souriais, aux anges. Enfin j’avais ces belles bites pour moi toute seule. Un rêve de jeune fille, surtout qu’elles étaient bien épaisses, d’un joli rose qui donnait envie de mordre dedans. De la guimauve élastique qui se pressait sur ma bouche, je ne savais plus où donner de la tête.

J’ai bien essayé de les toucher, mais, chose inexplicable dans ce rêve sexuel fiévreux, j’étais toujours attachée aux montants du lit. Et aucun des trois hommes n’avait semble-t-il l’intention de me délivrer, plus préoccupés par mes orifices.

— Je t’avais bien dit qu’elle ne suçait pas que de la glace ! T’as vu cette bouche ?

Malgré sa proximité, la voix de Thom me parvenait déformée aux oreilles. Ses complices ont ri de sa plaisanterie, et c’est Derek qui a eu l’honneur de fourrer sa bite jusqu’à la racine au fond de ma gorge, ses couilles épilées contre mes dents du bas. Pas rancunier, Thom s’est alors glissé sous mon ventre pour sucer mes nichons, les capturant dans ses mains calleuses. Le troisième s’est agenouillé derrière moi, écartant mes globes à peine bronzés, pour enfouir son nez dans ma raie moite. Il a grogné comme un chien flairant un os, un peu de salive a dégouliné sur mon anus éclos, qu’il a badigeonné avec son pouce. Face à ces assauts, je souriais toujours d’un air béat, bousculée sur les draps, grisée par l’odeur de sueur qui émanait de ces hommes nus en train de me sauter. Leurs muscles bougeaient, reflétés par les miroirs qui n’étaient plus mes ennemis, car cela me permettait de les admirer sous différents angles. De me voir aussi en fâcheuse posture, lorsque Dolf a introduit sa bite dans mon cul, la tenant par le milieu tout en maintenant mes fesses ouvertes avec ses doigts en fourche.

— La salope ! Elle mouille même du fion !

Sa vulgarité flamande m’a excitée, autant que la première fois où je l’avais vu se faire enduire la queue d’huile solaire par Noi. En disant cela, il m’a paru parler au miroir à sa droite, à croire qu’il se parlait à lui-même ! En tout cas il ne m’a pas ratée ! Alors que Derek était en train de coulisser dans ma bouche, s’agrippant à mes oreilles, Dolf m’a sodomisée avec une lenteur qui a exacerbé mes sensations, toujours en s’admirant dans la glace, pareil à un culturiste regardant ses abdos se contracter dans la salle de gym. Sous mon ventre, tel un Romulus de pacotille, Thom aspirait mes mamelons à tour de rôle, comprimant mes seins l’un contre l’autre comme des outres, me faisant couiner de plaisir tellement il avait la manière. A force d’être tiraillée de tous les côtés, mes membres se sont engourdis, seuls ma chatte baveuse et mon cul défoncé étaient bien réveillés. Même si les rubans ont commencé à se détendre sous les coups de boutoirs de Derek et Dolf, je n’avais plus l’envie de chercher à les dénouer. Je tanguais de l’un à l’autre, tandis qu’ils se livraient à une joute, se tapant dans la main chaque fois que l’un d’eux m’arrachait un cri de plaisir avec sa queue en train de me pistonner.

Tout le village devait m’entendre, jusqu’aux oiseaux nichés sur les pitons de la mer d’Andaman.

— Moi aussi, je veux me la faire !

Lassé de jouer avec mes seins, Thom s’est rapproché de Dolf, qui ne voulait pas céder sa place. Il a prolongé ses va-et-vient dans mon rectum en me giflant les fesses, à la manière d’un cavalier cinglant la croupe de sa monture. Thom ne s’est pas démonté, il a défait le ruban entravant mes chevilles et a repris sa place, sous moi, cette fois en s’allongeant la tête sous mes seins. Il a ensuite tendu les bras pour m’attraper par les hanches et me faire fléchir le bas du corps. Durant tout ce mouvement, Dolf n’a pas bougé, sa queue plantée au fond de mon cul. Il a même aidé son acolyte en tirant sur mes jambes pour les étendre sur les draps. En appui maintenant sur les coudes, toujours avec la bite qui me déformait les joues, je me suis retrouvée empalée sur Thom, dont l’érection n’était pas la moins solide. Pourtant je n’ai presque rien senti quand elle a été aspirée par ma chatte trempée, dilatée par les coups qui pleuvaient dans mon cul. Les deux hommes ont réussi à coordonner leurs coups de reins pour ne pas sortir de mes trous, l’un se projetant en avant avec sa queue qui me déchirait l’anus, l’autre qui m’empêchait d’être trop soulevée pour rester emmanchée sur lui.

Un rodéo endiablé qui faisait couiner le lit, les miroirs renvoyaient l’image de mon cul éclaté, la moustiquaire étant relevée. Dopée par la sueur aigrelette des trois hommes qui se mêlaient à la mienne, je nageais en plein délire sexuel.

— Je ne tiens plus, les gars !

L’aveu de Derek n’a trouvé aucun écho chez ses compères, trop excités par leur besogne. Il s’est vidé dans ma bouche, me pinçant les oreilles tandis qu’il se soulageait. La langue écrasée sous son gland, j’ai avalé son foutre jusqu’à la dernière goutte. Ensuite, cela a été le tour de Thom, qui m’a ceinturée si fort pour jouir dans ma chatte qu’il en a désarçonné Dolf, qui a craché sur mes fesses dans la foulée. C’est en sentant les giclées brûlantes qui pleuvaient sur moi que j’ai eu un orgasme fantastique, démultiplié par ces queues qui m’avaient possédée chacune à leur manière. Assommée par tant de plaisir, j’ai chaviré en travers du lit, les mains encore liées par le ruban. Lorsque j’ai émergé d’un long tunnel de torpeur, les bougies dans les lampions achevaient de se consumer. Le parfum entêtant qui m’avait anesthésiée s’était dissipé. Les rubans ayant servi à m’attacher traînaient par terre, la moustiquaire remise en place. Les yeux cernés par le plaisir provoqué par ce rêve érotique d’une rare intensité, j’ai regretté l’absence de Noi, qui avait dû s’éclipser en me voyant sombrer.

Couchée en chien de fusil, j’ai roulé sur le dos pour attraper une bouteille d’eau posée sur la table de chevet. J’ai alors senti quelque chose de poisseux suinter entre mes cuisses. Honteuse, croyant avoir fait pipi durant ce sommeil agité, j’ai touché ma chatte encore trempée. En reniflant mes doigts imprégnés de foutre, j’ai réalisé avec stupeur que mon rêve n’en était pas un. En m’asseyant pour tenter de comprendre ce qui m’arrivait, nouvelle sensation humide, cette fois dans mon cul. Je me suis accroupie pour en avoir le cœur net, promenant mon index dans la raie toute aussi mouillé. Les contours boursouflés du sphincter ne trompaient pas, d’autant que la confirmation immédiate est venue quand un peu de sperme s’est échappé de mon anus encore dilaté. Tout s’est bousculé dans ma tête, mais je n’ai pas eu le temps de m’attarder car Halina est entrée dans le bungalow, sans frapper comme à son habitude.

Elle a froncé les sourcils à la vue des lampions allumés, avant de se pincer le nez en se collant contre la moustiquaire.

— Hum, ça sent le sirop d’homme ici ! Toi, t’as enfin conclu !

Sans m’accorder le temps de répondre, elle a ouvert toutes les fenêtres avant de rabattre la moustiquaire.

— Ben ma cochonne, à voir ton joli petit minois ces messieurs t’ont mis la pâtée !

Les draps tirés jusqu’au menton, je devais avoir une gueule de déterrée. Halina a posé son gros cul au bord du lit, ses mamelles à peine contenues par un paréo pourtant serré. J’ignore comment elle savait qu’il y avait eu plusieurs hommes ici, mais rien ne lui échappait. Elle a baissé un pan du drap, dévoilant mes seins aux aréoles qui portaient encore l’empreinte des dents de Thom. Il ne m’avait pas raté, celui-là !

— Allez, à la douche ! Va te laver de tous tes péchés, on ira déjeuner après ! Et je compte bien que tu me racontes tout !

Ereintée, la tête basse, je me suis traînée jusqu’à la salle de bain.

9

Mon histoire de rêve éveillé n’a pas convaincu Halina, surtout que j’avais omis un détail essentiel, le rôle de Noi dans cette affaire. La jeune Thaïe était invisible ce matin-là, à moins qu’elle n’ait poursuivi sa nuit dans un autre bungalow. Je ne vous dis pas la fringale qui m’habitait sous la paillote, j’ai repris trois fois du riz frit et bu un pot de café brûlant. Questionnant Halina sur la suite de la soirée, elle s’est montrée évasive, ce qui ne lui ressemblait pas.

— Rien d’intéressant… surtout comparé à toi !

Elle s’est levée et m’a filé rendez-vous sur la plage, pour notre baignade du matin. J’ai promis de la rejoindre, ayant davantage envie de flâner dans le village que d’aller dans l’eau. Surtout avec l’appréhension des méduses, car cette fois je n’aurais pas un ange gardien pour me soulager d’une piqûre… Dès qu’une serveuse est apparue pour débarrasser ma table, je me suis enfin décidée à bouger. Malgré une douche glacée pour me remettre les idées en place, j’avais les jambes en coton, et il me fallait m’asseoir sur le bord de la chaise tellement mon cul était encore dilaté. Aucun de trois qui m’avaient honorée n’était présent sous la paillote, j’appréhendais l’instant où j’allais les croiser. J’ai fait un détour par la réception pour acheter des cartes postales, afin de les envoyer à mes colocataires à Amsterdam, histoire de les faire saliver un peu. En passant par l’enceinte fermée où bourdonnaient les générateurs, j’ai remarqué la présence d’un gardien thaï, armé d’une simple matraque, en short et chemisette de fonction repassée avec soin, ornée d’un écusson d’une compagnie de sécurité.

Il se tenait dans l’encadrement de la porte d’accès entrouverte, en train de parler avec quelqu’un de l’autre côté. Décidée à en avoir le cœur net, je me suis approchée de l’enceinte, tapie derrière la haie en face, juste assez haute pour qu’on ne remarque pas ma présence. Le gardien était en train de donner un paquet de cigarettes à un étranger, un Européen en bermuda et t-shirt, avec un badge plastifié attaché avec un ruban autour du cou. Il a pris le paquet et a filé un billet de cinquante bath en échange. Avant que la porte ne se referme derrière lui, j’ai aperçu un autre homme, sur le perron d’une cabane préfabriquée qui ressemblait à celle qu’on trouve sur les chantiers. Sauf que celle-ci était surmontée d’une grosse parabole orientée vers le ciel. Intriguée, j’ai d’abord pensé qu’il s’agissait de techniciens de maintenance venus de Phuket pour l’entretien des générateurs. Puis la présence du gardien qui leur apportait des clopes en douce m’a mis la puce à l’oreille. Il se passait quelque chose de bizarre dans ce club de vacances, trop de détails insignifiants en apparence qui prenaient un relief particulier après cette scène.

Décidée à mener ma petite enquête, j’ai pris un chemin détourné pour rentrer chez moi. Au grand dam de Carice qui me faisait de grands gestes, sans doute pour me demander si j’avais passé une bonne nuit.

*

Il a plu sans discontinuer du matin au soir sur l’île, ce qui a mis un terme à toutes les activités nautiques. Les hommes traînaient leur ennui au bar, sirotant des Singha, les femmes se faisaient masser par les petites Thaïes de l’hôtel. C’est ainsi que Noi est réapparue, en train de malaxer le dos de Halina, qui raffolait de ce genre de traitements. Après avoir rédigé mes cartes postales, j’ai traîné moi aussi au bar, près de du trio formé par Thom, Derek et Dolf. Ils m’ont ignorée avec superbe, parlant de manière ostensible en néerlandais pour rester entre eux. Bravant la pluie, j’ai fui tout ce joli monde pour aller explorer les recoins de ce paradis transformé en bourbier par la mousson. Armée d’un parapluie inutile à cause des rafales de vent, j’ai longé les cuisines où les femmes préparaient le buffet du jour. Le parfum du curry embaumait l’air humide, mais j’avais d’autres préoccupations en tête que la bouffe. C’est en voyant Carice quitter son bungalow de fonction, coiffée d’un large chapeau conique pour se protéger de la pluie, que j’ai choisi de passer à l’offensive.

Après m’être assurée qu’elle se dirigeait bien vers la paillote rejoindre les autres, je me suis faufilée chez elle, laissant mon parapluie dehors. L’absence de verrou était bien utile. Au premier coup d’œil, le bungalow n’avait rien de spécial : même décoration que le mien, sauf qu’ici Carice était bordélique : moustiquaire en vrac, draps défaits et linge sale qui traînait par terre. Les cendriers pleins et les canettes de bière éparpillées renforçaient l’impression qu’elle n’était pas une femme d’intérieur. Cela a attisé ma curiosité, car les femmes de ménage passaient chaque matin dans les bungalows. J’en ai donc déduit que Carice leur avait donné pour consigne de ne pas passer chez elle. Dans un coin de la chambre, un petit meuble servant de bureau avait été aménagé, masqué par un paravent. Il y avait un magnétoscope professionnel relié à un gros PC avec écran plat, des dizaines de cassettes vidéo de format HD classées par journée, entreposée en piles chancelantes. Le cœur battant, j’ai parcouru les étiquettes collées au dos des boîtiers, guère étonnée d’en trouver deux avec mon prénom dessus.

J’ai pris la première, datée du jour de ma sortie en mer avec le pêcheur. Il m’a fallu quelques manipulations pour mettre l’installation en marche. Dès les premières images, filmées sur la plage par Santi, le caméraman qui m’avait suivie, j’ai eu la confirmation de ce que je subodorais depuis le début : il se passait quelque chose sur cette île. Si on nous filmait ainsi, ce n’était pas juste pour nous offrir un film de vacances avant notre départ. Faisant le lien avec les énormes paraboles et les types que j’avais vus tout à l’heure, dans le préfabriqué, j’ai eu un début de sueur froide. Et si ces images étaient transmises via satellite, pour être diffusées sur une chaîne de télévision ? Sans doute en Hollande, le pays de la télé trash par excellence. Cela expliquait la présence de tous ces beaux mecs et de ces blondasses à gros nichons, histoire de faire grimper l’audimat. On a frappé à la porte, et j’ai eu tout juste le temps de retirer la cassette et d’éteindre l’ordinateur.

Prise au piège, j’ai entendu quelqu’un appeler Carice. Une voix d’homme teinté d’accent thaï. S’il me découvrait ici, cela risquait de mal se passer pour moi. J’ai alors eu une idée démente, venue de mon esprit en pleine surchauffe après ma découverte. Je me suis déshabillée et jetée sur le lit, feignant de dormir. Etalée sur les draps en tire-bouchon, nue et sur le dos, la tête sur un oreiller, j’ai entrouvert un œil en entendant l’homme s’avancer dans la pièce. Reconnaissant Santi, le caméraman, dont je venais de visionner quelques images, j’ai feint la surprise. La sienne a été plus grande encore, à tel point qu’il en a lâché le sac en toile qu’il portait en bandoulière.

— Que faites-vous ici ? Carice n’est pas là ?

D’un clin d’œil de connivence, j’ai essayé de lui faire comprendre que je l’attendais pour une sieste coquine, mais cela n’a pas paru le convaincre. Suspicieux, Santi s’est approché du paravent, a jeté un regard vers le matériel, par chance tout était éteint.

— Vous ne devriez pas être là ! Carice n’aime pas trop qu’on la dérange ! Je vais devoir l’informer.

Il a sorti son portable de sa poche, mais a été incapable de pianoter sur les touches, troublé par la façon dont je me suis avancée à quatre pattes sur le lit. D’une voix de petite fille, je l’ai supplié de n’en rien faire, pour ne pas gâcher la surprise que je voulais réserver à Carice. Avec mes seins qui frôlaient les draps, mon cul levé et mes cheveux ébouriffés d’avoir ôté mon polo en toute hâte, Santi, si sage sous ses airs d’étudiant attardé, a perdu tous ses moyens. Son index s’est égaré sur la touche des sonneries, qui ont tinté l’une après l’autre dans la chambre, avant qu’il ne réussisse à éteindre son portable. Je l’ai attrapé par son bermuda, voulant l’attirer sur le lit. Il n’a pas bougé, tirant sur le bas de sa chemisette pour cacher son érection. La mine butée, il a encore trituré son téléphone, une main agrippée sur son sac qui pendait au ras du sol. Etonnée par tant de résistance, j’ai tenté le tout pour le tout, l’amadouant en frottant mon nez sur son bermuda. Au lieu de reculer, il a encore protesté.

— Je le dirais à Carice ! A moins que…

Il s’est dandiné sur place, jetant un coup d’œil nerveux vers la porte. Mon cœur battait à tout rompre, le petit saligaud avait bien une idée derrière la tête.

— Si vous me laissez vous filmer, personne n’en saura rien !

Sans attendre ma réponse, Santi a brandi une mini DV, une petite caméra de poche numérique. Il l’a braquée sur ma figure, le bouton rouge s’est allumé tandis qu’il dépliait l’écran LCD. Comparé au matériel professionnel derrière le paravent, il s’agissait ici d’un équipement amateur, ce qui prouvait qu’il voulait se faire son propre film pour ses archives. Avec une farang à poil à portée de la main, il ne voulait pas rater l’aubaine. Un brin méfiante d’avoir cette caméra sous le nez, j’ai accepté le deal, jouant le jeu en me tenant accroupie au bord du lit, afin qu’il ne rate rien de mon anatomie. Il ne s’en est pas privé, tenant la caméra d’une main, la faisant virevolter de mes seins tendus vers lui à ma chatte fendue en grand. Dans la foulée, il a oublié son sac, qui s’est renversé sur le tapis. Des cassettes se sont échappées sans qu’il y prête attention. Silencieux, ne me regardant qu’à travers l’écran, il a zoomé sur mon cul, fait des pirouettes pour réaliser un plan séquence en nichant l’objectif entre mes cuisses écartées, le tout sans jamais me toucher.

Lorsque j’ai tendu la main pour atteindre son érection, Santi n’a pas protesté. Il était mûr pour passer à l’étape suivante. J’ai donc baissé son bermuda en le faisant glisser sur ses hanches, le slip de bain qu’il portait dessous avec. Sa queue brune, courte mais épaisse, au gland nu et violacé, a jailli devant moi. Pour empêcher qu’il ne se dérobe au dernier moment, je l’ai capturé entre mes dents. Il s’est contenté de filmer la manœuvre, évitant mon regard levé sur lui, ne déviant pas ses yeux de l’écran LCD. Il avait dû se baigner avant la pluie, car un goût de sel imprégnait sa bite. Je l’ai avalé avec une lenteur destinée à l’émoustiller, mais il gardait un calme olympien, à peine démenti par la tension qui animait son érection solide.

— Doucement ! a-t-il chuchoté, comme s’il ne voulait pas que sa voix soit reconnaissable sur la bande.

Dès que j’ai commencé à le sucer, j’ai repensé à la queue de Thom cette nuit. Cette fois, c’est moi qui avais le contrôle, j’avais le droit de la toucher, de jouer avec. Je ne m’en suis pas privée, lui cajolant les couilles parsemées d’un fin duvet, pareilles à deux petits fruits exotiques. Je l’ai aspiré en entier jusqu’à la racine, tout en les mordillant. Les joues déformées comme celle d’un écureuil s’empiffrant de noisettes, j’ai fermé les yeux de plaisir.

— Non ! Regarde la caméra !

Ce rappel à l’ordre m’a stimulée, s’il voulait se faire son film X, j’allais lui en donner. Je l’ai recraché, capturant sa queue par le milieu, l’approchant si près de l’objectif qu’un filet de salive a dégouliné dessus. Bien campée sur mes pieds, toujours accroupie, je l’ai essuyée sur mes seins, écrasant le gland sur mes mamelons durcis. J’y allais fort, on n’était pas là pour flirter. Bientôt il a paru découvrir ma chevelure rousse, et j’ai senti qu’il se raidissait rien qu’à la caresser. Il a ratissé les mèches en les démêlant avec délicatesse, le souffle court, projetant son bas-ventre contre ma figure, preuve de son excitation croissante. L’exotisme de la rousseur pour un Thaïlandais comme lui faisait mouche, il devait être en manque à force de filmer toutes les pétasses blondes du village, sans jamais avoir sans doute eu la possibilité d’y goûter. J’ai coincé sa queue entre mes seins, l’écrasant pour la dissimuler à l’objectif, excitée par la sensation du gland aussi mou que de la guimauve une fois comprimé. Santi ne disait plus rien, tout à la joie manifeste de me ratisser les cheveux.

Au-dessus de nous, la pluie crépitait sur le toit de feuilles de palmier séchées, un vent puissant balayait le sable de la plage voisine. Emportée dans cette ambiance de mousson, baignée par la moiteur du bungalow, je suais à grosses gouttes. Les mêmes symptômes que cette nuit m’ont envahi tandis que la queue coulissait entre mes seins. J’étais dans une sorte de nirvana sexuel, fascinée au-delà des mots d’avoir cette bite pour moi toute seule. C’était comme si je jouais avec un gode, comme cela m’arrivait parfois les soirs de solitude à Amsterdam. Sauf qu’ici la sensation était décuplée, que je la sentais vibrer chaque fois que j’augmentais la pression dessus. Lorsqu’il a commencé à donner des signes d’impatience, incapable de se retenir plus longtemps, Santi a eu une nouvelle exigence.

— Baisse la tête !

Il a tortillé du bassin pour se libérer de l’étau de chair tiède qui l’emprisonnait, tenant sa bite de sa main libre. Les mains sur le lit, je n’ai pas cillé, obéissant tout en gardant les yeux fixés sur l’objectif. Quelques secondes après, il a éjaculé sur mes cheveux, les maculant de longues giclées de foutre épaisses. La caméra a tremblé le temps qu’il se vidait, mais il n’a rien raté de la scène. Cela coulait sur mon front, sans que j’essaie de m’essuyer. Cette douche semblait importante pour lui, et lorsqu’il s’est ébroué, tapotant son gland sur mon nez, je me suis autorisé un petit coup de langue pour goûter son sperme. Il a reculé, sans s’interrompre de filmer.

— Va dehors !

Sa bite encore en érection, alors que je l’aurais volontiers léchée à nouveau, Santi ne m’en a pas laissé l’initiative. J’ai donc quitté le lit à poil, la démarche incertaine, étourdie par l’intensité de ce qui venait de se passer. C’est seulement en quittant la chambre que j’ai réalisé que Carice aurait pu revenir à l’improviste et nous surprendre en plein tournage. Une fois sur le pas de la porte, la vue de la pluie tiède et incessante qui dessinait un rideau autour du bungalow, évitant de voir le reste du village, m’a apaisée. C’est avec bonheur que je me suis élancée à l’air libre, excitée par les grosses gouttes qui claquaient sur mes seins, chassant la sueur poisseuse. Je me suis retournée pour regarder Santi, sous le toit en pente qui formait un abri. Pas rajusté, il me filmait en train de m’ébrouer sous la mousson, avec l’eau qui ruinait ma coiffure déjà emmêlée à cause de son foutre. C’est là que je suis tombée à genoux dans une flaque, en pleine euphorie sexuelle, les bras tendus vers le ciel sombre et la nuque renversée en arrière, offrant mes seins à la douche intarissable.

Puis, comme si Santi m’avait versé du shampoing sur la tête, je me suis frictionnée comme une folle pour enlever le foutre qui collait mes cheveux. C’était cela qu’il voulait filmer, son fantasme qu’il concrétisait en bandant de plus belle. Tout en me lavant, j’ai avancé à genoux vers lui telle une pénitente, insensible au sable qui me griffait la peau. J’aurais fait le tour de l’île pour lui, séché mes cheveux pour qu’il en remette une couche. Mais à peine avais-je atteint le bungalow, que Santi a rabattu l’écran de contrôle de sa caméra. Il avait obtenu de moi ce qu’il voulait, la séance était finie. Il s’est aperçu de son érection, qu’il a camouflée sous sa chemisette avant de rentrer précipitamment à l’intérieur pour récupérer son bermuda. Ravagée par la pluie, je devais avoir l’air d’un zombie. Echevelée, titubant comme une folle, j’ai fait demi-tour pour m’enfuir, nue.

10

Claquant des dents sur mon lit après une vraie douche, j’ai attendu que Carice vienne m’interpeller comme une furie, convaincue que Santi allait vendre la mèche. Il n’en fut rien et, à la fin de l’après-midi, alors que le mauvais temps avait cessé, je suis enfin sortie de ma tanière, soulagée. Maintenant il allait falloir que je me tienne sur mes gardes, sachant qu’il se passait des choses bizarres sur cette île. En empruntant l’allée qui menait à la paillote pour dîner, j’ai compris que la forte lumière blanche qui vous obligeait presque à porter des lunettes de soleil le soir, un peu partout dans le village, servait sans doute pour les caméras dissimulées ici ou là. De savoir qu’on vous épiait du matin au soir, à mon insu en ce qui me concernait, changeait la donne. Si les producteurs de ce reality show se croyaient malins en me piégeant, j’allais leur en donner pour leur argent et faire péter leur audimat ! Halina était déjà à table, une platée de crevettes au gingembre dans son assiette. Je me suis assise en face d’elle, me contentant d’une tom yam soup, une soupe pimentée.

Toujours maligne, elle n’a pas manqué de souligner mon absence de l’après-midi :

— Où tu étais fourrée ? Encore à t’éclater avec une de ces petites paysannes ?

Je n’ai pas répondu, jetant un coup d’œil dans la salle, quasi vide. Tout ce joli monde avait dû pas mal picoler pendant la pluie, ce qui expliquait leur absence ce soir. Seul dans un coin, picorant des cacahuètes pimentées dans un bol, une grande bouteille de Singha à côté, Dolf semblait perdu dans ses pensées. Se rappelait-il de la façon dont il m’avait sodomisée la veille ? Halina a surpris mon regard vers lui et m’a tapoté le poignet.

— On rêve du grand méchant loup ? Méfie-toi de lui, il paraît qu’il assure comme une bête, avec sa grosse trique ! Je me suis laissé dire que toutes les blondes y sont passées !

J’avais du mal à situer Halina au milieu de ces faux touristes, mais vrais candidats d’une émission de télé-réalité. Etait-elle au courant de ce qui se passait ou était-elle comme moi embarquée à son insu ? Bonne nature, se liant facilement et pas farouche sexuellement, je me demandais pourquoi la production l’avait fait venir sur l’île. Pour pimenter l’ardeur de ces messieurs, un jour ou l’autre lassés des bimbos blondes ? Hésitant à lui faire part de ma découverte dans le bungalow de Carice, j’ai murmuré, chuchotant par crainte qu’un micro planqué quelque part ne surprenne mes paroles.

— J’ai bien envie de m’occuper de lui ! Il a refusé mes avances au bar, je n’ai peut-être pas les formes qu’il faut…

Joignant le geste à la parole, j’ai soulevé mes nichons au-dessus de la table, avec un clin d’œil complice pour Halina. Elle a esquissé un large sourire qui a dégarni ces grandes dents blanches et craché un bout de carapace de crevette par terre.

— Je peux t’aider si tu veux ! Depuis mon arrivée, je n’ai rien grignoté, à part la p’tite bite du Thaïlandais sur le bateau, en arrivant !

Elle a mis cette disette sexuelle, inhabituelle pour elle, sur le compte du décalage horaire, qui avait émoussé son désir. Requinquée par la plage et la bouffe corsée, qui lui rappelait son Surinam natal, elle était prête à s’éclater avec moi. On s’est tapée dans les mains, scellant ainsi un pacte coquin entre nous. On a terminé notre repas en avalant plusieurs bières, histoire de nous doper avant de passer à l’offensive. Le tout en surveillant Dolf, visiblement épuisé par sa journée à s’enfiler des cocktails, une barbe de deux jours, les yeux bouffis par le manque de sommeil, et un même un semblant de relâchement dans ses abdos, car il était torse nu, en bermuda et sandales. Je noircis sans doute un peu le tableau, mais il faut comprendre mon état d’esprit à ce moment-là. Je n’oubliais pas qu’avec ses deux potes il n’avait même pas daigné s’intéresser à moi au bar. On a débarqué à sa table comme deux éléphants, nous asseyant l’une à droite, l’autre à sa gauche. Boostée par la bière, j’y suis allée franco, lui proposant un plan à trois dans son bungalow.

Une lueur d’intérêt a éclairé ses pupilles dilatées par la fatigue accumulée par des jours et des nuits de bringue, mais la façon dont Halina a glissé une main sous la table pour tripoter sa braguette a refroidi son enthousiasme. Il a regardé autour de lui, guettant peut-être un signe de la production, qui devait épier nos faits et gestes à ce moment-là. Notre proposition ne devait pas entrer dans leur script, à moins qu’il ne cherchât Carice des yeux pour avoir son feu vert. Inflexible, Halina a accentué la pression sur ses couilles, lui arrachant enfin un rictus.

— Eh ! Du calme les filles ! Tonton Dolf est toujours là pour les causes perdues !

Il se foutait de nous, nous toisant sur sa chaise, reprenant soudain du poil de la bête. Il était prêt à nous emmener chez lui, si cela pouvait égayer notre soirée !

— Faudra pas vous plaindre après, hein ? Vous n’allez pas dormir de la nuit !

La fatigue évacuée, il avait retrouvé son air crâneur habituel.

— Paroles ! Paroles ! a chantonné Halina, très en verve.

On l’a escorté jusqu’à son bungalow, un vrai dépotoir, pire que celui de Carice : maillots de bain sales et t-shirts traînant par terre, matériel de plongée pas rincé et trop exposé au soleil qui empestait le caoutchouc brûlé. Quant à la chambre, une tanière de fêtard : bouteilles d’alcool à gogo, toutes entamées, des paquets de clopes et, surprise, au-dessus d’une étagère, un panneau en liège avec des clichés Polaroïd des femmes du village, à poil sur son lit, dans des poses obscènes. Avec à chaque fois, inscrites au marqueur dessus, des croix, plus ou moins nombreuses selon les photos. Sans doute le nombre de fois où il les avait baisées.

— Désolé les filles, vous n’y êtes pas encore ! Mais on va réparer cette lacune, vous allez compléter ma collection !

Il a sorti un appareil photo d’un placard, et a vérifié s’il était chargé, avant de le poser sur la table de chevet.

— Je file à la douche, ne bougez pas, hein !

On s’est regardées avec Halina, prêtes à éclater de rire devant tant d’assurance. Dolf ne s’est pas démonté, il s’est déshabillé devant nous, envoyant valser son bermuda à nos pieds. Comme il ne portait rien dessous, il nous a gratifiées de sa queue à moitié tendue, toujours aussi rose et longue. Il l’a secouée en reculant vers la salle de bain, nous souriant d’un air narquois.

— Ne pleurez pas mes chéries, tonton Dolf en a pour une minute ! Servez-vous un verre en attendant et mettez-vous à l’aise !

Halina a ri bêtement, plus blonde qu’une blonde. Puis elle s’est emparée d’une bouteille de vodka, la fameuse marque dont je devais tourner le spot. Encore un truc qui me semblait être un bobard. D’autorité elle a rempli deux grands verres, avant d’y ajouter des glaçons trouvés dans le mini-frigo de la chambre. On a trinqué et fait cul sec, histoire de nous donner du courage. D’un claquement de langue, Halina a annoncé le programme :

— On va lui vider son bar, à ce blaireau !

Et elle a ajouté, la mine salace, exagérant son accent noir :

— Et les couilles aussi !

Elle s’est dessapée dans la foulée, exhibant sans complexe ses formidables mamelles luisantes d’une transpiration épicée, avant d’ôter son string. Elle s’était épilée depuis la dernière fois que j’avais vu sa chatte, et quand elle a écarté ses grosses lèvres épaisses avec les doigts en fourche, j’ai senti une bouffée de chaleur envelopper mon corps à la vue de sa fente mauve et moite, que je devinais profonde. J’ai presque regretté de devoir partager pareil trésor avec ce bellâtre qui sifflotait sous la douche, confiant et sûr de lui.

— Vas-y, ne fais pas attendre notre hôte, on va lui rendre une petite visite !

D’un clin d’œil, elle a indiqué la salle de bain avec la porte entrouverte. Le temps que je me désape, elle a farfouillé dans son sac de plage qui ne la quittait jamais. Et quand elle en a retiré une sorte de boîtier en plastique noir, avec une mâchoire métallique à l’extrémité, je n’ai pas tout de suite réalisé ce dont il s’agissait. Ce n’est que quand elle a pressé la détente et que j’ai vu l’arc électrique jaillir que j’ai compris : il s’agissait d’un Taser, une arme d’auto— défense. Devant ma surprise, Halina m’a informée qu’elle ne se déplaçait jamais sans.

— Surtout sous les tropiques ! On n’est jamais à l’abri d’une mauvaise rencontre, nous autres, les faibles femmes…

Elle a pouffé, secouant ses nichons qui me donnaient le tournis, et a poussé la porte de la douche. Dolf nous tournait le dos, offrant la vision de son postérieur musclé et des tatouages tribaux au creux de ses reins.

— Surprise ! Surprise !

Il s’est retourné, exhibant son érection. La main cachée dans son dos, Halina s’est approchée de lui, frottant son pubis contre sa hanche, indifférente à l’eau qui l’éclaboussait.

— Tu nous as manqué ! Viens, on va te sécher !

Au moment où Dolf allait lui rouler une pelle, elle a brandi le Taser et l’a pressé sur son ventre. Il a crié, perdant aussitôt l’équilibre, foudroyé par la décharge électrique. C’était impressionnant de le voir chuter comme une masse dans les bras de Halina, qui m’a rassurée tout de suite :

— T’inquiète, je l’ai réglé au minimum ! Allez, aide-moi à le mettre au lit !

Je l’ai tenu par les pieds, tandis qu’elle le soulevait par les aisselles. C’est elle qui a fait le plus dur, aussi costaud qu’un mec. On a couché Dolf sur le lit, avant de le sécher avec une serviette. Chose surprenante, il bandait toujours, ce qui était normal selon Halina, le Taser ayant pour particularité de raidir tous les muscles… Elle s’est penchée sur le gland massif, un bel abricot rose qui m’avait défoncé le cul. Halina l’a reniflé, une moue gourmande aux lèvres.

— Il y a encore un peu de mousse ! Le pauvre chéri, il n’a pas eu le temps de finir sa toilette !

Elle s’est agenouillée au-dessus de l’érection et a donné un premier coup de langue à la base du gland, un mouvement circulaire avec sa grande langue rose qui parvenait à l’enrober en entier. J’avais l’impression de voir un gros mollusque exotique s’enrouler autour de la queue de Dolf. Pour ne pas être en reste, j’ai tripoté ses couilles qui reposaient sur les draps, excitée de les sentir frémir sous mes doigts. Rythmées par le seul bruissement des insectes et du ressac de la mer proche, on n’a pas ménagé notre peine. Une fois bien nettoyée, Halina a avalé la bite jusqu’à la racine, ses mamelles écrasées sur le pubis de Dolf, si bien que je ne voyais plus grand-chose. Le corps aussi rigide qu’un tronc d’arbre, celui-ci gardait les yeux grands ouverts, ce qui ajoutait à la sensation bizarre et jouissive d’avoir un homme-objet à notre disposition. Jetant un regard circulaire dans la chambre plongée dans un clair-obscur, j’ai remarqué le même nombre de miroirs que dans la mienne, disposés sur chaque cloison, sans doute pour ne rater aucun angle de vision.

D’imaginer les types que j’avais aperçus derrière l’enceinte, près des générateurs, en train de suivre nos ébats grâce aux caméras cachées derrière les glaces sans tain, j’ai mouillé de plus belle. Surtout que je ne pouvais encore rien révéler à Halina. Elle a recraché la bite, me cédant volontiers la place. Je ne me suis pas privée, ravie de la sucer enfin, après l’avoir vue branlée par Noi. Aussi vorace que ma copine, je l’ai léchée de haut en bas, aspirant le gland sous ma langue, une véritable cochonne qui salivait et grognait de plaisir. De son côté, Halina s’est accroupie à califourchon au-dessus de la figure crispée de Dolf. Ses grosses lèvres béantes ont chatouillé son nez, puis elle s’est abaissée de façon à ce que l’arête s’enfonce dans sa fente. Me faisant face, c’était un spectacle obscène de voir sa chatte se dilater et éclore sous la pression du nez, dont elle usait comme d’une petite bite.

A un mouvement de tête de Dolf, Halina m’a montré le Taser du menton.

— Chatouille-le un peu, je sens qu’il reprend du poil de la bête !

La bouche pleine de salive, sans lâcher la queue au garde à vous devant ma figure, j’ai pris l’instrument machiavélique. J’ai d’abord fait un essai en l’air, fascinée par l’arc bleuté dessiné par l’électricité. Puis, pour mieux éprouver l’effet de la décharge, j’ai repris la queue dans ma bouche, l’avalant juste de moitié. En pressant la détente, après avoir dirigé le faisceau sur son pubis, j’ai senti la formidable secousse qui le traversait, suivie dans la seconde d’une raideur accrue. J’ai même pensé qu’il allait éjaculer en réaction à cette décharge, son gland butant contre ma joue.

— Hou ! Tu lui as mis la dose ! Vas-y mollo, on n’a pas fini de jouer !

Les mains à plat sur le torse musclé du Hollandais, Halina se branlait avec le nez qui la pénétrait. J’imaginais que cela devait à peine emplir son vagin, juste un chatouillis avant de passer aux choses plus sérieuses. Rassurée sur le fait qu’il tenait bon malgré l’électricité, on a à nouveau permuté nos places. Cette fois c’est Halina qui s’est empalée sur Dolf, ses cuisses pliées autour des siennes. Je me suis alors agenouillée contre le flanc inerte pour lécher les tétines noires qui m’excitaient tant. Ses nichons débordaient de mes mains, ils me giflaient le visage tandis qu’elle coulissait sur la bite plantée dans sa chatte. J’avais du mal à capturer ses mamelons, il me fallait les saisir à la volée du bout de dents. Déchaînée, Halina gémissait sans retenue, le lit couinait, ma bouche s’égarait dans la chair lourde et molle de ses seins ruisselants de sueur. La chambre s’est transformée peu à peu en étuve, même notre respiration est devenue saccadée.

Au bord de l’étouffement, je suis alors descendue du lit pour entrouvrir une fenêtre, mais il faisait encore plus chaud à l’extérieur. Je me suis rabattue sur le bac à glaçons, le posant sur les draps. J’en ai pris une poignée, les écrasant sur les nichons de Halina. Sous l’effet du froid, elle a contracté davantage les cuisses, écrasant la queue dans son vagin, arrêtant de bouger pour savourer cette bise glacée.

— Hum ! Ne t’arrête pas !

Avec la chaleur dégagée par son corps, les glaçons ont vite fondu, l’eau dégoulinant sur ses mamelles aux tétines qui dardaient de plus belle, puis coulant sur son ventre pour se répandre sur son pubis et celui de Dolf. Je me suis badigeonnée la figure avec un bout de glace, prête à poursuivre ma besogne, jouant avec mes pouces sur les mamelons qui se tordaient. Halina n’ondulait plus que par à-coups, faisant du surplace, une main tendue entre mes cuisses. Ses longs doigts noirs m’ont pénétrée, j’ai pris là un pied terrible à la sentir me fouiller la chatte trempée, tandis que je lui bouffais les tétons. Cela a duré un long moment, jusqu’à ce que je jouisse la première, anéantie par tant de caresses. Je n’ai pas pourtant pas eu besoin d’un coup de Taser pour me requinquer, la seule vue d’Halina bramant, foudroyée à son tour, a suffi à me remettre dans le jeu. Elle s’est affalée sur le torse de Dolf, ses nichons écrasés dessus, comme frappée elle aussi par une poignée de volts. Sous ses fesses généreuses, le Hollandais a perdu de sa rigidité, au point que j’ai bien cru qu’il avait éjaculé.

Halina s’est dégagée tant bien que mal, sa chatte ruisselait d’un jus épais et épicé, un vrai marécage. Elle s’est assise en tailleur, essoufflée. D’une pichenette sur le gland congestionné, elle m’a invitée à en profiter.

— Un vrai bâton ! Il faudrait peut-être le débrancher ?

Avec sa bénédiction, une caresse sur mes mamelons aussi durs que la bite, j’ai enfourché Dolf, agenouillée devant sa cuisse. Rien que de renifler le parfum de la mouille qui collait dessus était déjà un régal. Je l’ai léchée à nouveau, en prenant mon temps cette fois, savourant le goût salé qui me chauffait le sang et me portait aux sens. C’était comme si je suçais Dolf et Halina en même temps, un plaisir inédit et des plus divins. Elle m’accompagnait en me tapotant les joues, me susurrant des obscénités, tout en pinçant les tétons de Dolf. Lorsque j’ai eu fini ma besogne, repue, la langue pâteuse, elle m’a aidée à m’embrocher dessus, me soutenant par les aisselles. La pénétration a été un autre grand moment, une fulgurance qui justifiait toute notre mise en scène. Cela a ainsi duré jusqu’au petit matin, avec en apothéose l’éjaculation finale de Dolf, un véritable geyser de sperme qu’on a copieusement dégusté comme les deux salopes qu’on était.

Avant de partir, on l’a pris en photo, puis on a accroché le Polaroïd à côté de ses autres trophées. En guise de remerciement, Halina et moi l’avons dédicacée…

11

Halina a fait la grasse matinée dans son bungalow, si bien que je ne l’ai pas croisée à la paillote, pour le petit déjeuner. Dolf non plus n’est pas apparu, le pauvre, il devait se demander ce qui avait bien pu lui arriver. Halina m’ayant assuré qu’il ne s’était pas aperçu qu’elle l’avait foudroyée avec son appareil, il avait dû se réveiller la bite fripée et incapable de se souvenir de quoi que ce soit. En arrivant devant le buffet, j’ai senti le regard de Carice, qui s’est abstenue de venir me tenir la jambe, comme elle le faisait chaque jour. Cela devait faire partie du débriefing quotidien auquel elle soumettait les participants de cette télé-réalité. Si elle avait visionné les images de la nuit, nul doute qu’elle savait désormais que je n’étais pas venue sur cette île pour y faire de la figuration. Les deux autres compères, Thom et Derek, sont apparus avec leur nonchalance habituelle. Perchés au bar, ils ont pris leur café, jetant des coups d’œil sous la paillote, visiblement étonné de ne pas y trouver leur acolyte. Pour le moment, je n’avais rien prévu à leur sujet, mais leur tour viendrait.

L’arrivée de Noi m’a distraite de mes vilaines pensées de revanche. Sans doute pour se faire pardonner de m’avoir livrée en pâture aux trois Hollandais, elle s’est montrée câline, me proposant d’aller explorer un lagon où elle se baignait avec ses copines, à l’abri des regards concupiscents des touristes.

— Tu pourras nager nue, si tu aimes ça !

Ce n’est pas ce qui m’a convaincue de la suivre, plutôt l’envie d’échapper au village. Nous sommes d’abord passées au dortoir qu’elle partageait avec les autres serveuses thaïes pour qu’elle y prenne une paire de masques et des tubas, le lagon regorgeant de poissons exotiques. Un sentier menait vers la mer à travers les cocotiers, sur une partie plus sauvage de l’île. Une fois les bungalows loin derrière nous, sans que j’aie surpris la moindre caméra à nous épier, on avait vraiment l’impression d’être sur un paradis inviolé. Le sable blanc était aveuglant, autant que la boule de feu dans le ciel d’un bleu limpide. Il fallait presque marcher sur la pointe des pieds tellement il était brûlant. Sur la plage, une eau claire s’étendait jusqu’à une barrière naturelle de corail qui affleurait à la surface. Pas un bateau, personne, Noi et moi étions vraiment seules au monde. J’ai ôté mon paréo, ainsi que le haut de mon bikini, le moindre bout de tissu sur la peau était insupportable. Noi m’a imitée, elle si pudique d’ordinaire, ne gardant qu’un slip de bain blanc qui accentuait son teint cuivré. J’ai vite enfilé mon masque et mon tuba pour éviter de lorgner ses seins, qui invitaient à la gourmandise.

On a nagé vers la barrière de corail, en ayant l’impression d’être dans un véritable aquarium, avec les poissons multicolores qui nous frôlaient. Une heure de rêve à jouer les sirènes de mer, avant de regagner le sable, à l’abri sous un cocotier. On s’est couchées sur des feuilles tombées pendant la dernière pluie, aussi confortables qu’une natte. Blottie contre moi, Noi a commencé à lécher le sel qui faisait des petites taches sur mes seins en séchant. Elle me butinait les tétons, appuyée sur un coude, avec l’application d’une chienne léchant son petit. C’était agréable de sentir sa langue courir autour de mes aréoles, s’aventurer jusqu’à mon nombril, les traces de salive vite évaporées par la chaleur. Cela aurait pu durer longtemps si une ombre silencieuse n’était apparue sur le sable. Levant les yeux, j’ai aperçu la silhouette de Rachel, la petite bombe blonde qui avait bu cul sec le cocktail à base de foutre du DJ.

Depuis l’autre fois, elle avait tressé ses longs cheveux, son bronzage quasi intégral avait coloré sa peau presque autant que celle de Noi.

— Salut les filles ! Je peux m’asseoir avec vous ? J’en ai marre des types qui font que m’embêter !

Elle minaudait, parlant anglais avec un accent flamand à couper au couteau, fausse ingénue ou vraie comédienne, je ne savais pas trop. La main sur une hanche bien ronde, avec son string qui lui rentrait dans les fesses, son haut de bikini ne tenait qu’à un fil, ayant peine à contenir ses seins lourds. Noi s’est écartée de moi pour lui faire de la place. Dans la foulée, Rachel a détaché son soutif, exhibant ses mamelles où ne subsistait qu’une légère bande de peau blanche tout autour.

— Quelle chaleur ! Je prendrais bien un bain de glaçons !

Fixant Noi, elle lui a demandé si la chose était possible. La Thaï a paru réfléchir, avant de suggérer autre chose.

— Un bain de sable serait mieux pour ta peau ! Il suffit de creuser un trou et de t’y allonger, après on te recouvre avec le sable qui est humide en profondeur.

J’ignore si elle la baratinait, mais elle a ajouté que c’était un massage thaïlandais qui se pratiquait sur les îles du sud. En vraie gamine, Rachel a battu des mains, ravie d’essayer. A trois, on a donc creusé un trou assez long et profond pour qu’elle puisse s’y nicher, les jambes étendues. Avec seuls la tête qui dépassait et ses seins, le corps prisonnier d’une gangue de sable frais et humide, Rachel était aux anges. Noi lui a couvert la tête avec le paréo trempé dans l’eau de mer, pour la rafraîchir davantage. A l’abri sous le cocotier, elle n’a pas tardé à somnoler, tandis que Noi reprenait ses papouilles sur mes nichons. J’étais soulagée ne plus l’entendre, car elle me saoulait. Après une demi-heure, Noi a eu envie de rentrer chez moi, pour prolonger ces câlineries à l’abri du soleil qui finissait par chauffer même notre abri. Elle a voulu réveiller Rachel, mais en voyant une barque de pêcheur franchir la barrière de corail et s’avancer dans le lagon, j’ai changé d’avis.

La main au-dessus des yeux, j’ai reconnu le pêcheur qu’avait sucé Halina, le jour de son arrivée. Avec lui, un autre Thaï, torse nu, à la peau noire, en train de ranger des lignes au fond de la coque. Noi a eu la même idée que moi, en me montrant un grand rocher au-dessus du cocotier, sur une crête de sable. Un abri parfait pour observer.

— Ne t’inquiète pas, ils vont juste la contempler de près ! C’est pas tous les jours qu’ils peuvent voir pareils nibards, surtout ceux d’une Européenne !

Au contact des touristes, Noi s’était indéniablement délurée. On a vite gagné notre cachette, tapies dans le sable, protégées du soleil par l’ombre du rocher. Les pêcheurs ont coupé les gaz, sans doute pour ne pas attirer l’attention de Rachel. J’ignore s’ils nous avaient vues, en tout cas leur barque a filé droit dans notre direction, légère et silencieuse. La proue est sortie de l’eau et l’avant de la coque s’est planté dans le sable humide. Les deux hommes ont mis pied à terre, jetant un regard autour d’eux. Rassurés par l’absence de touristes, sans nous avoir repérées, ils se sont avancés côte à côte vers le cocotier. Rachel, la tête toujours couverte du paréo, dormait pour de bon, assommée par le cagnard qui plombait l’atmosphère. A deux mètres d’eux, on pouvait sentir l’odeur de poisson qui imprégnait leurs vêtements. Leurs ombres se sont découpées autour de Rachel, ils étaient visiblement intrigués par les nichons qui émergeaient telles des ballons au-dessus du sable, craquelé autour de la surface. Une fois encore, ils ont regardé en direction du village. Je n’en menais pas large, craignant qu’ils ne s’aperçoivent de notre présence.

Il n’y avait pas un souffle de vent, le soleil implacable était plus éblouissant que jamais, pas une vague ne venait troubler le silence accablant qui régnait sur la plage. Les deux pêcheurs sont tombés au ralenti sur le sable, c’est à peine si un voile de poussière s’est levé sous le choc de leurs genoux sur le sol. Rachel n’a pas réagi, pas le moindre frémissement à part le souffle régulier qui soulevait le paréo de sa figure. Penchés de part et d’autre du corps enseveli, ils ont soufflé ensemble sur les tétons qui dardaient, sans doute sous l’effet de la pression du sable à leur base. Visiblement fascinés par la peau bronzée, l’apparente mollesse perceptible quand ils bougeaient à chaque inspiration, ils créaient un courant d’air, sifflant doucement entre leurs dents. Chose étonnante, les mamelons se rétractaient sous la caresse invisible mais bien réelle, les chatouillis les faisaient se tordre tout seuls, et même Rachel, dans son état léthargique, y répondait par des petits soupirs étouffés par le paréo sur sa bouche. Je me suis plusieurs fois demandé si elle se rendait compte de ce qui se passait, si elle feignait la torpeur pour profiter de cet instant, mais au début, cela n’était guère facile à deviner.

— Ils vont jouer à la poupée !

Eberluée, Noi m’a pincé le bras à la vue des deux hommes en train de sortir leurs queues brunes. Ils suaient à grosses gouttes, les gestes lents, aussi concentrés que des démineurs en train de désactiver une bombe. Même de loin, j’ai reniflé avec délectation leur sueur, excitée par ces bites moyennes mais solides, qu’ils pointaient au-dessus des aréoles. Ils ont commencé à se branler en essayant de rester aussi immobiles que des statues, frôlant sans les toucher les tétons qui dardaient. Je mourrais d’envie de les rejoindre, pour les tenir dans ma paume et les sucer. Sans la présence de Noi, je crois que je serais sortie de ma cachette. Enhardis par la passivité de Rachel, ils ont incliné peu à peu leur érection, jusqu’à tapoter leur gland autour des mamelons. Des pichenettes légères, sans pression, à peine le frôlement d’un papillon. Rachel, toujours inerte, n’a pas frémi. Pas un grain de sable n’a bougé, Noi avait fait du bon boulot en l’ensevelissant. Les deux pêcheurs, les genoux maintenant bien calés dans le sable fraîchement remué, ont poursuivi leur approche délicate. Ils ont appuyé le bout de leur bite sur le haut du sein, et, toujours avec la même légèreté, se sont mis à coulisser dessus.

— Ils vont la réveiller, ce n’est pas possible ! Si elle les voit, ils vont se faire virer !

Les deux pêcheurs ravitaillant le village en poissons et crustacés, ils risquaient en effet de perdre gros. J’ai rassuré Noi, car je ne voulais pas les interrompre. Je lui ai dit que Rachel n’était pas née de la dernière pluie, que ce n’était pas la première fois qu’elle s’éclatait sur le sable. En quelques mots, je lui ai raconté la scène à laquelle j’avais assisté entre elle et le DJ.

— Ils sont fous, ces farangs !

La conclusion de Noi m’a amusée, devant nous les choses se sont accélérées. Encouragés par la complicité muette de la jeune femme, ils ont appuyé davantage leur érection sur les seins, indifférents à leur sueur qui gouttaient dessus et ruisselaient jusque dans le sable. Ballottés par le va-et-vient des queues, les nichons tremblaient comme deux masses de gélatine, et sous le paréo, le souffle de Rachel s’est transformé en soupirs. Si elle donnait l’impression de suffoquer, pas un instant elle n’a essayé de dégager ses mains enterrées dans le sable, ni de se secouer pour s’extraire du trou. Ce n’était pas du ciment, il n’aurait pas fallu grand-chose pour qu’elle soit à nouveau libre. J’étais désormais convaincue qu’elle simulait la sieste, peut-être même devinait-elle les bites qui se démenaient sur ses nichons par la transparence de la soie du paréo. La transpiration de plus en plus abondante des hommes se faisait sentir jusqu’à nos narines, à la fois aigrelette et salée, un nectar qui coulait aussi sur leurs bites. A ce petit jeu, peut-être aussi par manque d’expérience ou trop fébriles, ils ont vite perdu leurs moyens.

Le premier à éjaculer a été celui qu’avait sucé Halina. Il s’est décollé du sein sur lequel il se branlait, crachant dessus, une main entrouverte sur son bout, pour ne pas trop arroser Rachel. Voyant son compère se vider, l’autre l’a imité, en se tenant carrément sur les talons, son foutre giclant sur le nichon et dans le sable.

Les cuisses serrées pour contenir mon excitation, avec une Noi bouche bée à mes côtés, j’ai bien cru que Rachel allait enfin émerger, telle une momie hors de son sarcophage, comme dans les vieilles séries B américaines. Il n’en a rien été. Une fois soulagés, les pêcheurs n’ont pas perdu de temps. Ils se rajustés en hâte, avant de s’en aller vers leur barque. Toujours aussi silencieux, ils l’ont remise à l’eau et ont filé à la godille vers la barrière de corail. Il n’y avait pas un poil de vent, l’air moite et surchauffé vous piquait les poumons. Noi et moi n’avons pas bougé, suivant la progression des pêcheurs sur le lagon. Lorsqu’ils n’ont plus été qu’un trait indistinct sur la mer, on a reporté notre attention sur Rachel. Médusées, nous l’avons vue lever avec lenteur un bras hors du sable, puis l’autre, pareil à un zombie sortant de terre. Elle a ensuite fait glisser le paréo de sa figure en nage, révélant d’abord le menton, la bouche et le nez, et enfin ses yeux. Elle a cligné des cils, davantage aveuglée par la lumière blanche du soleil que par l’engourdissement provoqué par sa sieste.

Quand elle s’est redressée, appuyée sur les coudes, le haut de son corps a émergé du sable, ses gros seins se sont entrechoqués, maculés de foutre. Un large sourire a éclairé sa figure, et, après un coup d’œil alentour, elle s’est mise à lécher ses mamelons, soulevant ses nichons pour les porter à sa bouche.

— Ben ça alors ! Elle faisait semblant de dormir depuis le début !

La stupeur de Noi n’avait d’égal que mon excitation à la voir laper les traînées de sperme abondant craché par les pêcheurs. Après le cocktail offert par le DJ, c’était bien la preuve que la petite Rachel était une sacrée gourmande…

12

L’après-midi, j’ai failli tomber nez à nez avec Dolf, avant qu’il ne s’écarte de mon chemin pour éviter de me croiser. En voilà un qui devait encore se demander ce qui s’était passé l’autre nuit. Sur la plage principale, les préparatifs allaient bon train pour la Full moon party du soir. Le DJ était en train d’installer sa sono sur une estrade posée sur des pilotis fichés dans l’eau. Les serveuses dressaient un buffet, des décorateurs plantaient des arbustes pour donner un air de jungle sauvage à la plage. Cette fiesta qui se déroulait de Phuket à Ko Samui, point d’orgue de toute saison estivale branchée en Thaïlande, où des milliers de touristes convergeaient au bord de mer pour célébrer la pleine lune de manière païenne, était aussi l’occasion pour le village de sortir de la torpeur ambiante. Cet après-midi-là, tous les occupants des bungalows ont fait la sieste, pour être au mieux de leur forme le soir. Du coup je suis retournée avec Halina au lagon, nageant et bronzant sans être importunées. Bien sûr, si les pêcheurs avaient débarqué de nouveau, je ne les aurais pas chassés, mais ils devaient être en mer…

A la tombée de la nuit, tout le monde a convergé vers la plage, illuminée par des torches plantées dans le sable, mais aussi par une batterie de spots fixés à un portique. Une débauche de lumière qui devait permettre aux caméras, toujours invisibles, de ne rien manquer de la fête. Comme lors du cocktail le jour de mon arrivée, les fontaines de vodka coulaient à flot. Cette fois, Carice n’avait pas besoin de proposer d’animations particulières, c’était danse à gogo et pataugeage dans l’eau, nichons à l’air pour les femmes. A ce petit jeu, Halina menait le bal, avec ses mamelles noires qui flottaient comme d’énormes ballons, leur noirceur éclaboussée par l’éclat des spots qui faisaient scintiller l’eau transparente. Pas farouche, elle laissait volontiers les hommes lui tourner autour tels des requins, et la plupart ne se privaient pas de les tripoter au passage. Après avoir fait exploser des pétards, le DJ a mis la sono à fond, les décibels ont secoué les cocotiers. Les gens dansaient, en transe, levant les mains vers le ciel étoilé, on se serait cru aux plus chaudes heures des hippies.

Pour une fois, le personnel thaï se mélangeait avec les farangs, si bien qu’il y avait foule sur le sable. Perdue au milieu des Hollandais torse nu, Noi donnait l’impression d’être une boule de flipper, ballottée de l’un à l’autre, avec ses nichons qui sautillaient au rythme de la techno. A un moment, après minuit, instant magique où la lune a formé une sphère parfaite, si lumineuse qu’elle en a éclairé tout le lagon et même au-delà, Carice s’est affalée sous un fût de bière. Le hasard a voulu que je me tienne à cet endroit, déjà bien secouée par les vodkas que j’avais sifflées. Elle était pas mal barrée elle aussi, les yeux hagards et la bouche grande ouverte. Elle semblait se lâcher, c’était peut-être une soirée off pour elle.

— Sers-moi !

Sans réfléchir, j’ai tourné le robinet. La bière hollandaise a giclé du fût, arrosant la figure tachée de son de Carice. Elle a éclaté de rire comme une démente, s’ébrouant, les cheveux pleins de bière. J’ai diminué un peu la pression, cette fois un mince filet a coulé droit dans sa bouche. Elle a bien dû s’en mettre deux ou trois pintes dans le gosier, avec son ventre plat qui se gonflait comme une outre au fur et à mesure qu’elle ingurgitait. Une fois rassasiée, elle a roté tout son saoul, sans toutefois dégueuler. Je l’ai aidée à se relever, elle tenait à peine debout. De la mousse ornait son menton, de la bière avait dégouliné sur ses seins menus, à la peau aussi rosie que le reste de son corps. C’était la première fois que je la voyais en monokini, sa grande taille mince faisait ressortir leur petit calibre. Ceux de Noi semblaient énormes en comparaison. Avec juste envie de vérifier leur fermeté, je les ai essuyés du dos de la main. Le regard de Carice s’est allumé, un éclair de lucidité au fond des yeux.

— Toi, tu caches bien ton jeu ! A moi tu peux bien me le dire, tu es une vraie salope, n’est-ce pas ?

C’était la preuve qu’elle n’avait rien raté de mes récentes prouesses sexuelles, en particulier avec Halina. J’ai accentué la pression sur ses mamelons qui rebiquaient à peine, les frottant plus que nécessaire. Carice n’a pas flanché, au contraire. Bien qu’elle tenait à peine debout, une main sur le fût de bière pour garder l’équilibre, elle m’a fait un aveu, avant de se mordre la lèvre inférieure, dans un sursaut de lucidité :

— Toi, tu n’es pas comme les autres candidates ! Mais je parle trop…

J’ai fait comme si je n’avais rien entendu, l’entraînant à l’écart du bruit. On a marché un moment sur la rive, les pieds dans l’eau, jusqu’à ce qu’elle se dégrise un peu. On se tenait par la main, tournant le dos à la fête qui se poursuivait. J’ai commencé à chercher une crique discrète pour la tripoter davantage, excitée par sa silhouette de liane, avec toutefois un joli cul orné d’un string que, effet de la vodka sur mes sens sans doute, je rêvais de lui ôter avec les dents.

— Viens, je vais te confier un secret ! Un grand secret !

Elle m’a attrapée par le poignet et nous avons bifurqué vers une dune de sable surplombant le lagon éclairé comme en plein jour. Les vibrations de la sono nous ont accompagnées jusqu’aux bungalows, avec les allées baignant dans la fameuse lumière blanche. Aux abords de la paillote, il m’a semblé qu’elle avait retrouvé tous ses esprits. Elle m’a lâchée, le temps d’aller chercher deux bouteilles de vodka dans les cuisines. Elle les tenait serrées contre ses seins, frissonnant à cause du givre sur le verre. Je l’ai ensuite suivie en direction de l’enceinte protégeant les groupes électrogènes qui bourdonnaient. Le vigile thaïlandais, accroupi sur les talons à fumer, a bondi en nous voyant approcher. Carice a calmé son ardeur, lui assurant que j’étais ok. Cela a confirmé ce que je subodorais, à savoir qu’aucun touriste n’avait le droit de franchir ce périmètre surveillé vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Le gardien s’est incliné, mais avant que je n’entre, Carice a tenu à m’avertir :

— Si tu acceptes de me suivre à l’intérieur, tu devras signer une décharge t’engageant à ne rien dévoiler aux autres candidats ce que tu as vu.

Je n’ai eu aucune hésitation, il me tardait trop de découvrir ce qui se tramait sur cette île. La première chose qui sautait aux yeux, c’était le câblage reliant les préfabriqués et les énormes paraboles satellite. Les générateurs qui tournaient en permanence ne servaient pas seulement à alimenter les besoins en électricité du village, mais aussi ceux de la régie, installée dans les préfabriqués. L’un d’eux servait d’ailleurs de piaule aux deux techniciens, que j’avais aperçus l’autre fois avec le gardien.

— Voici Bob et Ray, c’est eux qui dispatchent l’ensemble des images vers la régie finale, à Amsterdam !

En bermuda et t-shirt, les deux hommes ont tiqué en me voyant débarquer ainsi à l’improviste. Visiblement pas briefés par Carice du changement dans l’émission, ils m’ont à peine saluée. Ils étaient peut-être embarrassés de me voir enfin en vrai, après m’avoir épiée sous toutes les coutures via leurs moniteurs de contrôle. Bob nous a tourné le dos, fixant les écrans qui relayaient en direct les images sur la plage. Sans y être invitée, je n’ai pas pu m’empêcher de jeter un œil, étonnée par l’emplacement des caméras dissimulées parmi les spots ou les feuillages des arbres plantés exprès pour la soirée. Sur d’autres moniteurs, j’ai aussi vu les principaux endroits du village, tous couverts. Quand Ray a pris place devant sa régie, c’est tout autre chose que j’ai découvert : un mur d’images avec les bungalows, avec une image statique pour l’instant, tout le monde étant sur la plage.

— Et oui ! a fait Carice. Le village n’est qu’un grand studio ! Il n’y a que toi et Halina à ne pas savoir, fantaisie de dernière minute du sponsor et producteur, qui trouvait qu’il y avait pléthore de blondes à gros nichons !

La question qui me taraudait était de savoir quel était l’enjeu de cette émission de télé-réalité.

— Un gros chèque ! Et ce sont les téléspectateurs qui voteront lors du dernier prime, pour élire l’hôte le plus sexy de la semaine !

Tout cela expliquait les délires sexuels des uns et des autres, chaque candidat s’évertuant à se mettre en valeur pour s’attirer les faveurs du public.

— Tu as été plutôt longue à entrer dans la partie, mais tu t’es vite rattrapée !

Bob a réprimé un sourire, tandis que Carice ajoutait :

— Vous n’y êtes pas allées de main morte avec Dolf ! Il n’a pas baisé depuis ! Sa cote en a pris un coup !

De savoir que j’étais en lice pour le gros lot m’a réjouie, même si cela n’était pas ma motivation principale. A ma grande surprise, Carice a donné congé aux deux techniciens, visiblement soulagés d’échapper à cette prison qu’était la régie.

— Filez à mon bungalow, de charmantes hôtesses vous y attendent pour un massage ! Et ce soir, c’est open bar !

Ils n’ont pas traîné, ravis de l’aubaine.

— Les scopes tournent tout seuls, pas de souci ! Mais gare à vous si je vous vois sur la plage !

A peine avaient-ils décampé que Carice fermait le local à clef. Elle a retiré l’oreillette qu’elle portait en permanence et qui la reliait à la régie, ce qui expliquait le tic qu’elle avait de tirer ses cheveux dessus pour la dissimuler. L’air conditionné fonctionnait à fond, rendant l’atmosphère presque glaciale. C’était nécessaire pour éviter toute surchauffe du matériel. Carice s’est installée dans le siège de Bob, face aux écrans qui montraient la plage.

— Assieds-toi ! On va bien s’amuser !

Je ne me suis pas fait prier, avec l’impression d’être passée de l’autre côté du miroir. Les pieds sur une console, Carice a dévissé le bouchon métallique d’une bouteille de vodka. Ses mamelons déjà hérissés de chair de poule à cause de la fraîcheur ambiante, elle n’a pas hésité à boire au goulot. Une rasade de cosaque qui l’a secouée sur son siège.

— A toi !

Elle m’a tendu la vodka et j’ai bu à mon tour. Aux manettes, elle a zoomé sur quelques silhouettes en train de se déhancher sur la plage, s’attardant en particulier sur les filles blondes, toutes en string ce soir-là, leurs gros nichons à l’air. L’image numérique HD était de si bonne qualité qu’on pouvait vraiment voir les gouttes de sueur perler sur les peaux bronzées. Me reprenant la bouteille des mains, Carice s’est amusée à lorgner les bermudas des mecs, les gratifiant chaque fois de commentaires acerbes sur leur bite.

— Celui-ci, à part se faire sucer par les serveuses, il ne s’en sert pas beaucoup ! D’ailleurs, il est dernier au classement. Celui-là par contre, c’est un chaud lapin !

Lorsque la silhouette de Dolf s’est affichée sur un moniteur, je n’ai pas pu m’empêcher de sourire devant sa remarque. Surtout quand elle a ajouté :

— Mais tu l’as déjà vue de près, non ?

Cela n’appelait aucune réponse de ma part. Au gré des images qu’elle mettait en avant, Carice a soudain flashé sur Noi, en train de se faufiler derrière la cabine du DJ, en compagnie de Peters, un Hollandais qu’on voyait peu dans le village, le plus souvent en train de faire de la plongée sous-marine. A la manière dont Carice s’est crispée, j’ai cru qu’elle était jalouse de voir le type baraqué, au dos tatoué d’un scorpion dont le dessin partait de la nuque et descendait jusqu’au bas de son dos, s’esquiver avec une petite servante locale. Mais je me suis vite aperçue de mon erreur, en la voyant concentrer sa colère sur Noi.

— La petite garce ! La voilà qui recommence ! Elle m’avait promis de passer la nuit avec moi !

Cet aveu avait de quoi étonner, surtout après avoir moi-même bénéficié des largesses sexuelles de la Thaïlandaise. Et Carice avait forcément visionné les images de nos séances coquines. Elle a picolé davantage, insensible à la morsure du froid sur ses petits seins. Poussant le masochisme jusqu’au bout, elle a mis l’image du couple en train de filer à l’anglaise sur tous les écrans. Ils n’ont pas été bien loin, trouvant refuge sur une barque de pêche enlisée dans le sable. Maligne, Noi a allumé un des néons qui servait à la pêche de nuit, fixé sur un trépied à la proue. Une lumière blanche a inondé la barque, assez forte pour qu’on voie le couple presque comme en plein jour. L’a-t-elle fait exprès sachant qu’ils seraient filmés, ou était-ce pour faire enrager Carice ? Peters a ôté une des planches du milieu afin qu’ils puissent s’étendre tous les deux au fond de la coque. Encore debout, Noi a dégrafé le haut de son bikini. Verte de jalousie, Carice a zoomé sur les petits seins, une main fourrée entre ses cuisses.

— La peste ! Dès demain je la renvoie à Phuket !

Invisible au fond de la coque, on a juste aperçu les bras du Hollandais se lever et agripper le slip. Il l’a fait rouler sur les cuisses fuselées de Noi, la barque a tangué quand elle a levé les pieds pour le retirer. J’ai cru que Carice allait jeter la bouteille sur les écrans en voyant la chatte de Noi, avec les poils follets de son pubis. Au lieu de ça, elle a commencé à se caresser, une main dans son slip, indifférente à ma présence. Mes yeux allaient des images à son poignet, je ne sais pas ce qui m’excitait le plus à ce moment-là. Pour me calmer, j’ai attrapé la seconde bouteille près d’une console. A peine dévissée, Carice a tendu la sienne pour trinquer avec moi, goulot contre goulot. Elle a pesté de nouveau quand le couple est devenu quasi invisible sur les écrans, jusqu’à ce que Noi, vicieuse jusqu’au bout, et consciente que rien n’échappait à la régie, a émergé de la coque et a sauté dans l’eau pour pousser la barque dans l’autre sens. Elle a même jeté l’ancre de l’autre bord, si bien qu’on avait maintenant une vue plongeante sur le couple.

— Dire qu’il y a huit jours elle n’avait jamais vu une caméra de sa vie ! se lamentait Carice.

Grâce au nouvel angle de vision, on a découvert Peters lové à l’étroit dans la coque, les bras le long du corps, les jambes allongées, à croire qu’il était dans un cercueil. Immobile, il avait dû retirer son bermuda pendant que Noi bougeait le bateau. Il affichait une solide érection, ce qui m’a donné à penser qu’il avait d’autres centres d’intérêt que la plongée. Noi a pris appui à bâbord et tribord, les mains cramponnées sur la coque en bois. Tournant le dos à Peters, de face pour nous, elle s’est mise à frotter ses fesses sur le gland nu. Les jambes fléchies, bougeant d’avant en arrière comme poussée par une houle naturelle, son ventre se creusait quand elle prenait de l’élan, la barque secouée dans un léger clapotis. Carice en a oublié de boire, fascinée par les tétons dardés de la jeune femme, deux petites pointes noires à l’écran. Elle a accéléré le ballet de ses doigts dans sa chatte, cambrée sur le siège, ses fesses au bord. N’y tenant plus, profitant du fait qu’elle était hypnotisée par la scène, je me suis réfugiée sous la console, à genoux, la bouteille à portée de main.

— Si elle préfère les mecs, je vais lui en trouver, moi !

Insensible aux jérémiades de Carice, je me suis attaquée à son slip de bain. Les mains sur ses hanches, je n’ai eu qu’à tirer dessus pour le lui retirer. Au lieu de m’envoyer paître, elle s’est soulevée de son siège, assez pour que j’en profite. Une fois débarrassée, elle a écarté ses cuisses, les jambes enroulées autour des pieds de la chaise. La chatte fendue en grand, bien baveuse et odorante, elle a projeté son bas-ventre contre ma figure. Les mains sur les accoudoirs, les yeux rivés sur Noi dont le cul flirtait avec la queue de Peters, elle n’attendait que ça. Je ne m’en suis pas privée, enfouissant ma figure entre ses cuisses, mon nez butant sur sa chair molle et trempée. J’ai goûté le jus qui ruisselait dans ma bouche, une vraie fontaine, n’écoutant plus ses trémolos sur sa protégée en train d’exciter le Hollandais. Bien qu’à l’étroit sous la console, je me suis démenée, les doigts plantés à l’intérieur des cuisses de Carice, ma langue bien fichée au fond de son vagin plus profond que je ne l’aurais cru. C’était délicieux de sentir les parois se coller sur ma langue, pareille à la peau de la méduse qui m’avait piquée, sauf qu’ici ce n’était que du plaisir à être titillée de l’intérieur.

— Continue, petite garce ! Fais ce que tu veux !

J’ai pris cela au pied de la lettre, comme si Carice s’adressait en réalité à moi. De ne rien voir attisait ma curiosité, j’imaginais sans peine Noi en train de s’empaler sur la bite de Peters, seule inconnue : dans le cul ou la chatte ? Après une profonde plongée en apnée à la sucer en profondeur, j’ai bu une rasade de vodka. Avant de reposer la bouteille, j’en ai absorbé plein la bouche, avant de la recracher dans l’orifice déjà noyé de mouille.

— Hum ! Un baiser à la russe ! a soupiré Carice. Je savais que tu n’étais pas comme les autres !

Cette fois elle était consciente de ma présence, son intérêt pour les péripéties sexuelles de Noi semblait diminuer. Pour preuve, elle s’est mise à m’agripper par les cheveux, me forçant à garder ma bouche plaquée sur son trou. J’ai avalé la vodka mélangée à son jus, cocktail sûrement plus goûteux que celui qu’avait bu Rachel avec le DJ. Mes mains sont remontées sur le ventre de Carice, jusqu’à capturer ses nichons. Enfin je les tenais, eux qui me faisaient fantasmer depuis un moment. Mais si cela a paru la distraire un moment, et bien qu’elle mouillât pour de bon, elle a gémi de plus belle sur Noi, dont je devinais qu’elle venait cette fois d’asseoir son cul sur la queue de Peters.

Même si j’en avais très envie, je ne voulais pas quitter ma place pour regarder Noi sodomisée sur le mur d’images. Ce n’est que lorsque Carice a lâché mes cheveux pour picoler que j’ai changé d’avis. J’ai libéré son vagin trempé, effleurant une dernière fois de ma langue son clitoris charnu. Puis j’ai pris la bouteille à moitié pleine et j’ai vissé le goulot dans sa chatte béante, le cul de la bouteille calé entre le bord du siège et la console. Réalisant avec un temps de retard de ce que j’avais en tête, Carice a néanmoins approuvé d’une voix chevrotante.

— Dire qu’il y a des godes plein mon armoire ! Je pourrais biper Bob ou Ray pour qu’ils nous en emmènent un à chacune, non ?

Je suis sortie de ma cachette, en ayant le temps de voir qu’elle tenait la bouteille serrée entre ses cuisses, réchauffant la vodka à l’intérieur. Cela allait être imbuvable, mais tant pis ! Je me suis mise debout derrière son siège, passant mes bras par-dessus ses épaules pour lui peloter les seins tout en suivant l’exhibition de Noi qui coulissait sur la bite fichée dans son rectum. Ses mains sur la coque, elle prenait ainsi de l’élan pour monter et descendre, Peters sous elle masqué par son corps. C’était excitant de voir ses petits nichons trembler chaque fois que ses fesses butaient sur les cuisses du Hollandais. La figure en transe, on n’avait pas besoin du son pour l’entendre couiner de plaisir. Son image démultipliée sur les écrans, pareille à celles affichées dans un magasin de télévisions, me renvoyait à celle de ma chambre, avec tous les miroirs autour de mon lit. J’ai pincé les mamelons de Carice, étiré ses pointes dures, disproportionnées par rapport à la taille de ses seins. Sa peau a rosi de plus belle, ses taches de son m’ont paru se foncer sous la pression de mes pouces. La chaise, montée sur roulettes, oscillait contre mon bas-ventre et la console, tandis qu’elle se branlait avec le goulot long et étroit.

De partager ce qui se déroulait sous nos yeux dans la barque décuplait nos sensations, je me frottais aussi fort que possible contre le dossier tout en maltraitant ses seins. Peu à peu j’ai senti le plaisir se répandre en moi, avec mon corps présent dans la régie, l’esprit tout entier avec Noi. Son sourire étincelant reproduit à l’infini sur le mur d’images était une invitation au vice. Nul doute qu’elle savait Carice de l’autre côté de la caméra et que Peters n’était qu’un simple objet sexuel pour elle. D’ailleurs celui-ci n’avait pas la moindre initiative, c’est à peine si de temps en temps on apercevait ses mains plaquées sur le cul de la jeune fille pour tempérer son ardeur. Les pétards et la musique assourdissante nous parvenaient avec clarté selon le vent, se répercutant dans nos ventres, nous rendant aussi folles que les fêtards sur la plage. Lorsque Carice a eu un orgasme, ses cuisses, sur lesquelles un mélange sirupeux de mouille et de vodka avait rendu la bouteille trop glissante, se sont ouvertes sous les spasmes qui la secouaient. La bouteille est tombée par terre, se renversant sous la console, tandis que j’étais penchée par-dessus ses épaules, cramponnée à ses seins, pour vibrer avec elle.

J’ai joui par contagion, le dossier de la chaise me heurtant si fort le bas-ventre que c’était presque comme si une queue m’avait défoncé la chatte. Je ne sais pas comment j’ai pu tenir debout, à trembler sur place, ravagée par des sensations qui m’enflammaient des pieds à la tête. Dans la foulée, Noi a pris son pied, arc-boutée sur le Hollandais. Elle a fermé les yeux, soudain gênée de jouir face caméra, et Carice n’a pas supporté cette vision, elle a coupé la retransmission. La régie, plongée dans une brusque pénombre, perturbée seulement par le scintillement des parasites sur les écrans, a retrouvé ses airs de laboratoire glacial. J’ai reculé, un brin gênée de m’être laissé griser de la sorte.

— Putain, il n’y a plus rien à boire !

Carice s’est levée, aussi sonnée que moi. Les yeux cernés par l’orgasme provoqué par le va-et-vient du goulot dans son vagin, elle a titubé jusqu’à la porte.

— Viens, on va rejoindre les garçons dans mon bungalow !

Je l’ai suivie, pour ce qui s’annonçait comme une belle orgie.

13

Le lendemain, le Coconut Resort ressemblait à un village fantôme. Après avoir faussé compagnie à Carice, qui voulait s’éclater avec les techniciens, j’étais en fin de compte sagement rentrée dans mon bungalow. Pas de visite surprise de Noi, aucun bruit alentour, alors que sur la plage j’imagine que la fête avait dégénéré en partouze géante. Debout vers dix heures, je suis allée déjeuner sous la paillote, déserte. Pas âme qui vive, les serveuses thaïes papotaient dans un coin, ravies d’être désœuvrées. Après une bonne soupe de riz, j’ai piqué une tête dans le lagon, aussi vide que le reste de l’île. Et, décomplexée, histoire aussi de faire plaisir à Bob et à Ray cloîtrés dans la régie, je me suis baignée toute nue pour la première fois. Au diable les méduses, j’étais maintenant dans le jeu ! Ce qui m’a fait songer aux dernières paroles de Carice avant qu’on se quitte :

— Demain soir, il y a un concours de danse ! La perdante sera éliminée et quittera l’île !

Promesse d’ivrogne ou réalité, elle a ajouté que je serais la présidente du jury, ma voix compterait double. Avec en guise de jurés, Dolf et les autres mâles du village. Après m’avoir fait promettre une dernière fois de garder le silence sur tout ce qu’elle m’avait montré, Carice était entrée dans son bungalow, les bras chargés de bouteille de vodka. En rentrant de la plage, enroulée dans une serviette de bain, j’ai vu des Thaïlandais en train d’installer des poteaux en bambou sur l’estrade qui avait servi au concours de nichons. Des poteaux de deux mètres cinquante de haut, fixés à une tringle métallique, et d’un diamètre plus large que ceux chromés dont je me servais à Amsterdam. Je n’ai pas résisté à la tentation, je me suis approchée pour les tâter, sous l’œil curieux des hommes torse nu, suant comme des bœufs à les fixer. Ils ont marqué une pause, pour me regarder les effleurer, de haut en bas. Surprise par leur rigidité, mais aussi leur flexibilité, le concours s’annonçait prometteur.

En fait, il s’est avéré ennuyeux au possible, les candidates se livrant à des acrobaties niaises et peu esthétiques, dignes d’un bouge du fin fond du Texas. Malgré l’enjeu de l’élimination, aucune ne s’est détachée du lot. C’est finalement Ellis qui a été éliminée. Dans la foulée, tout le village s’est retrouvé sur le ponton pour assister à son départ à bord d’une embarcation rapide à destination de Phuket. Santi assurait les images, caméra à l’épaule, la plage baignant sous les spots plantés dans le sable pour l’occasion. Après, ce joli monde s’est dispersé sous la pluie, il était près de minuit. N’ayant pas envie de rester seule, et surtout que la chaleur poisseuse n’incitait guère au sommeil, j’ai traîné un moment au bar, vide, tenu par une jeune fille thaïe, Lek. Assise en tailleur sur un tabouret, pieds nus, sa jupe relevée haut sur les cuisses, ce qui m’offrait une vision plongeante sur sa culotte, elle n’arrêtait pas de babiller, aussi volubile que Noi. La seule différence, c’est que malgré une taille de guêpe, elle arborait une belle paire de nichons, qui semblait disproportionnée pour sa silhouette fluette, mise en valeur par un top échancré. On n’a pas tardé à picoler ensemble, trinquant chacune avec une flasque de Mekong. Entre deux confessions sur ses relations sexuelles avec les touristes, Lek jetait de fréquents coups d’œil vers les bambous. A un moment, alors qu’il était maintenant une heure du matin et qu’elle aurait dû fermer le bar, elle m’a demandé, moins timide qu’au début grâce au whisky thaï :

— Tu peux me donner des cours ? Halina m’a dit que tu es une championne !

L’arrivée de Noi à ce moment-là a précipité les choses. N’arrivant pas à dormir, elle était passée à mon bungalow, avec en tête l’idée d’une nuit coquine. La proposition de sa copine Lek tombait à pic pour égayer le reste de cette soirée bien avancée. Me prêtant volontiers au jeu, j’ai traversé la paillote à peine éclairée, contrairement au bar. Dehors, les trombes d’eau faisaient des rideaux opaques tout autour, donnant l’impression de se trouver dans un cocon. Je me moquais bien qu’on nous filme, seul comptait le plaisir de jouer avec les deux jeunes femmes. On s’est mises toutes les trois en slip, avec moi dans le rôle de l’entraîneuse. Avec ma grande taille et ma chevelure rousse balayée par les rafales de vent qui tourbillonnaient sous la paillote, j’avais l’impression de venir d’une autre planète. Un brin éméchées, on a grimpé sur l’estrade, ornée de trois poteaux. Lek a levé les yeux vers le haut du sien, à la gauche, murmurant, les yeux luisant de convoitise :

— Qu’il est gros !

A la façon dont elle a enroulé ses bras autour, l’image d’une bite géante m’a traversé l’esprit. Je leur ai d’abord fait une petite démonstration, retrouvant d’emblée mes sensations après une semaine sans pratiquer. La pole dance, c’est comme le vélo, impossible de l’oublier une fois qu’on sait en faire ! Lek et Noi ont été fascinées de me voir tête en bas, mes jambes enroulées autour du bambou et mes seins plaqués dessus. Malgré la souplesse du poteau, qui avait tendance à ployer au moindre mouvement, le résultat était génial. De retour les pieds sur terre, je les ai aidées à tour de rôle. Grâce à leur faible poids, leur agilité naturelle a vite fait merveille. Je ne suis d’ailleurs pas sûre qu’elles n’avaient pas déjà dansé dans les bars de Phuket, tant elles m’ont paru apprivoiser cet art avec aisance. Telles deux petites guenons grimpant au cocotier, elles ont atteint le sommet, secoué leurs seins ou frotté leur slip sur le bambou, criant comme si elles chevauchaient des hommes. Leur peau nue et bronzée, ruisselante de sueur, ce qui leur faisait perdre l’équilibre, m’excitait de plus en plus. Jouant mon rôle de coach à fond, j’en ai profité pour leur peloter les fesses, les mains plaquées dessus pour les aider à se hisser, ou pour toucher leurs seins afin qu’ils glissent bien sur le poteau.

A la fin, les mains en feu, à bout de souffle, on s’est affalées sur l’estrade. C’est Noi qui a soudain suggéré d’une voix craintive qu’elle connaissait un endroit spécial sur l’île, inconnu des farangs et même de la plupart des Thaïlandais du village.

— Ko Lep est une île autrefois occupée par des pêcheurs. Et ils avaient un culte… très spécial !

Elle a chuchoté à l’oreille de Lek, dont les yeux se sont agrandis comme sous l’effet d’une grande émotion, avant qu’elle ne touche l’amulette autour de son cou. Elles ont poursuivi leur conciliabule en thaï, ce qui a augmenté ma perplexité.

— D’accord ! On y va !

Avec leur mine de conspiratrice, les yeux brillants de Noi et la mine affolée de Lek, je me suis demandé ce qui se passait. Intriguée, je les ai suivies sous les déluges d’eau, à caracoler sous les cocotiers, dans des sentiers sableux, jusqu’à la lisière de la jungle plongée dans l’obscurité. On avait couru comme des folles, trempées de la tête aux pieds avec pour seuls vêtements nos slips. La forêt menaçante s’étalait à perte de vue devant nous, impénétrable et bruissante d’insectes, même la pluie semblait de pas pouvoir franchir les cimes épaisses.

— Par ici !

Avec ses yeux de lynx, Noi s’est repérée facilement, trouvant d’emblée un chemin tortueux, dont l’entrée était marquée d’un monolithe noir. Elle s’est avancée dans la pénombre vers un tas de branchages séchés, et s’est accroupie devant. Après avoir fouillé dessous, elle a déniché des flambeaux. Dans une boîte en fer-blanc, elle a aussi dégoté un briquet. Avec l’impression d’être une aventurière, j’ai pris un flambeau pour qu’elle me l’allume, puis on a pénétré en file indienne dans la jungle. Alors que l’averse arrosait le village, ici seules quelques gouttes nous tombaient dessus, faisant crépiter la résine des flambeaux. Noi naviguait en se repérant à des signes qu’elle seule discernait. Après plusieurs minutes d’une marche exténuante, on est arrivées dans une minuscule clairière au bord d’un cours d’eau douce qui se jetait dans la mer d’Andaman proche. Protégé par un alignement de pierres grises aux allures de dolmens, un truc incroyable nous attendait. C’était si inattendu que j’ai failli me cramer les cheveux avec la flamme, sous le choc de pareille découverte.

— Et voilà ! C’est mieux que du bambou, non ?

En transe déjà, Noi est tombée à genoux devant un énorme phallus en tek, long d’un mètre environ. D’un diamètre d’une quarantaine de centimètres, de la peinture noire s’écaillait sur le dessus, tandis que le gland peint en rouge sang, énorme et réaliste, semblait patiné par les ans. A la base de ce dernier, une usure qui n’avait rien de naturelle avait légèrement évasé le bois. Des guirlandes de jasmin fanées depuis longtemps pendaient au milieu de la bite. D’une voix émue, Lek m’a appris qu’il s’agissait d’un lieu de culte primitif, comme il en existait beaucoup en Thaïlande, réservé aux jeunes femmes qui venaient ici prier en quête d’un homme. Comme hypnotisée par la chose, Noi a planté son flambeau dans le sol spongieux. Lek et moi l’avons imitée. Elle a ensuite adressé un wai de respect au phallus qui reposait en équilibre sur un socle en pierre, les mains jointes sur son front. Puis elle a ôté son slip, révélant son petit cul qui m’excitait tant. Lorsqu’elle s’est relevée pour l’enjamber et grimper à califourchon dessus, la danse autour des bambous m’a soudain paru ridicule en comparaison.

Sa frêle silhouette semblait accentuée sur le phallus, et quand elle s’est penchée en avant pour s’agripper au gland, les bras noués autour, il a basculé grâce au socle.

— Moi aussi !

Lek s’est précipitée dessus, le cul à l’air, faisant tout de suite contrepoids. Plus lourde que Noi, le phallus a relevé peu à peu la tête, si bien que le gland pointait maintenant vers le ciel. Comme il n’y avait pas de place pour trois, je me suis donc assise par terre, après m’être aussi débarrassée de mon slip. Le cul humide, baignant dans la sueur à cause de l’atmosphère étouffante de la jungle autour de nous, j’ai eu le sentiment d’être au milieu d’une tribu païenne, en plein culte sexuel. Possédées par le phallus autour duquel leurs cuisses s’accrochaient, elles ont commencé à le chevaucher comme des folles, s’en servant comme d’une véritable balançoire. C’est Noi qui donnait le tempo, ses petits seins plaqués sur le gland. Quand elle plongeait en avant, Lek se penchait en arrière dans la foulée, pour rétablir l’équilibre. Ses gros seins ballottaient alors, contrepoids naturels et sensuels. Le frottement sur le tek les excitait autant que si elles s’étaient empalées chacune sur une vraie bite. Fascinée par le spectacle, je n’ai pas pu rester longtemps inactive, à juste me tripoter la chatte à les regarder. Il fallait que je participe, d’une manière ou une autre.

Pour qu’elles donnent libre cours à leur plaisir sauvage, je me suis donc positionnée face au gland, qui miracle ou illusion due à la folie sexuelle ambiante, me semblait suinter un jus cristallin. En posant mes mains dessus pour le soulever, j’ai senti un plaisir m’inonder en profondeur. J’ai mouillé comme si je me pissais dessus, une chaleur infernale m’a enveloppée de la tête aux pieds. Il m’a fallu bander tous mes muscles pour arriver à faire levier, à cause du poids des deux jeunes femmes dessus.

— Vas-y ! Plus vite ! Sinon les dieux de l’amour seront fâchés !

Hystérique, Noi était méconnaissable, ne faisant plus qu’une avec le phallus, le cajolant comme si elle avait peur qu’il ne lui échappe. A l’arrière, Lek avait les mains levées au ciel, ses seins s’entrechoquaient en rythme, tandis que je donnais de l’élan à cette drôle de balançoire. Bientôt, sous l’effet de la transpiration et de leur mouille qui lubrifiaient le tek, elles ont peiné à garder l’équilibre, leurs corps s’entrechoquant. Les seins de Lek s’écrasaient sur le dos de Noi, le cul de celle-ci butait contre le bas-ventre de Lek. Possédée moi aussi, j’ahanais dans l’effort, levant et baissant le phallus sans faiblir. Je ne voyais plus qu’une queue énorme en train de coulisser entre leurs cuisses, et le gland me chauffait les mains, me donnant le sentiment qu’il était bien réel. Elles ont fini par se tenir blotties l’une contre l’autre, Lek les bras serrés autour de la taille de Noi. Epuisée, les bras ankylosés, j’ai lâché le phallus, qui a continué à osciller tel un métronome, avant d’arrêter sa course infernale tout seul, faute de combattantes.

Désarçonnées par la fin du va-et-vient, les deux filles ont basculé au sol, jouissant comme des possédées, les mains entre leurs cuisses, gémissant à l’unisson. Il y avait de la magie dans cet instant, moi-même j’étais prête à chavirer de plaisir, mes yeux pleins d’envie pour le gland luisant. Repues, se relevant tant bien que mal après leur orgasme, Lek et Noi m’ont enlacée.

— A ton tour ! a dit Lek.

Noi a pris une des guirlandes de fleurs et me l’a passée autour du cou. J’ai grimpé sur le phallus, assise au milieu pour éviter tout mouvement de bascule. Le bois, humide de leurs sécrétions intimes, était glissant, j’ai dû poser mes mains à plat devant moi afin de rester bien droite. Je n’ai pas bougé, savourant la sensation du tek qui me chauffait l’intérieur des cuisses. Mes lèvres écrasées dessus épousaient étroitement le tronc, si bien que ma chatte était en contact direct avec le phallus. Ensorcelée par l’ambiance magique et primitive du lieu, c’était comme si un être invisible me pénétrait. J’ai commencé à entrer en transes, les bras au ciel, mes seins offerts aux rares gouttes de pluie qui filtraient. Du coin de l’œil, j’ai aperçu Lek et Noi arracher de fines lianes. Elles se sont placées de part et d’autre du phallus, qui tremblait à peine sur son socle, car grâce à mes grandes jambes, mes pieds touchaient le sol. Prise de folie, elles se sont mises à me cingler les seins avec ces lianes, sortes de tiges mousseuses et gorgées d’humidité, qui claquaient sur ma peau avec des bruits spongieux. Cela ne me faisait pas mal, pas plus que s’il s’agissait de gants de toilette mouillés.

Mes yeux hagards roulaient de droite à gauche, mes tétons dardaient plus fort à chaque coup. Et lorsque Lek a dévié vers mes fesses qui se soulevaient, cela a décuplé le plaisir d’être fouettée de la sorte. Des brins de mousse verdâtres me collaient aux aréoles et m’éclaboussaient la figure, mon cul s’ouvrait tandis que je me cambrais davantage, comme pour mieux absorber en moi la puissance du phallus. En transe, je voyais défiler devant mes yeux fiévreux les bites de tous hommes du village. C’était comme une cavalcade sur toutes celles-ci à la fois. Les lianes ont terminé en lambeaux, j’étais pleine de mousse, la vue brouillée et mes cuisses contractées par des spasmes incontrôlables. Mon vagin éclos faisait ventouse avec le tek, mon clitoris insensible à force de frottements. Lek est tombée la première, moulinant dans le vide, suivie par Noi. J’ai fini couchée sur le phallus, ma joue collée sur le gland, jouissant comme jamais.

Si elles ne m’avaient pas délivrée de cet étrange sortilège, je crois que j’aurais dormi jusqu’à l’aube perchée dessus. Assises toutes les trois par terre, le dos calé contre les pierres, on a repris nos esprits, éclairées par les flambeaux. Puis j’ai proposé à Lek et à Noi de me raccompagner jusqu’à mon bungalow. Elles ont accepté, sachant sans doute ce que j’avais en tête : prolonger cette expérience fascinante, entre filles sous la moustiquaire.

14

Notre expédition nocturne dans la jungle m’a laissé quelques traces rouges sur les seins et sur le cul, souvenir des lianes. Désormais, plus question de me baigner nue dans le lagon ! Alors que je n’y croyais plus, le lendemain un navire a accosté sur l’île, avec à son bord une équipe de tournage et tout le matériel technique pour réaliser le fameux spot de publicité promis par Rutger. Cela a été le branle-bas le combat au Coconut Resort, tout le monde étant convié à faire de la figuration. Les blondes de l’île, menées par une Rachel revancharde, n’ont pas apprécié d’apprendre que j’étais la « star » du spot. Carice a dû intervenir pour calmer tout ce joli monde, arguant que seule la production avait le dernier mot. Afin de les amadouer, elle a assuré que chaque participante aurait un bonus à la fin du tournage. Mais la plus grande surprise a été d’apprendre que le réalisateur n’était autre que… Santi ! Très coté à Bangkok, il avait déjà à son actif beaucoup de pubs primées dans différents festivals. Sous ses airs sages, il cachait bien son jeu.

La mise en place du décor s’est faite sur la principale plage, au bord du lagon. En voyant les ouvriers à pied d’œuvre, en train d’installer d’immenses verres à vodka en plastique transparent, je me suis demandé ce que cela allait donner, surtout qu’on ne m’avait remis aucun script. Occupé à préparer l’emplacement de ses nombreuses caméras avec ses assistants, Santi n’a pas daigné répondre à mes questions. Quant au représentant de la boîte de production, il n’a pas tardé à succomber aux charmes de l’île, passant sa journée dans son bungalow, dans les bras de plusieurs figurantes avides d’entamer une nouvelle carrière. Ce n’est qu’en fin de journée que j’ai eu un début d’idée sur le spot. Un des assistants m’a montré des faux glaçons en résine transparente, aussi réalistes que des vrais, d’une taille identique à celle d’un parpaing. Une fois les verres remplis d’eau de mer, et grâce à une buée artificielle censée montrer leur fraîcheur à l’image, les faux glaçons seraient mis dans le verre. Avec moi en train de nager au milieu, en bikini, soufflant une haleine fraîche qui serait ajoutée plus tard en postproduction par des effets numériques.

— Tu seras la sirène nageant dans le verre de vodka, qui invite les consommateurs à étancher leur soif !

Le tout sur fond de musique russe, histoire d’authentifier l’origine de la marque, mixée par le DJ du village. Un script à deux balles, prétexte à montrer des femmes en bikini, sur une plage exotique, voilà dans quoi on m’avait embarquée. Quant à Halina, elle nagerait dans le troisième verre, celui du fond. Au milieu, une des blondes du village, les autres dansant au pied des verres géants. Les ouvriers ont fait un essai tard le soir en remplissant le premier verre avec une pompe, puis ont jeté quelques faux glaçons à l’intérieur. Une fois les spots braqués dessus et la buée artificielle, aspergée par un énorme ventilateur, l’illusion était parfaite. Après minuit, l’équipe technique a partagé un dîner avec des candidats de l’émission de télé-réalité, des femmes en majorité… De mon côté, je n’ai pas résisté à la tentation d’aller flâner sur la plage, histoire de m’imprégner de mon « rôle »…

A peine sur la dune surplombant la plage, j’ai aperçu Halina en train d’étaler une natte sur le sable, au bord de l’eau. Près d’elle, un des spots du tournage éclairait l’endroit avec une lumière rasante, si bien que du village on ne pouvait la voir. Intriguée, j’ai couru vers ma copine, qui a souri en me voyant débouler comme une folle.

— Chloé ! Tu tombes à pic ! J’ai fait un pari avec tes amis, tu vas pouvoir jouer les arbitres !

Je n’ai pas eu le temps de lui demander de qui elle parlait, le trio emmené par Dolf m’a donné la réponse. A la vue de Thom et Derek en short et t-shirt, bandana sur le crâne, j’ai su qu’elle mijotait quelque chose de spécial. Au lieu de me faire la gueule comme d’habitude, les trois Hollandais m’ont saluée d’une tape sur l’épaule. Même Dolf ne semblait pas me tenir rigueur de ce qui s’était passé entre nous. Sans un mot, Halina a poursuivi ses préparatifs. Elle a dégrafé le haut de son bikini, puis a ôté son slip. Elle s’est ensuite agenouillée sur la natte, les bras tendus vers les hommes.

— Je suis prête ! Chloé, tu surveilles bien qu’ils ne trichent pas !

Personne ne m’avait précisé les règles du jeu, mais dès que Dolf a retiré le bandana de son front pour bander les yeux de la Noire, j’ai compris. Un à un ils ont baissé leur froc, révélant leur érection. Comme des chacals assoiffés de chair fraîche tournant autour de leur proie, ils ont commencé à évoluer en rond autour de Halina, qui levait les mains pour essayer d’atteindre leurs queues. Malins, ils se sont d’abord tenus hors de sa portée, leurs pieds faisant voleter du sable sur la natte. Et quand ils passaient derrière son dos, chacun en profitait pour s’avancer d’un pas et lui flanquer un coup de bite sur le haut du dos. Le contraste avec leurs jambes pâlichonnes en dépit du bronzage, comparé à la peau d’ébène, était renforcé par le spot. Les Hollandais tournaient sans bruit, leurs ombres mouvantes couvraient peu à peu la natte. Tel un juge au judo sur le tatami, je me déplaçais en même temps qu’eux, guettant l’instant fatidique où Halina pourrait enfin les toucher. Lorsque cela s’est produit, c’est Thom qui a ouvert le bal.

— On ne bouge plus !

Une fois sa queue capturée entre les griffes de la Black, il n’avait plus le droit de bouger, alors que les autres ont poursuivi leur ronde. Tout en le tenant avec fermeté par la racine, Halina l’a caressé de haut en bas de l’autre main, son index suivant la bosse du gland, avant de presser la veine principale qui palpitait sous la pression. De leur côté, Derek et Dolf ont soudain reculé en me faisant signe, un doigt sur la bouche, de la fermer. Par solidarité féminine, j’aurais pu crier à la triche, mais la curiosité l’a emporté. Je n’ai pas eu à le regretter, car quelques instants après, alors qu’Halina avalait Thom pour essayer de deviner de qui il s’agissait, j’ai vu débouler trois serveurs thaïlandais sur la plage. Dolf les a invités à nous rejoindre en silence, de grands gestes à l’appui. Tout cela sentait le traquenard, Halina ne se rendait compte de rien. Encore en tenue de travail, les trois hommes n’avaient pas eu le temps de se changer après leur service. Véritable instigateur de la supercherie, Dolf a désigné les deux premiers pour entrer dans la danse.

Visiblement impressionnés par les mamelles de Halina et sa formidable cambrure naturelle qui mettait en valeur son pétard, ils ont eu un temps d’hésitation avant de se dévêtir. Leur pudeur naturelle alliée à une vraie timidité a bien failli leur faire faire demi-tour, mais la tentation était trop forte. Et quand Halina a recraché Thom, elle a vaincu leur stress sans le savoir, en criant :

— Au suivant ! Je n’ai pas toute la nuit à vous consacrer !

Dolf a poussé du coude le premier, qui s’est empressé de retirer son pantalon et son slip. Il s’est placé devant Halina, qui a tâtonné son ventre avant d’atteindre sa bite. L’érection du serveur, certes moins imposante que celle des Hollandais, était assez forte pour qu’on puisse s’y tromper. Je n’ai pas pu m’empêcher de sourire devant la bouche pulpeuse de Halina qui l’a gobé avec gourmandise. Elle n’y est pas allée de main morte, avec les couilles qui s’écrasaient sur ses lèvres épaisses luisantes de salive. Ravi de l’entourloupe, Dolf a jeté dans la partie un second serveur. Cette fois, celui-ci a pressé sa queue sur la joue de Halina en train de sucer son collègue, tandis que Thom frottait la sienne sur les gros seins. Excitée par la scène, je n’ai pas voulu me contenter d’un second rôle. Agenouillée dans le sable, j’ai moi-même baissé le pantalon du troisième Thaïlandais et j’ai sorti sa queue. Pas vexés par mon choix, Dolf et Derek se sont tapés dans la main, ravis de me voir déniaiser le serveur. J’ai bien failli le mordre, lorsque la voix de Halina a retenti sur la plage.

— Chloé ! Je ne vois rien mais j’entends tout ! Ce n’est pas du jeu !

Je lui ai rétorqué que c’était pour son bien, que je veillais à entretenir l’érection des candidats. Elle a pouffé, avant de reprendre sa besogne. Savait-elle qu’il y avait tromperie sur la marchandise, ou essayait-elle vraiment de deviner qui elle avait en bouche ? Trouvant bientôt qu’il y avait trop monde sur cette plage, j’ai entraîné le garçon vers un des verres géants, celui le plus à l’écart de la lumière afin d’avoir un peu d’intimité. Il était plein d’eau, un faux glaçon flottait à la surface. Un escabeau pliable se trouvait à côté. Mon chevalier servant, devinant mon intention, ne s’est pas fait prier pour le déplier et m’aider à grimper dessus. Cela faisait une drôle d’impression d’être perchée à deux mètres du sol, dans une sorte de mini-bassin circulaire aux allures de jacuzzi suspendu. Avant de m’y rejoindre, il s’est déshabillé, pliant son uniforme avec soin. J’ai eu le temps d’apercevoir son prénom, Jaa, gravé sur le badge doré agrafé à sa veste. Hormis l’intermède avec le pêcheur lors de l’attaque de la méduse, c’était mon premier tête à tête avec un Thaïlandais. La scène avec Santi ne comptait pas, ne lui ayant servi que de marionnette pour réaliser son fantasme.

Bien qu’ayant pris l’initiative tout à l’heure, une fois en haut c’est Jaa qui a pris les rênes. Beau gosse, les cheveux courts enduits d’un gel, les traits fins et le teint mat, il arborait une belle queue souple, plus brune que le reste de son corps.

— Laissez-moi vous aider !

Le délicieux vouvoiement, teinté d’un léger accent british, augurait un bon moment. Il a dégrafé le haut de mon bikini et l’a envoyé valser sur le sable en bas. Sur la natte, Halina avait maintenant deux bites dans la bouche, celle d’un garçon et celle de Dolf. En pleine confusion, elle n’arrivait pas à trouver la solution. Jaa est passé ensuite à l’offensive, baissant mon slip à deux mains. Je lui tournais le dos, les mains agrippées au rebord du verre. L’eau tiède était agréable, j’apercevais au loin les lumières blanches du village. Derrière nous, une fine brise venue au-delà du lagon atténuait l’atmosphère moite de la nuit. A genoux, seul son torse dépassait de la surface. Jaa a pris le glaçon en plastique souple et l’a glissé sous mon ventre, s’en servant comme d’une bouée pour que je puisse flotter. Une sensation agréable, l’impression de voler au-dessus de la plage. D’autres hommes sont apparus sur la dune. Des techniciens de l’équipe de tournage, tous des Thaïlandais, sans doute venus pour les derniers réglages.

Les mains sur les hanches, Thom les a invités à les rejoindre sans bruit pour ne pas perturber leur jeu. Cela commençait à faire beaucoup de monde. Sans lâcher le verre, j’ai écarté les cuisses lorsque Jaa a saisi mes chevilles. Avec le glaçon qui me permettait d’être la chatte contre son bas-ventre, il avait vite trouvé ses marques. Jaa n’a pas perdu de temps. Il s’est mis à taper le bout de sa queue sur mes fesses qui dépassaient hors de l’eau. Il y allait franco, les gestes assurés de celui qui sait ce qu’il veut. Son gland claquait sur mes globes, si fort que des gouttes m’aspergeaient le creux des reins. S’il continuait de la sorte, je me suis dit que le verre allait chavirer, le socle n’étant peut-être pas assez fiché dans le sable. L’eau s’insinuait entre mes cuisses, mon orifice dilaté semblait l’avaler comme un trou sans fond. Mes seins écrasés sur le faux glaçon dardaient tant que le plastique allait sans doute éclater comme un ballon. Marquant une pause, Jaa a adressé un signe de la main aux techniciens en train de reluquer les formes rebondies de Halina.

Certains se sont éloignés pour se rapprocher de nous. Et là, moi qui avais rêvé d’un semblant d’intimité, j’ai eu la stupeur de voir qu’ils dressaient deux autres escabeaux contre le verre ! Bientôt, ce fut trois hommes qui nous mataient tout autour, la bite à l’air. Je n’avais qu’à tendre la main pour attraper celle de l’homme devant moi. Lâchant le rebord d’une main, je ne m’en suis pas privée, excitée à la vue de ces hommes qui bandaient pour moi. Jaa en a profité pour me planter la sienne dans la chatte, en me tenant par les hanches. Je mouillais tellement que je n’ai d’abord rien senti. Juste une fulgurance remplacée peu à peu par la sensation du gland qui semblait avoir la faculté de se dilater et de gonfler davantage une fois au fond de mon vagin. Pas de doute, j’étais en plein délire ! Je me suis mise à branler le type face à moi calquant mon rythme sur celui de Jaa, qui m’assénait des coups de reins si forts que l’eau débordait du verre, aspergeant les voyeurs.

Sur la natte, lassée de ne rien trouver, Halina a envoyé promener son foulard. Découvrant la bonne demi-douzaine d’hommes qui l’entouraient, partagés entre Hollandais et Thaïlandais, elle a levé les bras au ciel.

—  Mais c’est la fête du slip ! Approchez, mes chéris, maman s’occupe de tout !

Cela a été le signal de la curée. Ils se sont tous plaqués contre elle, l’ensevelissant sous leurs corps et la piquant avec leurs bites telles des banderilles. De mon perchoir, je ne voyais plus que sa tignasse afro qui dépassait de la meute assoiffée de sexe. De mon côté, tandis que Jaa me prenait avec fougue, j’ai réussi à prendre la queue du technicien entre les dents. Il a fallu que je soulève mon buste hors de l’eau pour l’atteindre, ce qui n’était pas facile avec l’autre derrière moi. Mes mouvements limités dans ce bocal, le garçon a compris que c’était à lui de faire l’effort. Il ne s’en est pas privé, me tenant par les cheveux après un temps d’hésitation, comme si mes mèches rousses allaient lui brûler les mains. Je n’avais plus rien à faire, il coulissait dans ma bouche grand ouverte, à genoux sur l’escabeau. Bercée entre les deux hommes, je perdais pied, enivrée par ces plaisirs simples et rustiques. Alors que je ne m’y attendais pas, le Thaï m’a soudain fait tourner dans le verre, m’accompagnant dans la foulée, toujours soudée contre moi.

Il s’est servi du glaçon pour me positionner en face du second escabeau, si bien que le garçon a retiré sa bite de ma bouche pour céder la place à son voisin. Ce dernier avait la même envie, pas le temps de souffler, il me fourrait sa queue tout entière dans la bouche. J’étais comme l’aiguille d’une boussole qui cherche le nord, affolée, sauf que là c’était des bites qui se dressaient devant moi. En bas, sur le sable, Halina suçait les hommes à genoux en cercle autour d’elle. Des mains lui caressaient les mamelles, écartaient ses fesses ou fouillaient sa chatte. Pas bégueule, elle se démenait pour satisfaire tout ce petit monde, une vraie mère poule. Chacune de notre côté, on était livrée aux appétits sexuels délirants de ces messieurs. Ce n’est qu’après un tour complet dans le verre que le Thaïlandais qui me baisait a éjaculé, se vidant sur mes fesses. De sentir son foutre couler sur mon cul et se répandre dans l’eau de mer remplissant le verre m’a fait songer au DJ et son cocktail. Il est ensuite sorti de l’eau pour donner sa place à un autre, s’agenouillant à son tour sur un escabeau.

Je lui ai léché la bite jusqu’à ce qu’il retrouve de la vigueur, excitée par le goût de son foutre. Ils m’ont prise à tour de rôle, aucun d’entre eux n’a faibli ni joui avant son tour. Et chaque fois qu’un type se vidait dans ma chatte ou sur mon cul, je jouissais de plus belle, en un crescendo inouï. Lorsque les quatre hommes m’ont abandonnée dans le verre pour descendre retrouver le reste de la troupe sur la plage, autour de Halina, j’ai eu un moment de flottement, regrettant que cela soit déjà fini.

— Chloé ! Viens me donner un coup de main ! C’est beaucoup trop pour une pauvre femme comme moi !

Le cri du cœur de Halina m’a requinquée et j’ai quitté mon perchoir pour la rejoindre. Les hommes se sont écartés sur mon passage, une haie de queues tendues m’a accueillie, et, à genoux aux côtés de ma copine aux mamelles dégoulinantes de foutre, j’ai attrapé la première bite qui se trouvait sous mon nez. Le hasard a voulu que ce soit celle de Dolf. Cette fois, il n’a pas eu droit à une décharge électrique dans les couilles, j’étais désormais réconciliée avec tous ces messieurs. Cette nuit-là, je peux vous dire qu’il a plu sur la plage, une pluie incessante de foutre qui nous aspergeait. A peine un homme avait-il fini de tirer son coup que le suivant le remplaçait. On a essayé toutes les positions possibles, je me suis fait enculer autant que Halina, en particulier par les Thaïs, visiblement amateurs de nos culs. J’ai sucé plus de bites que dans toute mon existence, sans jamais en être rassasiée. Plus tard dans la nuit, une fois que les hommes aient fini par déserter un à un, Halina et moi nous sommes traînées dans la mer pour un bain de minuit.

On a flotté un moment en silence sur les eaux calmes, caressées par les petites vagues venues de la barrière de corail. Puis, une fois sorties, on s’est allongées sur la natte qui portait encore les stigmates poisseux de ces messieurs, et on a repris nos ébats ensemble, moi couchée tête bêche sur elle, avide de lui bouffer cette chatte si dilatée par les queues qui l’avaient défoncée que j’ai pu y glisser ma main entière…

*

Le tournage du spot de pub a duré deux jours, deux longues journées à cramer sous le soleil malgré les déflecteurs géants installés pour éviter les reflets impitoyables des rayons. N’ayant aucun texte à dire, il me fallait juste sourire, flottant en bikini très échancré parmi les glaçons synthétiques. Entre deux prises, des maquilleuses m’épongeaient la figure baignée de sueur et des assistants me donnaient de l’eau à boire. Parmi eux, ceux avec qui j’avais batifolé… Cela créait forcément des liens, si bien que cela a été une bonne expérience pour moi. Après deux semaines sur l’île de Ko Lep, l’heure de mon départ a sonné, Halina ayant décidé de prolonger l’aventure. J’ai eu droit à une fête d’adieu mémorable sur la plage, qui a dû faire grimper l’audimat en Hollande ! Noi et Lek ont eu la permission de Carice pour m’accompagner jusqu’à Phuket, où la production m’offrait un dernier week-end sur Karon Beach, une petite plage, fief des Scandinaves.

Dans le bateau qui nous y menait, les deux jeunes femmes m’ont dit à demi-mot qu’elles avaient une surprise pour moi. Mystérieuses, elles ont gardé le secret jusqu’à ce qu’on touche terre. Après l’installation dans un luxueux bungalow face à la mer, une vraie suite comparé à celui dans lequel j’avais vécu, elles m’ont emmenée faire la tournée des bars. Par rapport à Patong Beach, la grande plage à cinq kilomètres de là qui concentrait l’essentiel de la vie nocturne de Phuket, l’endroit était plutôt sage. Après plusieurs établissements, Lek s’est éclipsée un moment, téléphone portable à l’oreille. Elle est revenue quelques instants plus tard avec un Thaïlandais en costume, qui dénotait parmi les touristes en short.

— Chloé, on a quelque chose à te montrer !

J’ai regardé autour de moi, me croyant encore dans l’ambiance de l’île, cherchant des caméras cachées. Pour un peu, j’ai cru qu’elles allaient me bander les yeux. On s’est retrouvés dans un bar voisin, fermé par un rideau de fer. Le type en costard l’a ouvert, puis a tâtonné pour trouver le disjoncteur. Lorsque la lumière a jailli, j’ai découvert un club pas très grand, avec une scène centrale, sur laquelle quatre poteaux chromés étaient plantés. Des housses protégeaient les banquettes, une épaisse couche de poussière couvrait les tables basses et le bar. Me prenant par la main, Lek et Noi m’ont fait monter sur la scène éblouie par des boules à facettes.

— Le club est à louer ! Alors on a pensé à toi pour le reprendre avec nous !

C’était si inattendu que je n’ai pas su quoi dire. En retrait, le type, sans doute de l’agence immobilière en charge de la négociation, a fait le tour du propriétaire, tandis que les filles et moi on déambulait autour des piliers. Chacune avait en tête les bambous sous la paillote, mais surtout l’épisode du phallus dans la jungle. Malgré leurs sourires, je les sentais tendues dans l’attente d’une réponse de ma part. Il faut dire que cela cogitait sec sous mon crâne. L’esprit en ébullition, j’ai longtemps pesé le pour et le contre, songeant à mes études d’art à Amsterdam, mais aussi à mon gagne-pain, les séances de pole dance dans les bars branchés de la ville. Mes quinze jours passés sur l’île de Ko Lep ont aussi favorisé ma décision, car je n’avais pas souvenir de m’être autant éclatée depuis longtemps. Avec la Thaïlande, et en particulier avec Noi et Lek, j’avais découvert un autre univers qu’il me serait difficile d’oublier en rentrant en Europe.

J’ai dit oui, les yeux brillants en imaginant ce que pouvait devenir ce club une fois réouvert. Manager les filles, en faire des danseuses d’exception et pas simplement des poupées pour exciter les touristes, il y avait de quoi être motivée. Lek et Noi m’ont serrée dans leurs bras, et toutes les trois on s’est mises à se tortiller contre les poteaux, sous l’œil ahuri du type de l’agence. J’ai signé les papiers dans la foulée, et après un voyage rapide à Amsterdam pour régler mes affaires là-bas, je suis revenue à Phuket. Cela maintenant six mois que le club fonctionne sous ma houlette et celle de mes deux copines, et chaque soir est une nouvelle fête. Il faudra d’ailleurs que je vous raconte un jour mes aventures dans le milieu de la nuit thaïlandaise, bien plus agitées que celles vécues lors de l’émission de télé-réalité à Ko Lep.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0728-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1474-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2014 pour la présente édition

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com